

数字调音台 DMB STANDARD (DM3S)





目录

简介	10
关于本产品	
本说明书的结构	
符号	
实用软件的结构	
固件更新	
商标	

控制及功能

16
16
18
19
20
21
22
23
24
25
26
28

连接

29

模拟输入连接	29
模拟输出连接	30
Dante 网络连接	31
I/O 设备连接	31
Dante Auto Setup 功能	
菊花链连接	
星形连接	35
冗余连接	

屏幕概览

屏幕细分		• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •		•••••	40
屏幕的基2	本操作				42
"THE THE THE THE THE THE THE THE THE THE	過作				45
	*IF •••••		•••••••••	•••••••••••	
SOFT KE	YBOARD 屏幕				47
操作按钮	和滑块				

40

51

屏幕功能和名称

工具栏	51
SCENE 屏幕	52
SCENE 屏幕	52
SCENE EDIT 屏幕	54
FADE TIME 屏幕	55
METER 屏幕	
RECORDER 屏幕	61
RECORDER (TITLE LIST) 屏幕	
RECORDER (INPUT/OUTPUT) 屏幕	65
RECORDER PATCH 屏幕	67
PLAYBACK PATCH 屏幕	68
MONITOR 屏幕	70
MONITOR (CUE/MONITOR) 屏幕	
MONITOR (OSCILLATOR) 屏幕	

目录

SETUP 屏幕	
SETUP 屏幕	
USER DEFINED KEYS 屏幕	
SAVE/LOAD 屏幕	
LOAD SELECT 屏幕	
PREFERENCES 屏幕	
CUSTOM FADER BANK 屏幕	
MIDI(Setup)屏幕	
MIDI(Program Change)屏幕	
MIDI(Control Change)屏幕	
WORD CLOCK 屏幕	
RECALL SAFE 屏幕	
BUS SETUP 屏幕	
MUTE GROUP ASSIGN 屏幕	
PATCH 屏幕	
DANTE(Setup)屏幕(仅限 DM3)	
DANTE DOMAIN MANAGER 屏幕(仅限 DM3)	112
DANTE PATCH 屏幕	
DANTE PATCH LIBRARY 屏幕	
DANTE AUTO SETUP 屏幕	120
DANTE(I/O Device)屏幕	123
CH LINK 屏幕	125
CH LINK SET 屏幕	
BRIGHTNESS 屏幕	
NETWORK(For Mixer Control)屏幕	131
NETWORK(For Device Control)屏幕(仅限 DM3)	133
TIME 屏幕	135
LOG 屏幕	137
ABOUT 屏幕	
CONSOLE LOCK 屏幕	
LOGIN 屏幕	141
LOGIN 屏幕	
CONSOLE LOCK 屏幕	
USER ACCOUNT 屏幕	
ACCESS PERMISSION 屏幕	146
	4 4 7

HOME 屏幕		

SELECTED CHANNEL 部分	150
SELECTED CHANNEL 部分	150
CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2	151
FX BUS 1-2	153
MIX 1-6	154
MATRIX 1-2	156
ST L/R	158
CH STRIP 部分	160
CH STRIP 部分	160
CH STRIP 部分 CH STRIP 部分 CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2	160 160 161
CH STRIP 部分 CH STRIP 部分 CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2 FX BUS 1-2	160 160 161 163
CH STRIP 部分 CH STRIP 部分 CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2 FX BUS 1-2 MIX 1-6和 MATRIX 1-2	160
CH STRIP 部分 CH STRIP 部分 CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2 FX BUS 1-2 MIX 1-6和 MATRIX 1-2 ST L/R	160

DAW REMOTE 屏幕

DAW REMOTE 屏幕	 168

168

172

通道特定屏幕

INPUT 屏幕	172
INPUT CH PATCH 屏幕	
EQ 屏幕	179
DYN1 (GATE/DUCKING) 屏幕	
DYN2 (COMP) 屏幕	187
AUTOMIXER 屏幕	190
INSERT 屏幕	192
DELAY 屏幕	
FX 屏幕	196
EFFECT TYPE 屏幕	199
SEND TO 屏幕	200
ASSIGN 屏幕	202

CH VIEW 屏幕	203
CH VIEW 屏幕	203
CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2	205
MIX 1-6	207
FX BUS 1-2	209
MATRIX 1-2	211
STEREO	213
CH NAME 屏幕	215
GEQ 屏幕	
OUTPUT 屏幕	
	223
SEND FROM 屏幕	223
LIBRARY 屏幕	227
其他固定显示区域	231
其他固定显示区域 SENDS ON FADER 区域	231
其他固定显示区域 SENDS ON FADER 区域	231
其他固定显示区域 SENDS ON FADER 区域 ADMIN 区域 CHANNEL NAME 区域	231 231 232 233
其他固定显示区域 SENDS ON FADER 区域 ADMIN 区域 CHANNEL NAME 区域 MAINTENANCE 屏幕	231
其他固定显示区域 SENDS ON FADER 区域 ADMIN 区域 CHANNEL NAME 区域 MAINTENANCE 屏幕	231 231 232 233 233 235 235
其他固定显示区域 SENDS ON FADER 区域 ADMIN 区域 CHANNEL NAME 区域 MAINTENANCE 屏幕 MAINTENANCE 屏幕	231
其他固定显示区域 SENDS ON FADER 区域 ADMIN 区域 CHANNEL NAME 区域 MAINTENANCE 屏幕 Initialize All Memory 屏幕 Initialize Current Memory 屏幕	231 231 232 233 233 235 235 235 236 237
其他固定显示区域 SENDS ON FADER 区域 ADMIN 区域 CHANNEL NAME 区域 MAINTENANCE 屏幕 MAINTENANCE 屏幕 Initialize All Memory 屏幕 Initialize Current Memory 屏幕 Initialize Dante 屏幕(仅限 DM3)	231 231 232 233 233 235 235 236 237 238

Output Port Trim 屏幕 240 Fader Calibration 屏幕 241 Screen Calibration 屏幕 242

243

操作屏幕

SCENE 屏幕	243
	243
调用场景	245
编辑场景	246
设置场景的淡入淡出时间	247

目录

RECORDER 屏幕	250
选择用于录制的输入	
录制	
从 USB 存储设备播放	
配置播放输出	
MONITOR 屏幕	255
检查 CUE 信号	
检查 MONITOR 信号	
配置振荡器	258
SETUP 屏幕	
将功能分配给[USER DEFINED KEYS]	
配置 CUSTOM FADER BANK	
调用 CUSTOM FADER BANK	
修补输入/输出	
配置通道链接	
使用调用安全功能	
将通道分配到静音组	
LOGIN 屏幕	270
为访客用户应用访问权限	270
HOME 屏幕	
从一个通道复制设置,并将其粘贴到另一个通道	
DAW REMOTE 屏墓	
对于配置 USB MIDI 端口	
诵道特定屏墓	
在手动模式下调整 FO	276
在 1-knob	210
RT HPF	
配置 GATE/DUCKING	
在手动模式下调整压缩器	
在 1-knob 模式下调整压缩器	
设置效果	
调整发送至 MIX/MATRIX BUS 的电平	
设置发送至 FX BUS 的电平	
使用音量控制器调整发送至 FX/MIX/MATRIX BUS 的电平	
使用 GEQ	291
使用音量控制器调整 GEQ	
使用 INSERT	293
配置静音安全	294
设置从输出通道(MIX、STEREO)到 MATRIX 的发送电平	295
调用预设	
编辑预设	

MAINTENANCE 屏幕	
如何显示和使用MAINTENANCE屏	幕
校准音量控制器	
必须再次校准音量控制器的情况 .	

DM3 编辑器

 DM3 编辑器	303
编辑器各部分的名称	
菜单栏	306
File 菜单	306
Manage Library/Scene 屏幕	308
Ch Names 屏幕	311
Setup 菜单	314
Window 菜单	315
Help 菜单	
编辑器区域	
编辑器区域 HOME/LIBRARY/CH NAMES 区域	
编辑器区域 HOME/LIBRARY/CH NAMES 区域 CONNECT 区域	
编辑器区域 HOME/LIBRARY/CH NAMES 区域 CONNECT 区域 FADER BANK 区域	
编辑器区域 HOME/LIBRARY/CH NAMES 区域 CONNECT 区域 FADER BANK 区域 FX 区域	317 317 318 319 320
编辑器区域 HOME/LIBRARY/CH NAMES 区域 CONNECT 区域 FADER BANK 区域 FX 区域 MUTE 区域	317 317 318 319 320 321
编辑器区域 HOME/LIBRARY/CH NAMES 区域 CONNECT 区域 FADER BANK 区域 FX 区域 MUTE 区域 MUTE 区域	317 317 318 319 320 321 322
编辑器区域 HOME/LIBRARY/CH NAMES 区域 CONNECT 区域 FADER BANK 区域 FX 区域 MUTE 区域 MUTE 区域 MENU 区域 SENDS ON FADER 区域	317 317 318 319 320 321 322 323
编辑器区域 HOME/LIBRARY/CH NAMES 区域 CONNECT 区域 FADER BANK 区域 FX 区域 MUTE 区域 MUTE 区域 SENDS ON FADER 区域 CH STRIP 区域	317 317 318 319 320 321 322 323 323 324

使用编辑器

326

	326
编辑器启动时的操作	327
同步编辑器与调音台	328
编辑器的脱机编辑功能	330

附录

SAVE/LOAD 数据	
可分配给 USER DEFINED KEYS 的功能	
可分配给控制变换的参数列表	
效果参数	
Dante Auto Setup 兼容型号	
Dante Auto Setup 修补程序	
IN/OUT 修补程序的默认值	
注释	
Dante	
1-knob EO 模式机制	
1-knob COMP 模式机制	
Port to Port 功能	
关于自动混音器	
材料	
产品规格	
故障排除	
MIDI 数据格式	
可用于通道名称的语言	
DM3 编辑器的快捷键	
数据列表	
框图	

简介

关于本产品

与 DM3 的区别

DM3 与 Dante 音频网络相兼容。DM3 STANDARD 只能作为一款独立的产品使用。

注

除非另有说明,否则请使用 DM3 的专属适配件。

目标用户

本产品面向习惯于混合 PA 系统音频场景(例如在大厅或活动中)的人士。

用途

本产品用于乐队现场表演、公司活动或制作音乐等多个声源的混音。

本说明书的结构

DM3 系列说明书可从 Yamaha Pro Audio 网站以 PDF 格式下载。说明书也可以 HTML 格式查看。 https://www.yamahaproaudio.com/

■ 使用说明书

本使用说明书主要介绍面板各部分的名称及其基本操作。

■ DM3 系列参考手册(本说明书)

本说明书主要详细介绍了各种功能以及如何在操作产品时应用这些功能。其中还介绍了如何在电脑上操作软件(DM3 Editor)来进行设置和操作控制台。 https://manual.yamaha.com/pa/mixers/dm3/rm/

■ DM3 Editor 安装指南

其中介绍了 DM3 Editor 的安装步骤。 https://manual.yamaha.com/pa/mixers/dm3/ig/

■ DM3 StageMix 用户指南

其中介绍了如何使用 iPad 应用程序以无线方式控制 DM3 系列。 https://manual.yamaha.com/pa/mixers/dm3/ug/



- 在本 DM3 系列参考手册中,面板上的开关被称为"键"。面板上的控制旋钮均被称为"旋钮"。旋 钮可以从最小值转到最大值,也可以无休止地转动。
- 显示在显示屏上的虚拟按钮被称为"按钮",虚拟旋钮被称为"旋钮"。面板上的控件写在括号[] 内,以区别于屏幕上显示的虚拟按钮和旋钮。(例如: [CUE]键)部分名称可能写在某些控件的括号 前面。(例如: USER DEFINED KEYS [A]键)

实用软件的结构

DM3 系列可以使用各种实用软件。有关该软件的详细信息,请访问 Yamaha Pro Audio 网站。 https://www.yamahaproaudio.com/

有关如何下载文件、安装软件或进行高级设置的信息,请参阅上述网站和/或下载后的程序安装指南。

DM3 Editor

借助该软件,您可以在计算机上对控制台进行设置和操作。也可以完成备份主机设置和在没有控制台的 情况下设置控制台等操作。

DM3 StageMix

该 iPad 应用程序用于以无线方式控制 DM3 系列系统。混音师可以从与系统分开的位置直接操作参数,例如舞台上表演者的位置。

MonitorMix

该软件供智能设备使用,以便以无线方式控制 DM3 系列的 MIX 发送。

Yamaha Steinberg USB Driver

这是一款用于将计算机与 DM3 系列相连接的驱动软件。通过 DAW 软件,其最多可以控制 18IN/18OUT 个音频信号,或远程控制 DAW 软件。

ProVisionaire Control

该款 Windows 软件允许用户创建一个与安装环境和操作方式相匹配的控制面板并远程控制本设备。

ProVisionaire Touch

该款 iPad 应用程序允许用户创建一个与安装环境和操作方式相匹配的控制面板并远程控制本设备。

固件更新

DM3 系列的规格允许对控制台进行固件更新,以改善操作性、增加功能和/或解决问题。 有关更新固件的信息,请访问以下网站。

https://www.yamahaproaudio.com/

欲知控制台更新程序和设置的相关信息,请参阅网站上的固件更新指南。

商标

- •本说明书中的插图和屏幕截图完全出于解释之目的。
- 我们对使用该软件或本说明书的效果或影响不承担任何责任。
- Windows 是美国 Microsoft Corporation 在美国和其他国家的注册商标。
- Mac 和 iPad 是 Apple Inc. 在美国和其他国家注册的商标。
- Mackie Control 和 HUI 是 LOUD Technologies Inc. 的注册商标或商标。
- •本说明书中的名称和商品名是相关公司的注册商标或商标。
- •本说明书中包含的字体由 DynaComware Taiwan Inc. 独家开发。
- TUXERA 是 Tuxera Inc. 在美国和其他国家的注册商标。



控制及功能

顶部面板

顶部面板概览

以下介绍了 DM3 系列顶部面板的功能和部件名称。



显示屏

显示屏可以通过触摸进行操作。(第18页)

ITOUCH AND TURN]旋钮

在调整所选参数时使用。(第18页)

控制及功能 > 顶部面板

3 CHANNEL STRIP 部分

该部分相当于传统模拟调音台的通道模块。它用于操作当前所选通道的主要参数。(第19页)

④ [MAIN]部分

该部分主要用于操作 STEREO 通道。(第 20 页)

⑤ [USER DEFINED KEYS]部分

操作由用户自行分配的功能的键。默认情况下,会分配打拍节奏、书签等一些常用功能。(第 22 页)

⑥ [HOME]键

返回 HOME 屏幕。(第 23 页)

[FADER BANK]部分 切换分配给面板的音量控制器。(第 21 页)

8 [PHONES]部分

用于通过耳机监听 MONITOR 选择的信号或 CUE 信号。(第 24 页)

USB 接口

该接口用于连接 USB 存储设备。(第 25 页)

显示屏和[TOUCH AND TURN]旋钮

显示屏可以通过触摸进行操作。使用[TOUCH AND TURN]旋钮,可以对参数进行直观的操作。



显示屏

除了单触/双触之外,还可以通过在显示屏上滑动、轻扫和捏合缩小/放大进行操作。

2 [TOUCH AND TURN]旋钮

对在显示屏上选中的参数进行操作。

相关链接

"屏幕的基本操作" (第 42 页)

CHANNEL STRIP 部分

CHANNEL STRIP 部分相当于传统模拟调音台的通道模块,其操作所选通道的主要参数。可以自定义在 CUSTOM FADER BANK 屏幕上分配的通道。



1 [SEL]键

该键用于选择要操作的通道。按下该键会使其点亮,并且在显示屏上选择该频道作为操作对象。在立体声通道 上时,每次按下[SEL]键,都会在 L/R 通道之间进行切换。

2 [CUE]键

[CUE]键用于选择要监听的通道。当 CUE 开启时,该键点亮。

3 [ON]键

切换通道的开启/关闭。通道开启后,该键点亮。在 SENDS ON FADER 模式下,从该通道发送到当前选中的 MIX BUS、FX BUS 或 MATRIX BUS 的信号在开启/关闭之间切换。

④ 音量控制器

音量控制器用于调整通道的信号电平。在 SENDS ON FADER 模式下,它调整从该通道至当前选中的 MIX BUS、 FX BUS 或 MATRIX BUS 的发送电平。

[MAIN]部分

[MAIN]部分主要用于操作 STEREO 通道的参数。可以自定义在 CUSTOM FADER BANK 屏幕上分配的通 道。

当使用常规的 FADER BANK 或分配了 MAIN 的 CUSTOM FADER BANK 时,其会在 SENDS ON FADER 模式下操作 SEND MAIN。



① [SEL]键

该键用于选择要操作的 STEREO 通道。每次按下[SEL]键,都会切换要操作的 L/R 通道。

2 [CUE]键

[CUE]键用于选择要监听的 STEREO 通道。当 CUE 开启时,LED 点亮。

3 [ON]键

切换 STEREO 通道的开启/关闭。开启时,该键点亮。要作为 SEND MAIN 操作,请在 SENDS ON FADER 模式 下切换发送目的地总线的开启/关闭。

④ 音量控制器

这可以调整 STEREO 通道的输出电平。要作为 SEND MAIN 操作,请在 SENDS ON FADER 模式下将发送电平调 整为发送至总线。

[FADER BANK]部分

[FADER BANK]部分用于切换分配给面板的音量控制器。选中的键会点亮。



① [INPUT 1-8]键

通道 INPUT 键 1-8 显示在 CHANNEL STRIP 部分。

2 [INPUT 9-16]键

通道 INPUT 键 9-16 显示在 CHANNEL STRIP 部分。

3 [FX/MON]键

ST IN、FX RTN 1-2、FX 1-2、MONITOR 和 STEREO 显示在 CHANNEL STRIP 部分。

④ [OUTPUT]键

MIX 1-6 和 MATRIX 1-2 显示在 CHANNEL STRIP 部分。

6 [CUSTOM 1]键

6 [CUSTOM 2]键

CUSTOM FADER BANK 显示在 CHANNEL STRIP 部分和[MAIN]部分。

如果同时按下[CUSTOM 1]键和[CUSTOM 2]键,则分配给面板的音量控制器将切换到 DAW REMOTE BANK,并显示 DAW REMOTE 屏幕。DAW 软件可以使用 CHANNEL STRIP 部分或[USER DEFINED KEYS]进行远程控制。

- "CUSTOM FADER BANK 屏幕" (第 91 页)
- "配置 CUSTOM FADER BANK" (第 262 页)
- "调用 CUSTOM FADER BANK" (第 263 页)
- "DAW REMOTE 屏幕" (第 168 页)
- "对于配置 USB MIDI 端口" (第 275 页)

[USER DEFINED KEYS]部分

操作由用户自行分配的功能的键。 默认情况下,会分配打拍节奏和书签等常用功能。

USER DEFINED KEYS



注

- 当在[FADER BANK]部分选中 DAW REMOTE BANK 时,DAW REMOTE BANK 的功能是固定分配的。
- 要选择 DAW REMOTE BANK,请按[FADER BANK]部分中的[CUSTOM 1]和[CUSTOM 2]键。

- "USER DEFINED KEYS 屏幕"(第 76 页)
- "将功能分配给[USER DEFINED KEYS]" (第 260 页)

控制及功能 > 顶部面板

[HOME]键

按[HOME]键,将显示屏返回至顶部 HOME 屏幕。

♠ 🕞

在 HOME 屏幕上按下[HOME]键,将显示屏切换到在 PREFERENCE 屏幕上通过 Key Function 配置的任何内容。

- "HOME 屏幕" (第 147 页)
- "PREFERENCES 屏幕" (第 83 页)

[PHONES]部分

可以用耳机监听通过 MONITOR 选择选定的信号或 CUE 信号。



- [PHONES]插孔
 用于插入耳机插头的插孔。
- 2 [LEVEL]旋钮

该旋钮用于调整从[PHONES]插孔输出的信号电平。

控制及功能 > 顶部面板

USB 接口

USB 接口用于连接 USB 存储设备。



除了在 DM3 文件中保存或导入数据外,还可用于播放保存在 USB 存储设备上的音频文件,或将调音台 输出录制为音频文件。

注

- 受支持的格式为 FAT32/exFAT。
- 在访问设备进行保存、加载、删除等操作时,屏幕上会显示 ACCESS 指示器。在显示时,请勿移除 USB 存储设备或关闭控 制台的电源。否则,可能会损坏 USB 存储设备和/或损坏控制台或 USB 存储设备上的数据。
- 某些 USB 存储设备可以被写保护,以防止意外擦除数据。如果设备上有重要数据,请使用其写保护功能来防止数据覆盖。反 之,如要保存数据,请首先确保 USB 存储设备的写保护功能已解锁。
- 在移除 USB 存储设备之前,请触摸工具栏上的移除 USB 存储设备按钮。在显示指示安全的信息后,移除 USB 存储设备。

格式	最大卷容量	文件大小限制	与先前型号 (CL/QL) 的兼容性	DM3 系列上的格式
FAT32(MBR 分区)	2 TB	4 GB	是	是
FAT32(GPT 分区)	16 EB	4 GB	否	否
exFAT	256 TB	否	否	是

DM3 系列支持的格式

- "工具栏" (第51页)
- "RECORDER 屏幕" (第 61 页)
- "SAVE/LOAD 屏幕"(第 79 页)

后面板

以下介绍了 DM3 系列后面板的功能和部件名称。



● [OMNI OUT]插孔

XLR-3-32 型输出插孔,用于输出模拟音频信号。这些插孔主要用于输出 MIX 通道和 STEREO 通道。

2 [INPUT]插孔

连接麦克风和乐器等设备。

- **1 12**: XLR-3-31 输入插孔
- 13 16: 与 XLR 和 TRS 听筒插头兼容的组合插孔。

3 电源开关

当开关处于([|])位置时,电源打开。 当开关处于(⁽))位置时,电源进入待机状态。

须知

- 如果自上次操作后已过去10秒,电源开关将进入待机状态。电源开关进入待机状态之前的状态会得以保存,当电源重新打开时,系统会恢复到该状态。
- 要从待机状态下重新打开电源,请等待约6秒钟。反复打开和关闭电源可能会导致故障。

④ [DC INPUT]接口

用于连接附带的电源适配器。首先将本设备连接到电源适配器,然后将其插入电源插座。

<u> 警告</u>

 只能使用附带的电源线。此外,切勿将任何其他产品与附带的电源线一起使用。否则,可能会导致损坏、过热和/ 或火灾。附带的电源线专为日本而设计(最高 125 V)。

/ 注意

- 在连接或断开电源线之前,请务必将控制台置于待机状态。
- 即使电源关闭(待机时),电源线内也有少量流动电能。当本产品长时间不用时,请从插座中拔出电源线。

⑤ Dante PRIMARY/SECONDARY 接口(仅限 DM3)

这些接口用于 Dante 音频网络连接,如 Tio1608-D 等 I/O 设备。要使用的接口是符合 etherCON CAT5e 的 RJ-45 接口,由 Neutrik 制造。

须知

 为防止电磁干扰,请使用 STP(Shielded Twisted Pair)电缆。使用 STP 电缆时,确保接口的金属部分和电缆的 屏蔽部分与导电胶带或类似物相接触。

注

请勿在 Dante 网络中使用网络交换机的 EEE 功能(*)。在支持 EEE 功能的交换机之间会自动调整功耗设置,但有些交换机无法正确调整这些共有设置。这意味着在某些对 Dante 网络不利的情况下,可能会启用交换机的 EEE 功能,从而损 害时钟同步性能并导致音频中断。因此,请注意以下几点。

- 如果使用管理型交换机,请关闭使用 Dante 的所有端口的 EEE 功能。请勿使用不允许关闭 EEE 功能的交换机。
- 如果使用非管理型交换机,请勿使用支持 EEE 功能的交换机。此类交换机无法关闭 EEE 功能。

*EEE(Energy Efficient Ethernet)功能:一种在网络流量较小时降低以太网设备功耗的技术。它也被称为"绿色以太 网"或 IEEE802.3az。

6 [USB TO HOST]接口

USB B 型接口

本产品通过 USB 电缆与计算机相连,可作为多达 18 IN/18 OUT、96 kHz/32-位的音频接口。它还可以通过 USB-MIDI 控制 DM3 系列和远程控制 DAW 软件。

为了与计算机进行通信,有必要安装 Yamaha Steinberg USB Driver。

须知

- 使用长度小于 3 米的 USB 电缆。
- 在拔出和重新插入 USB 电缆的过程中,至少等待 6 秒钟。

NETWORK接口

这是一个用于连接计算机的 RJ-45 接口。使用以太网电缆(建议使用 CAT5e 或更高的电缆)。

须知

• 为防止电磁干扰,请使用 STP(Shielded Twisted Pair)电缆。

侧面板

以下介绍了 DM3 系列侧面板的功能和部件名称。



通风孔

本产品配有散热风扇,以防止内部过热。如果本机内部温度变高,则风扇自动开启。两侧均有通风孔。



避免堵塞产品的通风孔(散热缝隙)。如果通风孔被遮盖,内部可能会过热,从而导致损坏和/或火灾。

连接

模拟连接

模拟输入连接

DM3 系列等 I/O 设备的 INPUT 插孔主要用于连接麦克风和线路电平设备。



Tio1608-D

修补程序的切换在 SETUP 屏幕 → PATCH 屏幕上进行配置。修补程序的切换也可以从 INPUT 屏幕 → INPUT CH PATCH 屏幕进行。

- "PATCH 屏幕" (第 106 页)
- "INPUT CH PATCH 屏幕"(第177页)
- "IN/OUT 修补程序的默认值" (第 345 页)

模拟输出连接

输出相关通道(MIX、MATRIX、STEREO(L/R)、监听信号(MONITOR OUT L/R 通道)和 INPUT 通 道的直接输出信号)的输出信号等信号可以修补到 DM3 系列的 OMNI OUT 接口和 I/O 设备的 OUTPUT 的插孔。

DM3 系列的顶部面板配备了一个用于监听的 PHONES OUT 插孔,因此可以始终监听选为监听音源的信号。此外,将 MONITOR OUT L/R 通道分配给所需的输出插孔后,便可以通过外部音箱监听相同的信号。

Tio1608-D



Main speaker

修补程序的切换在 SETUP 屏幕 → PATCH 屏幕上进行配置。修补程序的切换也可以从 OUTPUT 屏幕 → OUTPUT CH PATCH 屏幕进行。

- "PATCH 屏幕" (第 106 页)
- "OUTPUT CH PATCH 屏幕" (第 223 页)
- "IN/OUT 修补程序的默认值" (第 345 页)

Dante 网络连接

I/O 设备连接

DM3 可以通过菊花链或星形连接这两种方式连接到 I/O 设备(如 Tio1608-D)。

此外,具有两个端口、1条主线(PRIMARY)和1条子线(SECONDARY)的设备可以通过冗余连接相 互连接,从而防止故障。

借助 DM3 的 Auto Setup 功能,可以使用 Dante 修补程序将其轻松配置到受支持的 I/O 设备。

- "Dante" (第 346 页)
- "Dante Auto Setup 功能" (第 32 页)
- "菊花链连接" (第 33 页)
- "星形连接" (第 35 页)
- "冗余连接" (第 37 页)

Dante Auto Setup 功能

DM3 的 Auto Setup 功能可将 DM3 的 Dante 修补程序自动配置到 Dante 网络中的兼容设备。 其不使用诸如 Dante Controller 的外部软件,而是可以轻松地在 DM3 控制台与兼容设备之间设置修补 程序。

有关与 Auto Setup 功能兼容的 Dante 设备的信息,请参阅相关链接。

- "Dante Auto Setup 兼容型号" (第 343 页)
- "Dante Auto Setup 修补程序"(第 344 页)

菊花链连接

菊花链是一种像一串珠子一样连接设备的方式。它是一种无需使用网络交换机的简易型网络结构。适用于只有少量连接设备的简单系统。

连接的设备越多,所需的延迟就越长。此外,如果发生系统故障(如电缆断开),则菊花链会切断网 络,并使设备失去与链中其他设备的通信。

AUTO SETUP DM3 和 I/O 设备的连接示例

使用带有 DM3 的 I/O 设备的 Dante 接口,按以下方式进行连接。



■ I/O 设备的配置

使用 DM3 AUTO SETUP 功能连接到 Tio1608-D 或 DZR-D/DXS-XLF-D 时,按以下方式进行配置。

[Tio1608-D 的配置]

- UNIT ID = 1
- SECONDARY PORT = DAISY CHAIN
- START UP MODE = REFRESH
- QUICK CONFIG = OFF

UNIT ID QUICK CONFIG



[DZR-D/DXS-XLF-D 的配置]

- UNIT ID = 1-8 中的任意 ID
- MODE (DANTE MODE) = STANDARD

当使用 Dante Controller 而非 AUTO SETUP 时,请根据其说明配置每台 I/O 设备。 在 DZR-D/DXS-XLF-D 音箱的 DANTE SETUP 屏幕上,配置 DZR-D/DXS-XLF-D 的 UNIT ID。

星形连接

星形连接是一种当网络交换机位于中心位置时连接设备的方式。通过使用支持千兆以太网网络交换机的 网络交换机,其可用于需要宽带宽的大型网络。我们推荐拥有各种网络交换功能(如任何数据线的时钟 同步或优先考虑语音传输的 QoS),以便控制和监控网络。

AUTO SETUP DM3 和 I/O 设备的连接示例

使用带有 DM3 的 I/O 设备的 Dante 接口,按以下方式进行连接。



I/O 设备的配置

使用 DM3 AUTO SETUP 功能连接到 Tio1608-D 或 DZR-D/DXS-XLF-D 时,按以下方式进行配置。

[Tio1608-D 的配置]

- UNIT ID = 1
- SECONDARY PORT = DAISY CHAIN
- START UP MODE = REFRESH
- QUICK CONFIG = OFF

UNIT ID QUICK CONFIG



[DZR-D/DXS-XLF-D 的配置]

- UNIT ID = 1-8 中的任意 ID
- MODE (DANTE MODE) = STANDARD

当使用 Dante Controller 而非 AUTO SETUP 时,请根据其说明配置每台 I/O 设备。 在 DZR-D/DXS-XLF-D 音箱的 DANTE SETUP 屏幕上,配置 DZR-D/DXS-XLF-D 的 UNIT ID。
冗余连接

冗余连接需要一个由两条线路(1条主线(PRIMARY)和1条子线(SECONDARY))组成的网络。通常情况下,由 PRIMARY 线路进行通信,但如果出现问题,例如 PRIMARY 线路中断,则通信会自动切换 到 SECONDARY 线路。与以菊花链方式构建的网络相比,星形配置的连接方式可以构建一个更能防止故 障的网络环境。

■ AUTO SETUP DM3 和 I/O 设备的连接示例

使用带有 DM3 的 I/O 设备的 Dante 接口,按以下方式进行连接。



■ I/O 设备的配置

使用 DM3 AUTO SETUP 功能连接到 Tio1608-D 或 DZR-D/DXS-XLF-D 时,按以下方式进行配置。

[Tio1608-D 的配置]

- UNIT ID = 1
- SECONDARY PORT = REDUNDANT
- START UP MODE = REFRESH

连接 > Dante 网络连接

• QUICK CONFIG = OFF

UNIT ID QUICK CONFIG 1 2 3 OFF ON SECONDARY PORT I DAISY CHAIN I REDUNDANT I RESUME I RESUME I RESUME

[DZR-D/DXS-XLF-D 的配置]

- UNIT ID = 1-8 中的任意 ID
- MODE (DANTE MODE) = STANDARD

当使用 Dante Controller 而非 AUTO SETUP 时,请根据其说明配置每台 I/O 设备。 在 DZR-D/DXS-XLF-D 音箱的 DANTE SETUP 屏幕上,配置 DZR-D/DXS-XLF-D 的 UNIT ID。

注

- HA 遥控器无法从 SECONDARY 端进行操作。
- 在 DZR-D/DXS-XLF-D Dante 下, SECONDARY 功能不可用。



屏幕细分

控制台的显示屏可大致分为5个区域。



6

- **工具栏(**第51页)
- 2 主区域
- 3 SENDS ON FADER 区域 (第 231 页)
- 4 ADMIN 区域(第 232 页)
- 6 Channel Name 区域(第 233 页)

■ 主区域中显示的内容

主区域中显示的内容会随所选择的图标和/或通道而变化。 通道设置状态均显示在 HOME 屏幕上。(第 147 页) HOME 屏幕具有 3 种类型的屏幕,以 8 个通道或 1 个通道为单位显示。 每次按下[HOME]键/HOME 按钮后,显示内容都会发生变化。

屏幕概览 > 屏幕细分





0 导航区域

2 详细信息区域

屏幕的基本操作

显示屏可以通过触摸进行操作。您也可以使用[TOUCH AND TURN]旋钮来微调参数。除了单触和双触之外,您还可以滑动、轻扫、捏入和捏出屏幕。

■ 切换屏幕

触摸屏幕顶部的方框,切换到配置屏幕。 按下 HOME 按钮/[HOME]键,返回 HOME 屏幕。



注

您可以通过从 SETUP 屏幕 → PREFERENCE 屏幕选择 Key Function → [HOME] Key 来选择在 HOME 屏幕上显示的内容。当选 中多个项目时,每次按下 HOME 按钮/[HOME]键后,显示内容都会发生变化。



■ 滚动

在带有滚动条的屏幕上,向上/向下或向左/向右滑动屏幕会显示下一个屏幕。 滑动操作可实现快速滚动。

屏幕概览 > 屏幕的基本操作



■ 操作 EQ 的 Q

在手动模式下,在 EQ 屏幕上选择一个句柄并在其上捏合缩小/放大,对所选句柄执行 Q 操作。



注

这项操作在 1-knob 模式下不可用,该模式用于通过 1 个旋钮控制多个参数。使用屏幕顶部的模式切换按钮选择手动模式。

■ 使用[TOUCH AND TURN]旋钮操作参数。

如下图所示,在触摸(①)所需参数并将其选中后, 使用[TOUCH AND TURN]旋钮(②)操作该参数。选中的参数以粉色框显示。



注

1-knob 模式

• 1-knob 模式旨在通过[TOUCH AND TURN]旋钮轻松操作 EQ 和压缩器的多个参数。1-knob 模式激活后,无法单独操作参数。可以从 EQ 和压缩器屏幕开启/关闭 1-knob 模式。

通用屏幕操作

菜单

在屏幕右侧的菜单滑动指示器上向左滑动,以打开菜单。

这将打开一个用于操作当前屏幕的选项菜单。

菜单中的项目因所显示屏幕的不同而异。有关每个菜单的信息,请参阅该屏幕的说明。



A00 Ini	itial Data	G A			USB) 🏟 A	18:32:57 USB▲	Â
FX1 -∞ REV				INS RTA Offset O			SH FX1	
FX2 -∞ DLY			meter		0		FX2 56	
	EQ	IPF (1)			20 T		Om Mix 2	CH Copy
	-20 -15				40 60 60 40 30	18 2.30 24 DECA 30 30	5m / Mix 3 Pm	Ē
	-10				DYN 2 (1)		Mix 4	CH Paste
	-0H	PF-L	(M(M H		GR ₀ RATIO		
	-5				0 20 T	6 ATTAC 9 3 0 12	Dm Matrix 1	D
сн 1 ch 1	-15				40	15 RELE/ 18 22 24 O.GAI	ASE 9m Matrix 2 N	CH Default
	20 50				60 40 20		0.0 Sends	Library
CH 1 -∞	CH 2 -œ	CH 3 -∞	CH 4 -∞	CH 5 -∞	СН 6 -∞	CH 7 -∞	СН 8 -∞	
ch 1	ch 2	ch 3	ch 4	ch 5	ch 6	ch 7	ch 8	Stereo
								2

0

1 菜单

菜单中的项目因所显示屏幕的不同而异。有关每个菜单的信息,请参阅该屏幕的说明。

2 Library 按钮

触摸 Library 按钮,打开通道预置 LIBRARY 屏幕。

SOFT KEYBOARD 屏幕

可以从 SOFT KEYBOARD 屏幕编辑标题和注释。显示的内容因屏幕的不同而异。此处以保存一个场景时显示的 SOFT KEYBOARD 屏幕为例进行说明。



6

- Cancel 按钮
 取消编辑并返回上一屏幕。
- 2 Title 字段 输入该场景的名称。
- 3 Comment 字段
 - 输入任何附加信息。
- 4 OK 按钮

保存编辑结果。

6 Fade Time 设置

指定淡入淡出时间设置,并开启/关闭场景中使用的淡入淡出时间。要显示 FADE TIME 屏幕,请触摸右侧的按 钮。

6 键盘

输入所触摸的字母。

操作按钮和滑块

■ 关闭按钮

触摸以关闭当前屏幕。



■ OK 按钮
应用当前条件。



■ Cancel 按钮

取消操作并返回上一屏幕。



■ 清除按钮

清除输入的信息。

×

■ 跳转按钮

显示相关屏幕。



■ 滑块

触摸以启用,以粉色闪烁指示。 拖动显示屏上的滑块或转动[TOUCH AND TURN]旋钮进行设置。



■ 声相滑块

触摸以通过[TOUCH AND TURN]旋钮启用操作,以粉色闪烁指示。



屏幕概览 > 通用屏幕操作

■ 平衡滑块

触摸以通过[TOUCH AND TURN]旋钮启用操作,以粉色闪烁指示。



■ 编辑图标

打开一个用于编辑信息的屏幕,如键盘屏幕。



■ 菜单

触摸其上显示有[▼]的按钮以显示菜单。



■ 文本框

对于允许输入数字的文本框,触摸以启用更改,这将以粉色闪烁指示。 呈粉色闪烁时,触摸可打开屏幕,以输入数值。 也可以通过转动[TOUCH AND TURN]旋钮来设置该值。 对于允许输入文本的文本框,触摸以打开 SOFT KEYBOARD 屏幕。



■ 开启和关闭

触摸以在开启与关闭之间切换功能。 开启时(示例):



屏幕概览 > 通用屏幕操作



屏幕功能和名称

工具栏

工具栏配置有用于系统设置屏幕的常用功能和图标。无论主区域中显示什么内容,会始终显示工具栏。 2 0 3 4 5 6 7 89 10 12:17 54 AOO Initial Data A USB 0 显示 SCENE 屏幕。 (第52页) 2 显示 METER 屏幕。(第 57 页) 3 状态指示器 在以下3种情况下显示状态。 • ACCESS: 访问插入 USB 接口的 USB 存储设备时。 • OSC: 接诵振荡器时。 • DAW: 连接 DAW 和 USB-MIDI 时。 4 显示 RECORDER 屏幕。(第61页) 6 显示 MONITOR 屏幕。(第70页) 6 **显示 SETUP 屏幕。**(第74页) 7 显示 LOGIN 屏幕。(第141页) 8 显示当前时间。 9 移除 USB 存储设备按钮 连接 USB 存储设备时显示。 在移除 USB 存储设备之前触摸。 10 **HOME 按钮可显示 HOME 屏幕**。(第147页) 其功能与顶部面板上的[HOME]键相同。

注

- 触摸任何图标都会改变主区域的显示内容。
- 要返回上一屏幕,请再次触摸该图标,或触摸屏幕右侧顶部的关闭按钮[X]。

SCENE 屏幕

SCENE 屏幕

SCENE 屏幕用于管理之前保存的调音台配置或"场景"。 调用一个场景时,您可以免除某些设置被调用(称为"调用安全")。

AO2 Ge	neral Band	SCENE B		0 ♥ Å ×
No., AO	 Title Initial Data Init data 1-knob 	Fade fime Image: Comparison of the compariso	Date 05/27/2020 10:47:39 06/22/2020	Information Comment Rock/pop Band Set
A0 A0	2 General Band 3 Band w Horn	1.0s FADE	06/22/2020 14:22:28 06/22/2020 14:22:35	
AO	Jazz Combo set	1.0s	06/22/2020 14:22:42	
순) Sto	re 🔁 F	A A A A A A A A A A A A A A A A A A A		C Edit

-

场景列表选择按钮

允许您在可用的场景列表之间进行切换。

2 场景列表

显示一个已保存场景的列表。 您可以触摸该列表中的一个标题,按该标题对项目进行排序(Information 除外)。 只需触摸即可选择一个场景。选中的场景将高亮显示,然后可对其进行保存、调用或编辑。 在当前调用的场景的前方会显示一个绿色三角形。 Fade Time 字段指示 Fade Time 功能是否启用及其设定时间。 每次触摸该列时,都会显示或清除锁定图标。当显示图标时,该场景处于写保护状态。 场景的最后保存日期显示在 Date 列中。

Store 按钮

将当前调音台设置保存到在场景列表中选定的场景编号中。 触摸以打开编辑标题和注释的屏幕。 屏幕功能和名称 > SCENE 屏幕

4 Recall 按钮

调用在场景列表中选定的场景。

6 Edit 按钮

触摸以打开编辑标题和注释的屏幕。

■ SCENE 屏幕菜单

向左滑动 SCENE 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。



0 Copy

复制洗定场景的设置。

2 Cut

剪切选定场景的设置。

3 Paste

将复制或剪切的场景粘贴到选定的行中。

4 Delete

删除选中的场景。

相关链接

- "SCENE EDIT 屏幕" (第 54 页)
- "FADE TIME 屏幕"(第 55 页)
- "保存场景"(第243页)
- "调用场景"(第 245 页)
 "编辑场景"(第 246 页)
- "设置场景的淡入淡出时间"(第247页)

SCENE EDIT 屏幕

SCENE EDIT 屏幕用于配置场景的标题、注释和淡入淡出时间。



Title 文本框

输入该场景的名称。

2 Comment 文本框

输入有关场景的任何附加信息。

6 Fade Time 设置

指定淡入淡出时间设置,并开启/关闭场景中使用的淡入淡出时间。触摸跳转按钮,打开 FADE TIME 屏幕。 触摸一个文本框,在其高亮显示的情况下,可使用[TOUCH AND TURN]旋钮。

相关链接

"编辑场景" (第 246 页)

FADE TIME 屏幕

AO2 General Band											
Ð	FADE TIME										
	СН 1 ch 1	CH 2 ch 2	CH 3 ch 3	СН 4 ch 4	СН 5 ch 5	СН 6 ch б	СН 7 ch 7	СН 8 ch 8			
	сн 9 ch 9	сн10 ch10	сн11 ch11	сн12 ch12	сн13 ch13	сн14 ch14	сн15 ch15	сн16 ch16			
	^{STIN} Playba	FXRTN1 Rev	FXRTN2 Delay				FXBUS 1 Rev	FXBUS 2 Delay			
	MIX 1 Mix 1	MIX 2 Mix 2	MIX 3 Mix 3	MIX 4 Mix 4	MIX 5 Mix 5	міх 6 Міх б	_{ST} Stereo				
	MTRX1 Matrix	MTRX2 Matrix									

Ó

在 FADE TIME 屏幕上,可以单独开启/关闭应用场景淡入淡出时间的通道。

通道按钮

开启/关闭反映淡入淡出时间的各个通道。开启时,通道变为白色。

■ FADE TIME 屏幕菜单

向左滑动 FADE TIME 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

屏幕功能和名称 > SCENE 屏幕



 All ON 开启所有通道的淡入淡出时间。

2 All OFF

关闭所有通道的淡入淡出时间。

相关链接

"设置场景的淡入淡出时间" (第 247 页)

METER 屏幕

在 METER 屏幕上时,可以显示所有通道的 IN/OUT 电平,并可切换电平计的计量点(检测电平的 点)。



1 输入计量点选择菜单

从菜单中选择输入电平的计量点。

- **PRE HPF**: 在耳机放大器之前(在 HPF 之前)
- PRE FADER:
 在音量控制器之前
- **POST ON**: 在[ON]键之后

2 输出计量点选择菜单

从菜单中选择输出电平的计量点。

- PRE EQ: 在 EQ 之前
- PRE FADER: 在音量控制器之前
- POST ON: 在[ON]键之后

8 Peak Hold 按钮

开启时,其将保持每个电平计的峰值。关闭时,保持在该点的峰值电平的显示将被清除。开启/关闭 Peak Hold 按钮时,输入和输出通道都会受到影响。

注

可以将切换开启/关闭 Peak Hold 按钮的功能分配给[USER DEFINED KEYS]。

④ 电平计

显示各通道的输入和输出电平。

屏幕功能和名称 > METER 屏幕

6 电平计显示选择按钮

允许您选择显示的电平计数量。有3种模式可供选择。



屏幕功能和名称 > METER 屏幕

AO	0 Init	ial Data	8				80		ø	Ē
	Input	PRE HPI	-	Output	POST ON	•	Peak Ho	ld		×
				STIN		RTN 1-2				
OVER 0 3 6 9 12 15 18 24 30 40 50 60				Playback	Rev	. Delay				

相关链接

"USER DEFINED KEYS 屏幕" (第 76 页)

RECORDER 屏幕

RECORDER (TITLE LIST) 屏幕

RECORDER(TITLE LIST)屏幕的可用功能包括播放插入 USB 接口的 USB 存储设备上的歌曲文件(BGM 和音响效果),或将一个 2 MIX 源(STEREO 或 MIX 通道)录制到 USB 存储设备上。

注

- 无法同时进行录制和播放操作。
- 正在录制的信号无法输入到 INPUT 通道。
- 可使用 FAT32/exFAT 格式的 USB 存储设备。如果需要,将一台设备连接到 USB 接口(顶部面板右侧),并从 SAVE/LOAD 屏幕上的菜单中对其进行格式化。
- 要进行录制,请使用一台能够以 HDD 或 SSD 的速度写入的 USB 存储设备。此外,请尝试提前在 USB 存储设备上进行录制,以确保有足够快的写入速度。
- 要播放 MP3 文件,其采样频率必须为 44.1 或 48 kHz 且比特率介于 128 320 kbps 之间。也可以播放 VBR(可变比特率) 文件,但无法准确显示歌曲长度和经过时间。
- 要录制 MP3 文件,其采样频率必须为 48 kHz 且比特率为 128、256 或 320 kbps。
- 要录制 WAV 文件,必须以 96 kHz 和 24-bit 或 48 kHz 和 24-bit (引导时钟为 96 kHz) 或者 48 kHz 和 24-bit (引导时钟为 48 kHz) 进行录制。
- 如果项目数(包括文件夹数)超过150,则无法在歌曲列表中显示。如果超过150首歌曲,请将其分为单独的文件夹。
- 长录制文件的最大容量为 2 GB。要继续长时间录制,请在数据超出 2 GB 前分割数据。



2 当前目录

显示 USB 存储设备目录的当前目录路径。

3 USB 存储设备信息

显示 USB 存储设备的卷名。 还显示 USB 存储设备上可用空间的容量和百分比。

④ 文件列表

显示当前目录中的音乐文件。 您可以单击列表中的一个标题,按该标题对项目进行排序。 触摸以选择一个歌曲文件的名称,然后进行播放、暂停或编辑。 如果选中该复选框,则在播放所有歌曲时将播放一个文件。 文件名显示在 File Name 列中。 艺术家信息显示在 Artist 字段中,长度显示在 Time 字段中。 如果项目数(包括文件夹数)超过 150,则无法在歌曲列表中显示,并且操作 ⑤ 至 ⑧ 不可用。 在这种情况下,将显示 "Recorder supports a maximum of 150 items in a folder. Please remove some files from this folder to continue."。

5 跟随播放按钮

在连续播放过程中,当前歌曲在歌曲列表中高亮显示,此按钮可以开启/关闭跟随功能。开启时,选择不同的文 件会关闭该功能。

6 播放位置旋钮

播放或暂停时显示。 使用触摸和聚焦功能,滑动播放位置旋钮或旋转 [TOUCH AND TURN] 旋钮可更改播放位置。 在播放期间操作时,播放将从该位置恢复。

🔽 歌曲文件信息显示/指示器

播放 MP3 文件时,显示比特率和播放位置。 播放 WAV 文件时,显示采样频率和播放位置。 录制 MP3 文件时,显示经过的录制时间。 录制 WAV 文件时,显示采样频率和经过的录制时间。

Image: The second s

指定循环播放模式设置。 触摸以在可用模式之间进行切换。



一次播放一首歌曲(SINGLE)。



重复播放一首歌曲(SINGLE REPEAT)。



播放在歌曲列表中勾选的所有歌曲(ALL)。



重复播放带有勾选标记的所有歌曲(ALL REPEAT)。

9 PREVIOUS 按钮

触摸以将播放位置移至当前或上一首歌曲的开头。 如果在播放期间按住此按钮,播放位置将向后移动2秒钟。 释放后,播放将从移动的位置恢复。

🛈 停止按钮

停止录制或播放。

1 播放/暂停按钮 播放或暂停歌曲。

Image: NEXT 按钮

从下一首歌曲的开头开始播放。 如果在播放期间按住此按钮,播放位置将向前移动2秒钟。 释放后,播放将从移动的位置恢复。

13 录制按钮

激活待机模式进行录制。如果文件夹中的音频文件数(包括文件夹数)超过150,则录制按钮将不起作用。

🛯 编辑文件名按钮

打开 SOFT KEYBOARD 屏幕以编辑文件名。

■ RECORDER 屏幕菜单

向左滑动 RECORDER 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

屏幕功能和名称 > RECORDER 屏幕



1 Make Dir

在当前目录中创建一个新目录。如果文件夹中的音频文件数(包括文件夹数)超过 150,则 Make Dir 将不起作 用。

2 Delete

删除选中的文件。

相关链接

- "录制"(第252页)
- "从 USB 存储设备播放" (第 253 页)

RECORDER (INPUT/OUTPUT) 屏幕

RECORDER(INPUT/OUTPUT)屏幕用于操作 RECORDER 输入和输出。



录制源选择按钮

显示要录制的通道名称。如果录制源电平过高,指示器将点亮。 触摸跳转按钮,打开 RECORDER PATCH 屏幕。

2 RECORD 电平计

显示录制音量电平。

8 RECORD 电平滑块

设置录制音量电平。

4 播放电平计

显示播放音量电平。

5 播放音量电平滑块 设置播放音量电平。

6 播放通道选择按钮

选择播放 USB 存储设备音频数据的通道。 触摸跳转按钮,打开 PLAYBACK PATCH 屏幕。

⑦ 录制格式选择菜单

触摸以打开菜单,然后选择录制格式。 从以下录制格式中选择。

- MP3 48 kHz/128 kbps
- MP3 48 kHz/256 kbps
- MP3 48 kHz/320 kbps
- WAV 48 kHz/24 bit
- WAV 96 kHz/24 bit

注

仅当引导时钟为 96 kHz 时,才能选择 WAV 96 kHz/24 bit。

8 录制 CUE 按钮

开启和关闭录制源的 CUE。

播放 CUE 按钮 按钮

开启和关闭播放源的 CUE。

相关链接

- "从 USB 存储设备播放" (第 253 页)
- "选择用于录制的输入" (第 250 页)
- "配置播放输出" (第 254 页)

RECORDER PATCH 屏幕

RECORDER PATCH 屏幕用于选择要录制的通道。



3

录制源通道名称

显示要录制的通道名称。

2 修补程序端口名称

显示修补程序目的地的 RECORDER INPUT 名称。 按下 L/R 按钮,切换选择 L/R。

3 录制源通道按钮

用于选择要录制的通道。

PLAYBACK PATCH 屏幕

在 PLAYBACK PATCH 屏幕上,选择播放 USB 存储设备音频数据的通道。



3

- PLAYBACK 端口名称 显示修补程序源的 PLAYBACK 名称。 按下 L/R 按钮,切换选择 L/R。
- ② 修补程序目的地通道名称 显示修补程序目的地的通道名称。
- ⑧ 修补程序目的地通道选择按钮 用于选择修补程序目的地的通道。

■ PLAYBACK PATCH 屏幕菜单

向左滑动 PLAYBACK PATCH 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

屏幕功能和名称 > RECORDER 屏幕



清除修补程序(将其设定为 None)。

MONITOR 屏幕

MONITOR (CUE/MONITOR) 屏幕

MONITOR(CUE/MONITOR)屏幕用于控制通过耳机或近场监听音箱监听的信号。

在该屏幕上,您可以选择要连续监听的音源,并将监听音箱信号更改为单声道或添加延迟。CUE 功能也可用于监听单独的通道。



CUE 点选择按钮

选择信号路径中要监听的点。

• PFL:

在音量控制器之前

- AFL: 在音量控制器之后
- POST PAN: 在平移之后

2 CUE Mode 按钮

用于切换 CUE 模式。

- Mix CUE: 为多个通道启用 CUE。
- Last CUE: 为选中的最后一个通道启用 CUE。

③ PFL Trim 设置文本框

用于在选择 PFL 时调节 CUE 监听音箱音量。可将其设定在 -30 至 +20 dB 的范围内。 触摸以显示每个值的输入屏幕。

4 Mono 按钮

开启时,监听音箱信号变为单声道。

6 Cue Interruption 按钮

切换 CUE 是否中断监听音箱输出。

6 Delay 按钮

延迟监听音箱信号。 当由于调音台与 FOH 音箱之间的距离而存在时间差时使用。

开启和关闭监听音箱输出。 无论此设置如何,信号都会输出到[PHONES]接口。

⑤ 监听音箱选择按钮

用于选择监听音箱源。

9 延迟设置文本框

可通过 frame、meter、sample、feet 或 ms 指定延迟。 可通过 PREFERENCE 屏幕 → Other → Display Delay Scale 选择单位。 触摸以显示每个值的输入屏幕。

🛈 监听音箱电平计

显示监听音箱电平。

 Clear CUE 按钮 将所有的 CUE 作为一个批次清除。

2 监听音箱电平滑块

调整监听音箱输出电平。 无论此设置如何,信号都会输出到[PHONES]接口。

相关链接

"检查 CUE 信号" (第 255 页)

MONITOR (OSCILLATOR) 屏幕

在 MONITOR(OSCILLATOR)屏幕上,您可以检查振荡器设置并将其开启/关闭。DM3 系列具有内置 振荡器,可用于向任何通道输出正弦波或粉红噪声等信号,以检查外部设备和测试场地特性。



● 振荡器模式按钮

用于从以下3台振荡器中选择。

- SINE WAVE: 输出连续的正弦波。
- PINK NOISE:
 连续输出粉红噪声。
- BURST NOISE:
 间歇输出粉红噪声。

2 参数字段

根据振荡器模式显示可用参数。 当振荡器模式设定为 SINE WAVE 时,会设置振荡器频率。 当振荡器模式为 BURST NOISE 时,会设置 Width(噪声长度)和 Interval(噪声时间间隔)。 当振荡器模式为 PINK NOISE 时,不显示任何内容。

3 振荡器输出按钮

开启和关闭振荡器输出。开启时,会将振荡器信号发送到通过分配按钮选定的总线或输入通道。
振荡器分配按钮 确定将振荡器输出信号发送到哪些通道。触摸按钮以指定单独的通道(可以选择多个通道)。

- 5 振荡器输出电平计 显示振荡器输出电平。
- **振荡器输出电平滑块** 调整振荡器输出电平。

■ MONITOR (OSCILLATOR) 屏幕菜单

在 MONITOR(OSCILLATOR)屏幕右侧的菜单滑动指示器上向左滑动,打开以下菜单。



清除所有分配内容。

相关链接

"配置振荡器" (第 258 页)

SETUP 屏幕

SETUP 屏幕

在 SETUP 屏幕上,您可以进行常规的调音台设置,也可以对修补程序、调用安全、用户定义键的分配、自定义音量控制器内存库和其他首选项进行设置。



屏幕功能和名称 > SETUP 屏幕

- Recall Safe 图标
 显示 RECALL SAFE 屏幕。(第 102 页)
- Bus Setup 图标
 显示 BUS SETUP 屏幕。(第 103 页)
- Mute Group 图标
 显示 MUTE GROUP ASSIGN 屏幕。(第 104 页)
- Patch 图标
 显示 PATCH 屏幕。(第 106 页)
- Dante Setup 图标(仅限 DM3)
 显示 DANTE SETUP 屏幕。(第 108 页)
- Ch Link 图标 显示 CH LINK 屏幕。(第 125 页)
- Brightness 图标 显示 BRIGHTNESS 屏幕。(第 129 页)
- Metwork 图标
 显示 NETWORK 屏幕。(第 131 页)
- 6 Time 图标 显示 TIME 屏幕。(第 135 页)
- Log 图标 显示 LOG 屏幕。(第137页)
- About 图标
 显示 ABOUT 屏幕。(第 138 页)
- Console Lock 图标 显示 CONSOLE LOCK 屏幕。(第 143 页)
- Insert Active 按钮 打开/关闭插入。 该按钮关闭时,将绕过所有插入。
- +48V Active 按钮 开启和关闭控制台的幻象电源功能。

注

该按钮关闭时,即使每个通道的 INPUT 屏幕上的 +48V 按钮已开启,也不会供应幻象电源。

USER DEFINED KEYS 屏幕

USER DEFINED KEYS 屏幕用于配置分配给[USER DEFINED KEYS]的功能。



1 DAW Remote Keys Enable 复选框

打开时,[USER DEFINED KEYS]固定为 DAW REMOTE BANK 功能。在 DAW REMOTE BANK 上时,无法分配给 [USER DEFINED KEYS]。

注

在 DAW REMOTE BANK 上时的键功能

- [1]键: 退回一个 DAW 内存库或通道
- [2]键: 前进一个 DAW 内存库或通道
- [3]键: 倒回 DAW 播放
- [4]键:

快进 DAW 播放

- [5]键: 停止 DAW 播放或录制
- [6]键: 开始 DAW 播放
- [1]+[2]键: 在[1]和[2]键内存库与通道之间进行切换
- [3]+[4]键: 开启/关闭 DAW 循环模式
- **[5]+[6]键:** 开始 DAW 录制

2 KEYS 设置按钮(1-6)

触摸打开屏幕(功能选择屏幕),选择分配给[USER DEFINED KEYS]的功能。

■ 功能选择屏幕

在 Function 选择屏幕上选中一项功能时,会显示 Parameter 1 的候选项,选中 Parameter 1 的功能时,会显示 Parameter 2 的候选项。如果所选功能之后的下一项功能无候选项,则不会显示 Parameter 1 或 Parameter 2 的候选项。

A00 Initial Data	lain ilimii ilin ii mail i	e Q \$ Å
Cancel	1	ОК
Function	Parameter 1	Parameter 2
EQ		
Meter		
Monitor		
Mute Group Control	MUTE GROUP 1	\rangle
Oscillator	MUTE GROUP 2	
Page Change	MUTE GROUP 3	
Recorder	MUTE GROUP 4	

相关链接

- "将功能分配给[USER DEFINED KEYS]"(第 260 页)
 "可分配给 USER DEFINED KEYS 的功能"(第 332 页)

SAVE/LOAD 屏幕

保存的文件和子目录显示在 SAVE/LOAD 屏幕上。



父目录按钮

在当前目录中向上移动一个目录。 如果当前目录已位于顶部,则该按钮会变灰。

2 当前目录显示

显示当前目录的路径。

3 卷名显示

显示 USB 存储设备的卷名和可用空间。

在计算可用空间时,会显示"Calculating Size"的消息,而涉及访问 USB 存储设备的操作不可用。 计算可用空间所需的时间取决于所连接的 USB 存储设备的容量。对于大型 USB 存储设备可用空间的计算,可 能需要 3 分钟或更长时间。

④ 文件列表

显示保存在 USB 存储设备上的文件和子目录。当某个项目高亮显示时,表示该项目已被选中且可以进行后续操 作。

触摸文件列表中的一个标题,以按该标题进行排序。每次触摸时,都会在升/降序之间切换排序顺序。

• File Name:

显示文件和 DM3 目录名以及指示类型的图标。

• Comment: 显示在系列文件中输入的注释。

- Date: 显示文件的"修改日期"。
- Save As 按钮
 将 DM3 系列的内部设置另存为一个新文件。

6 Save 按钮

覆盖并保存 DM3 系列的内部设置。

Icoad 按钮

加载选定的 DM3 系列设置文件。 可以加载 TF 系列的设置文件。加载时,会将该文件转换为供 DM3 系列使用的文件。 也可以加载 CONSOLE LOCK 屏幕上显示的图像文件(png、bmp、jpg、jpeg 文件)。 按下 Load 按钮,打开 LOAD SELECT 屏幕。

8 Edit 按钮

打开 SOFT KEYBOARD 屏幕,以编辑文件名和注释。

■ SAVE/LOAD 屏幕菜单

在 SAVE/LOAD 屏幕右侧的菜单滑动指示器上向左滑动,打开以下菜单。

屏幕功能和名称 > SETUP 屏幕



О Сору

复制选中的文件。

2 Paste

将文件粘贴到当前目录。

8 Make Dir

创建一个新目录。

Delete 删除选中的文件。

5 Format

格式化连接的 USB 存储设备。

6 Clear Lock Image

清除 CONSOLE LOCK 屏幕上显示的图像。

相关链接

"SAVE/LOAD 数据" (第 331 页)

LOAD SELECT 屏幕

在 LOAD SELECT 屏幕上,您可以配置加载 DM3 系列设置文件时要加载的数据。

			0		2
AC	0 Initial	Data			@ \$ ^
Car	ncel		LOAD SELECT		
			All Cu	ıstom	
	Scene	Scene A	Setup	User Defined	Controls
		Scene B		Custom Fade	r Bank
	Library	🗌 Library A		Recall Safe	
		🗌 Library B		Dante Setup	
		Dante Patch	User Account	🗌 Guest	
			Load	– 🗹 Override 🔒 Sc	enes & Libraries

All/Custom 选择按钮

切换要加载的数据。如果选中 All,会加载所有数据。 如果选中 Custom,会显示用于选择待加载数据的复选框。

2 数据选择复选框

选中要加载项目的复选框。 在 All 和 Custom 下,均会显示 User Account 复选框。

S Load 按钮

触摸以加载设置数据。

注

如果计算机或 iOS 设备通过 DM3 系列上的 NETWORK 接口连接,则会出现一条消息并终止连接。

Override Protected Scenes & Libraries 复选框

开启时,还会在加载设置数据时擦除受保护的场景和库。要保留受保护的场景和库,请取消选中此复选框以将 其关闭。

相关链接

"SAVE/LOAD 数据" (第 331 页)

PREFERENCES 屏幕

在 PREFERENCE 屏幕上,可以设置操作环境,如屏幕显示、[SEL]键操作等。



Auto CH Select 部分

AOO Initial Data			0 Ø	Å
	PF	REFERENCE		X
Auto CH Select	t >	INPUT	ON	
Confirmation		OUTPUT	ON	
Language		[CUE] > [SEL] Link	ON	ĺ
Key Function				
USB		[SEND SEL] > [CUE] Link	ON	J
Others		Memorize[SEL]Position for Each FADER BANK	ON	

- INPUT/OUTPUT: 设置当通道的[ON]处于开启状态时,是否将其打开。 您可以为输入通道和输出通道单独打开和关闭此功能。
- [CUE] > [SEL] Link: 设置当通道的 CUE 处于开启状态时,是否将其打开。
- [SEND SEL] > [CUE] Link: 设置在 SENDS ON FADER 模式下,是否将 CUE 与通道选择相链接。
- Memorize[SEL] Position for Each FADER BANK: 设置是否记住每个音量控制器内存库的通道位置。

2 Confirmation 部分

A00	Initial Data 🔒			USB	0 ø	Å
			PREFERENCE			X
	Auto CH Select		Store		ON	
	Confirmation	>	Recall		ON	
	Language		INPUT Patch / OUTF	PUT Patch	ON	
	Key Function					
	USB					
	Others					

- Store/Recall: 如果开启,则分别在进行存储/调用操作时,会显示一条确认消息。
- INPUT Patch/OUTPUT Patch: 如果开启,则在更改修补程序时,会显示一条确认消息。

3 Language 部分

AOO Initial Data	ULANDA ULA I A ULAN I A	USB	$\mathbf{\hat{o}}$	Ø	Å
					×
Auto CH Select	Ch Name Language	English			▼
Confirmation					
Language	>				
Key Function	To enter any specia please use the keyb	ll or non-Rom board in Stag	ian cha eMix O	racter R Edito	s, or.
USB					
Others					

• Ch Name Language:

选择用于通道名称的语言。

注

对于英语以外的任何其他语言,请使用 DM3 Editor 或 DM3 StageMix。

4 Key Function 部分

AOO Initial Data				m
	P	PREFERENCE		×
Auto CH Select		[TAP] Key Blink	ON	
Confirmation		[Home] Key ——	Selected Channel	
Language			CH Strip	
Key Function	>		r-t	
USB			Fader	J
Others				

• [TAP] Key Blink:

开启/关闭已分配 Tap Tempo 的[USER DEFINED KEYS]键的闪烁。即使在该键关闭的情况下,也可以输入打 拍节奏。

• [HOME] Key:

按下顶部面板[HOME]键或显示 HOME 按钮时,选择要显示的 HOME 屏幕部分。每次按下[HOME]键/HOME 按钮时,都会按顺序显示已打开的部分。

⑤ USB 部分

ACC Initial Data			USB	0 Ø	Å
	P	REFERENCE			×
Auto CH Select		Driver Mode	Mode 1	Mode 2]
Confirmation					
Language					
Key Function			→ ║	18 in 18 out	
USB	>				
Others					

• Driver Mode:

选择 USB 操作模式。更改模式将提示您重新启动控制台。

USB 操作模式

• Mode1

OS	输入/输出	注
Windows	WDM12输入/2输出	重现 ASIO1、2,用于播放/录制
WINDOWS	ASIO 18 输入/18 输出	
Мас	18 输入/18 输出	

• Mode2

OS	输入/输出	注
	WDM12输入/2输出	
Windows	WDM2 2 输入/2 输出	_
	WDM3 2 输入/2 输出	-
	ASIO 12 输入/12 输出	-
	2 输入/2 输出	
Mag	2 输入/2 输出	
Mac	2 输入/2 输出	
	12 输入/12 输出	-

Others 部分

$\overset{\text{SCENE}}{\text{AOO}} \text{Initial Data} \textcircled{\textbf{B}}$	ndallad adalardi dikis 🛛 🛙 adala	USB 🔐 🖒
	PREFERENCE	×
Auto CH Select	Display Delay	∕Scale meter ▼
Confirmation	Frame Rate	30 🔻
Language	Panel Assista	ance On
Key Function	DAW Remote	Mode Steinberg 🔻
USB		
Others	>	

• Display Delay Scale:

可以将在 DELAY 框中显示的延迟单位设定为 sample、frame、meter、feet 或 ms。

• Frame Rate:

以 frame 为单位,选择延迟设置的帧速率。



• Panel Assistance:

将 Brightness 设定为低时,面板 LED 会暗淡地发光。

• DAW Remote Mode:

从 DAW REMOTE BANK 自动模式、Steinberg 模式和 Other 模式(主要是 ProTools)中选择。

CUSTOM FADER BANK 屏幕

在 CUSTOM FADER BANK 中,您可以随意地分配通道。可以使用两个 CUSTOM FADER BANK。其还为 常规的 FADER BANK 和 DAW REMOTE BANK 设置[MAIN]音量控制器的分配。



CUSTOM FADER BANK 选择按钮

用于选择要配置的 CUSTOM FADER BANK 或 MAIN。 CUSTOM 1 和 CUSTOM 2 为将通道分配给音量控制器提供了完全的自由度。 MIXER MAIN 为常规 FADER BANK 设置[MAIN]音量控制器的分配。 REMOTE MAIN 为 DAW REMOTE MAIN 设置[MAIN]音量控制器的分配。

2 通道按钮

用于选择要分配给在 ③ 中选定的音量控制器的通道。 将 MAIN 分配给[MAIN]音量控制器时,它会在 SENDS ON FADER 上变为发送主通道。 如果选择 None,则不会为相应的音量控制器分配任何通道。

6 音量控制器按钮

用于选择要为其分配通道的音量控制器。

■ CUSTOM FADER BANK 屏幕菜单

向左滑动 CUSTOM FADER BANK 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

屏幕功能和名称 > SETUP 屏幕



0 Clear All 清除所有音量控制器的分配(将全部设定为 None)。

2 Default

将所有音量控制器的分配重置为默认值。

相关链接

- "配置 CUSTOM FADER BANK"(第 262 页)
 "调用 CUSTOM FADER BANK"(第 263 页)

MIDI(Setup)屏幕

用于设置 MIDI IN/OUT 的屏幕。 对每个发送(Tx)和接收(Rx)进行设置。



端口选择按钮

用于选择 MIDI 的发送/接收端口。

- USB:
- USB 接口
- OFF:

未使用

注

此处配置的 MIDI 端口在您的计算机上显示如下。

- 场景、音量控制器和通道开启/关闭控制端口 Windows: Yamaha DM3-1 Mac: Yamaha DM3 Port1
- DAW REMOTE 端口 Windows: Yamaha DM3-2 Mac: Yamaha DM3 Port2

2 Ch 选择按钮

> 选择 MIDI 通信通道。 从 Ch 1-16 中选择。

3 Program Change 选择按钮

开启/关闭音色变换通信信号。

屏幕功能和名称 > SETUP 屏幕



MIDI (Program Change) 屏幕

用于将场景记忆分配给 MIDI 音色变换的屏幕。



① 音色变换列表

显示分配给音色变换的场景列表。

- Ch:
 - 显示通道编号。

显示选中 Single 和 Bank Mode 时的内存库编号。

• No:

显示音色变换编号。

Program Change Event:

显示分配给音色变换的场景标题。 触摸以打开场景选择屏幕。

2 UP/DOWN 按钮

向上/向下移动音色变换列表中的通道或内存库。

3 音色变换选择按钮

开启/关闭音色变换通信信号。 其功能与 Setup 屏幕上的音色变换选择按钮相同。

4 Mode 选择按钮

• Single:

通过 Setup 屏幕上设定的 MIDI 通道进行传送的模式。 在 Single 下选中 Omni 时,会传送所有 MIDI 通道的音色变换。 只能通过 Setup 屏幕上设定的 MIDI 通道进行传送。 在 Single 下选中 Bank 时,会传送控制变换的 Bank Select。

• Multi: 通过所有 MIDI 通道进行通信的模式。

■ 场景选择屏幕

场景选择屏幕用于将场景记忆分配给音色变换。

ADO Initial Data		🛱 🞧 🏟 Å
Cancel	MIDI PROGRAM CHANGE	ОК
	Ch 1 No. 1	
Function	Parameter 1	Parameter 2
		A00 Initial Data
No Assign		A01 Init data 1-knob
Scene	Bank A	A02 General Band
	Bank B	A03 Band w Horn
		A04 Jazz Combo set
		A05

2

a

1 音色变换显示

显示分配给场景的 MIDI 通道编号和音色变换编号。 显示选中 Single 和 Bank 时的内存库和音色变换编号。

2 场景列表

用于选择分配给音色变换的场景。 如果未分配任何场景,请通过 Function 选择 No Assign。

■ MIDI PROGRAM CHANGE 屏幕菜单

向左滑动 MIDI PROGRAM CHANGE 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。



Clear All

清除分配给音色变换的所有场景。

2 Default All

将音色变换分配设定为默认值。

MIDI(Control Change)屏幕

MIDI Control Change 屏幕是用于将音量控制器和/或[ON]键分配给控制变换的屏幕。



1 控制变换列表

No.:
 显示控制变换编号。

Control Change Event:
 显示分配给控制变换编号的参数。
 触摸以显示 MIDI CONTROL CHANGE 选择屏幕。

2 控制变换选择按钮

开启/关闭控制变换通信信号。 其功能与 Setup 屏幕上的 Control Change 选择按钮相同。

■ MIDI CONTROL CHANGE 选择屏幕

MIDI CONTROL CHANGE 屏幕用于将参数分配给控制变换。



1 控制变换显示

显示分配参数的控制变换的控制编号。

2 Function

选择要控制的功能。 如果没有为控制变换分配任何参数,请选择 No Assign。

8 Parameter 1

用于选择输入或输出通道。

4 Parameter 2

用于选择通道编号。

■ MIDI CONTROL CHANGE 屏幕菜单

向左滑动 MIDI CONTROL CHANGE 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

屏幕功能和名称 > SETUP 屏幕



 Clear All 清除分配给控制变换的所有设置。

2 Default All

将所有音色变换分配设定为默认值。

相关链接

"可分配给控制变换的参数列表" (第 335 页)

WORD CLOCK 屏幕

WORD CLOCK 屏幕用于配置 DM3 系列的字时钟。



1 引导时钟频率

显示当前引导时钟的状态。

- 96 kHz: 以 96 kHz 同步
- 48 kHz: 以 48 kHz 同步
- Unlock: 未同步

2 引导时钟选择按钮

选择用于引导时钟的频率。

3 Dante 时钟显示(仅限 DM3)

当其成为 Dante 音频网络中的时钟引导器或时钟跟随器时显示。

注

- 如果 Dante Controller 已应用 Device Lock ,则无法更改引导时钟。
- 如果已在 Dante Domain Manager(DDM)的域中注册,则无法更改引导时钟。
- 如果 AES67 Mode 模式已 Enabled,则无法将引导时钟从 48 kHz 更改为 96 kHz。

RECALL SAFE 屏幕

在 RECALL SAFE 屏幕上,配置了调用场景等项目时的调用安全功能。 调用安全是一项允许将某些参数和通道排除在调用操作之外的功能。



适用的通道设置按钮

用于选择要配置为调用安全的通道类型。 SAFE 参数的显示随着所选通道的类型而变化。

2 SAFE 参数显示

触摸 ▼ 按钮,开启/关闭所选类型的所有通道的 SAFE 参数。 所有 SAFE 参数均开启后,▼ 按钮变为绿色。此外,如果某些 SAFE 参数已开启,该按钮将变为绿色;如果所有 参数均已关闭,该按钮将变为灰色。

3 通道信息显示

显示通道 ID、名称和图标。 触摸 SAFE 按钮,开启和关闭该通道的安全调用。 开启时,使用 SAFE 参数选择按钮选中的参数将不可用于场景调用。

SAFE 参数选择按钮

开启/关闭 SAFE 参数。参数开启后,将处于调用安全状态。

相关链接

"使用调用安全功能" (第 266 页)

BUS SETUP 屏幕

BUS SETUP 屏幕用于更改基本的总线设置(立体声/单轨切换、Pan Link 等)。保存场景时会包含这些 设置。

A00 Initia	al Data	a						Ø	Å
Ð	± BUS SETUP							×	
 	Signa	l Туре	Pr	re Fade _{Vari}	er Send Point _{Vari}	: / Bus Type	F	Pan Li	nk
MIX 1/2	Stereo	Mono x2	Pr	e EQ	Pre Fader	Fixed		LINK	5
MIX 3/4	Stereo	Mono x2	Pr	e EQ	Pre Fader	Fixed		LINK	
MIX 5/6	Stereo	Mono x2	Pr	e EQ	Pre Fader	Fixed		LINK	
MTRX 1/2	Stereo	Mono x2	Pr	e EQ	Pre Fader			LINK	
					2			3	

1 信号类型选择按钮

选择每 2 条总线的信号处理方法。为每条总线选择 Stereo(为每 2 条总线链接主要参数,按奇数/偶数数字顺序 排列)或 Mono x2(用作单声道 x 2 通道)。

Pre Fader Send Point/Bus Type 按钮

用于将可变发送电平指定为 Vari 或将固定发送电平指定为 Fixed,以便发送到 MIX BUS/MATRIX BUS。 当 Vari 下的 Send Pre 开启时,选择发送点。

• Pre EQ:

在 EQ 之前

• Pre Fader:

在音量控制器之前 无法为 MATRIX BUS 选择 Fixed。

8 Pan Link 按钮

开启和关闭 Pan Link。

当 Signal Type 设定为 Stereo 时,会显示该按钮。该按钮开启时,从通道发送到 2 条相应总线的信号声相与发 送到 STEREO BUS 的声相相链接。

MUTE GROUP ASSIGN 屏幕

在 MUTE GROUP ASSIGN 屏幕上,您可以为每个输入通道配置一个静音组。 DM3 系列可以使用六个静音组。静音组是一项将多个通道作为一个组来切换静音开启/关闭的功能。 当您希望同时切断 1 个以上的通道时,可以使用此类静音组。您也可以将同一通道混合到不同的组中。

•				2					
A00 Initial Data			, canto there in a contra t				<u>II</u>	n	۴ Å
					OUP ASSI				×
MU	MUTE1 MUTE 1 Mute Group Control							_	
	сн 1 ch 1	сн 2 ch 2	сн з ch 3	сн 4 ch 4	сн 5 ch 5	сн 6 ch 6	сн 7 ch 7	сн 8 ch 8	
	сн 9 ch 9	сн10 ch10	сн11 ch11	сн12 ch12	СН13 ch13	сн14 ch14	сн15 ch15	сн16 ch16	
	^{STIN} Playba	FXRTN1 FX1 R	FXRTN2 FX2 R						

Ġ

1 静音组名称

显示配置的静音组名称。 触摸右上角的跳转按钮,可以编辑静音组的名称。 触摸**∢**▶按钮,切换静音组。

Ø Mute Group Control 按钮

打开/关闭显示的静音组。当该按钮关闭时,会禁用相应的静音组。

③ 通道选择按钮

选择要分配给静音组的输入通道。

MUTE GROUP ASSIGN 屏幕菜单

向左滑动 MUTE GROUP ASSIGN 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

屏幕功能和名称 > SETUP 屏幕



 Clear All 取消分配给静音组的所有通道。

相关链接

- "将通道分配到静音组" (第 268 页)
- "配置静音安全" (第 294 页)

PATCH 屏幕

PATCH 屏幕用于将修补程序端口配置为输入通道,并将修补程序通道指定为输出端口。



● INPUT/OUTPUT 按钮

在输入与输出之间切换设置。

2 修补程序源按钮

在 INPUT 下,这些会选择要修补到通过 4 选中的输入通道的源端口。 在 OUTPUT 下,这些会选择要修补到通过 4 选中的输出端口的源通道。 如果选择 None,则无修补程序可用。

3 NONE 按钮

取消源端口和源通道的修补程序。

④ 修补程序目的地按钮

在 INPUT 下,用于选择要修补的输入通道。 在 OUTPUT 下,用于选择要修补的输出端口。

■ PATCH 屏幕菜单

向左滑动 PATCH 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。





All INPUT

在 INPUT 下,可将所有输入源切换到[INPUT]插孔。

2 All USB

在 INPUT 下,会将所有输入源从所连接的计算机切换到[USB TO HOST]接口。

③ All DANTE (仅限 DM3)

在 INPUT 下,会将所有输入源切换到自 Dante 设备的输入。

4 Clear All

一次性清除所有修补程序(将其设定为 None)。

Default All

将所有修补程序恢复为默认值。

相关链接

- "修补输入/输出" (第 264 页)
- "IN/OUT 修补程序的默认值" (第 345 页)

DANTE(Setup)屏幕(仅限 DM3)

DANTE(Setup)屏幕用于配置 Dante 音频网络环境。 按下屏幕标题下的 Setup 按钮,打开 DANTE(Setup)屏幕。



Unit ID 文本框

使用[TOUCH AND TURN]旋钮设置 Unit ID。范围为 Y000 ~ Y01F。 触摸 Apply 按钮,应用设置。

2 Secondary Port 选择按钮

用于选择 Secondary Port 的功能。

从 Daisy Chain 或 Redundant 中选择。

Unit ID	Y001	
Secondary Port		Daisy Chain
Secondary Port		Redundant

3 Cancel 和 Apply 按钮

更改 Unit ID 和 Secondary Port 的设置后,这些按钮将变为活动状态。这些按钮可用于取消更改或将更改应用 于设置。
屏幕功能和名称 > SETUP 屏幕

4 SYSTEM 和 SYNC 指示器



显示 DM3 和 Dante 的状态 如果出现错误、警告或信息,会显示相应的图标。 触摸可在屏幕底部显示消息。



6 Preferred Leader 按钮

打开/关闭 Preferred Leader。

打开 On 可提高 Dante 音频网络中主设备的优先级。关闭 Off 可降低 Dante 音频网络中主设备的优先级。

注

- 如果 Dante 音频网络中只有1台设备设定为 On,则该设备将成为主设备。
- 如果 Dante 音频网络中有 1 台以上的设备设定为 On,则其中一台设备将成为主设备。
- 如果所有设备均设定为 Off,则任何 1 台 Dante 设备(包括 I/O 设备)将成为主设备。

6 Bit 选择按钮

选择 24-bit 或 32-bit。

✓ Latency 选择按钮

用于选择 Dante 的 Latency。

		0.25
		0.5
		1.0
24	32	2.0
C	Dn	5.0

8 Dante Domain Manager 字段

显示 Dante Domain Manager(DDM)的状态。 如果网络上有一台 DDM 服务器,或者 DM3 系列正在加入一个域,则会显示此屏幕。 触摸以显示 DANTE DOMAIN MANAGER 屏幕。 State 显示域参与状态。

- Disconnected : DDM 服务器不在同一网络中
- Unmanaged:
 DDM 服务器在同一网络中,但不是域的一部分
- Domain : DDM 服务器在同一网络中,并且是域的一部分

Local

显示 DM3 系列的 Dante 设置(包括 Dante 修补程序)的状态。

- Read Write : 可更改
- Read Only : 不可更改

User

显示登录 DDM 时的用户名。

- 未登录时
- 显示"Logout"
- 在登录过程中 显示"Logging in..."
- 登录时
 显示用户名

Oante Patch 按钮

触摸以显示 DANTE PATCH 屏幕。

STATUS 指示器

- DANTE Device Locked 如果启用了 Dante Device Lock 功能,则指示器呈红色亮起,以防止更改 Dante 设备的音频网络设置。
- AES67 Mode 如果启用了 AES67(音频网络互连标准)模式,则指示器呈绿色亮起。

注

- Preferred Leader 的默认设置为 On。如果只有始终运行的设备的 Preferred Leader 通过 Dante Controller 打开(所有其他 设备均关闭),则可以明确指定主设备。
- 在 Dante Domain Manager (DDM) 域中注册后,无法更改 Preferred Leader 设置。此外,当 Dante Controller 应用 Device Lock,且 Dante Domain Manager (DDM) 字段中的"Local"设置"Read Only"时,将无法更改 Unit ID、 Secondary Port、Latency、Bit和 Preferred Leader 设置。
- 在 Dante Domain Manager(DDM)域中注册后,如果不登录 DDM,则无法打开 DANTE PATCH 屏幕。此外,如果 NETWORK 屏幕上 For Device Control IP 地址的子网与 Dante Controller 中显示的 IP 地址不同,则无法打开 DANTE PATCH 屏幕。

屏幕功能和名称 > SETUP 屏幕

相关链接

- "Dante"(第 346 页)
 "DANTE PATCH 屏幕"(第 114 页)

DANTE DOMAIN MANAGER 屏幕(仅限 DM3)

在 DANTE DOMAIN MANAGER 屏幕上登录 Dante Domain Manager (DDM)。

A00 Initial Data			USB		ø	Å
	- DANTE DOMAIN MANAGER -					×
IP Address	192.168.0.100					
User Name	2 Yamaha					
Password	3 ●●●●	4	Кеер	me log	gged i	n
	5 6					
	Log Out Log In					

IP Address

触摸出现的屏幕,然后输入 DDM 的 IP 地址。

2 User Name

触摸出现的屏幕,然后输入 DDM 用户名。

3 Password

触摸出现的屏幕,然后输入密码。 可以使用图标显示/隐藏密码。

4 Keep me logged in 按钮

如果启用此选项,下次连接 DDM 服务器时,将使用相同的用户名和密码自动登录。

6 Log Out 按钮

如果按下该按钮,将显示"Log out Dante Domain Manager" [Cancel]/[OK]的确认消息,如果按 OK,您将以 当前用户的身份登出。

6 Log In 按钮

开始 DDM 的登录过程并关闭窗口。

注

- 如果 NETWORK 屏幕上的 For Device Control IP 地址的子网与 DDM 服务器 IP 地址的子网不同,则无法登录 DDM。
- 作为 Dante Domain Manager(DDM)的规范,登录的用户拥有权限。这些用户权限仅在域中注册后有效。
- ①Site Control ②域控制 ③Media Control ④Read Only ⑤None
- 允许完全控制 DM3 系列的权限为① 至 ③。如果以④Read Only 身份登录,则只有读取权限,无法使用 DM3 系列的 Auto Setup 或 Library Recall 功能更改修补程序。如果以⑤ None 身份登录,则无法控制或监控。因此,无法检查 DANTE PATCH,也无法使用 Auto Setup 或 Library Recall 功能更改修补程序。

相关链接

- "Dante" (第 346 页)
- "DANTE PATCH 屏幕" (第 114 页)

DANTE PATCH 屏幕

DANTE PATCH 屏幕显示 Dante 修补程序的当前状态,并允许进行设置。 您还可以加载 Dante 修补程序库、启用库并自动配置指定的 I/O 设备。

在 Dante Domain Manager(DDM)域中注册后,除非登录 DDM,否则无法打开 DANTE PATCH 屏 幕。此外,如果 NETWORK 屏幕上 For Device Control IP 地址的子网与 Dante Controller 中显示的 IP 地址不同,则无法打开 DANTE PATCH 屏幕。



Auto Setup 按钮 启用指定的 I/O 设备并自动对其进行配置。 触摸以显示 AUTO SETUP 屏幕。

相关链接

- "DANTE PATCH LIBRARY 屏幕"(第116页)
- "DANTE AUTO SETUP 屏幕" (第 120 页)

DANTE PATCH LIBRARY 屏幕

DANTE PATCH LIBRARY 屏幕用于加载和存储 Dante 修补程序库。

0 @		3					4		
SCENE AOC) Initia	al Data 🛛 🖨 👖				0		ø	Å
			DANTE PA	TCH L	.IBRARY				×
		Title▲		ß	Date		Informa	ation	
		DantePatch01			09/20/2020 0:28:21		Commer	ıt	
Stor Sto	e As ore Edit	DantePatch02			09/20/2020 0:28:37				
			R	ecall	С				
6				6					

6

Store 按钮

通过 Dante 修补程序覆盖并保存在 3 中选中的库。 如果显示锁定图标,则无法覆盖该库。

2 Store As 按钮

添加当前的 Dante 修补程序并将其保存为修补程序库。 触摸以显示 SOFT KEYBOARD 屏幕。

3 Dante 修补程序库列表

显示保存在 DM3 系列控制台上的 Dante 修补程序库的列表。

Information 显示 4

显示在 3 列表中选中的库的注释。

6 Edit 按钮

允许编辑在 3 列表中选中的库的标题和注释。 触摸以显示 SOFT KEYBOARD 屏幕。

6 Recall 按钮

加载在 3 列表中选中的修补程序库。 触摸以显示 DANTE PATCH LIBRARY RECALL 屏幕。

■ DANTE PATCH LIBRARY RECALL 屏幕

DANTE PATCH LIBRARY RECALL 屏幕用于加载 Dante 修补程序库。



库标题

显示库的标题。

2 Dante 修补程序显示

显示 Dante 修补的设备。

对于实际存在于修补程序目的地的项目,会以绿色显示控制台 ID、端口号和设备名称。 如果 Dante 音频网络中不存在修补程序目的地,则项目将变为灰色。 如果由于修补程序目标设备为 Device Lock 等原因无法进行设置,则会显示错误图标和红色。

3 Dante 设置显示

显示应用于已修补设备的 Dante 设置。



加载完成后,状态如以下示例所示。 触摸 Close 按钮,关闭屏幕。

屏幕功能和名称 > SETUP 屏幕

AOO Initial Data		USB O Q	ň
	DANTE PATCH LIBRARY	RECALL	×
dante1	In 1: Y 001-001 Rio3224-D2 In 2: Y 001-002 Rio3224-D2 In 3: Y 002-003 Rio3224-D2 In 4: Y 002-004 Rio3224-D2 In 5: Y 003-005 Rio3224-D2 In 6: Y 003-005 Rio3224-D In 7: Y 004-007 Rio1608-D2 In 8: Y 004-008 Rio1608-D2 In 9: Y 00F-009 RSio64-D In 10: Y 00F-010 RSio64-D In 11: Y 0FF-011 AIC128-D	Out 1: ✓ Y001-001 Rio3224-D2 Out 2: ✓ Y001-002 Rio3224-D2 Out 3: ✓ Y002-003 Rio3224-D2 Out 4: ✓ Y002-004 Rio3224-D2 Out 5: ✓ Y003-005 Rio3224-D Out 5: ✓ Y003-006 Rio3224-D Out 7: ✓ Y004-007 Rio1608-D2 Out 8: ✓ Y004-008 Rio1608-D2 Out 9: ✓ Y00F-009 RSio64-D Out 10: ✓ Y00F-010 RSio64-D Out 11: ✓ Y0FF-011 AIC128-D	
Sample Rate: 96k Latency (ms): 1.0ms Bit: 24	In 12: VOFF-012 AIC128-D In 13: In 14: In 15: In 16: Done	Out 12: VOFF-012 AIC128-D Out 13: Out 14: Out 15: Out 16: Close	

图标类型如下所示。



进行设置



设置完成







设置错误

DANTE AUTO SETUP 屏幕

DANTE AUTO SETUP 屏幕用于自动配置 DM3 Sample Rate、Latency 和 Bit 以及自动修补指定的设备。



1 自动设置设备

显示可用的 AUTO SETUP 设备。

2 DANTE 修补程序显示

显示用于自动修补的候选设备。 可修补端口的控制台 ID、端口号和设备名称显示为绿色。 如果由于修补程序目标设备为 Device Lock 等原因无法进行设置,则会显示错误图标和红色。

OANTE 设置显示

显示为修补程序目的地 I/O 设备设定的 Sample Rate、Latency 和 Bit 的值。

4 Apply 按钮

开始自动设置。

加载时,状态如以下示例所示。

AOO Initial Data	A		Å		
AUTO SETUP					
Devices with following Unit ID are shown. Tio/Rio: Y001 DZR/DXS: Y001-Y008	In 1: [●] Y001-001 Tio1608-D In 2: [●] Y001-002 Tio1608-D In 3: [●] Y001-003 Tio1608-D In 4: [●] Y001-004 Tio1608-D In 5: [●] Y001-005 Tio1608-D In 6: [●] Y001-006 Tio1608-D In 8: [●] Y001-008 Tio1608-D In 9: [●] Y001-008 Tio1608-D In 9: [●] Y001-008 Tio1608-D	Out 1:			
Sample Rate: 48k Latency (ms): 1.0ms Bit: 24	In 10:	Out 10: (Y002-001 DZR/DXS) Out 11: (Y003-001 DZR/DXS) Out 12: (Y004-001 DZR/DXS) Out 13: (Y005-001 DZR/DXS) Out 14: (Y006-001 DZR/DXS) Out 15: \$\$ Y007-001 DXS15XLF-D Out 16: (Y008-001 DZR/DXS)			

加载完成后,状态如以下示例所示。 触摸 Close 按钮,关闭屏幕。

400 Initial Data	6	user 0 🕸	Å
	Αυτο Setup		X
Devices with following Unit ID are shown. Tio/Rio: Y001 DZR/DXS: Y001-Y008	In 1: ✓ Y001-001 Tio1608-D In 2: ✓ Y001-002 Tio1608-D In 3: ✓ Y001-003 Tio1608-D In 4: ✓ Y001-004 Tio1608-D In 5: ✓ Y001-005 Tio1608-D In 6: ✓ Y001-005 Tio1608-D In 7: ✓ Y001-007 Tio1608-D In 8: ✓ Y001-008 Tio1608-D In 9: ✓ Y001-009 Tio1608-D	Out 1: ✓ Y001-001 Tio1608-D Out 2: ✓ Y001-002 Tio1608-D Out 3: ✓ Y001-003 Tio1608-D Out 4: ✓ Y001-004 Tio1608-D Out 5: ✓ Y001-005 Tio1608-D Out 6: ✓ Y001-006 Tio1608-D Out 7: ✓ Y001-007 Tio1608-D Out 8: ✓ Y001-008 Tio1608-D Out 9: (Y001-001 DZR/DXS)	
Sample Rate: 48k Latency (ms): 1.0ms Bit: 24	In 10: Y001-010 Tio1608-D In 11: Y001-011 Tio1608-D In 12: Y001-012 Tio1608-D In 13: Y001-012 Tio1608-D In 14: Y001-014 Tio1608-D In 15: Y001-015 Tio1608-D In 16: Y001-016 Tio1608-D	Out 10: (Y002-001 DZR/DXS) Out 11: (Y003-001 DZR/DXS) Out 12: (Y004-001 DZR/DXS) Out 13: (Y005-001 DZR/DXS) Out 14: (Y006-001 DZR/DXS) Out 15: Y007-001 DXS/5XLF-D Out 16: (Y008-001 DZR/DXS)	
	Done	Close	



注

Tio1608-D 不支持读取器时钟频率为 96 kHz 的连接。如果 DM3 读取器时钟频率为 96 kHz,且 Tio1608-D 显示在目标设备中,则会出现一个对话框,询问是否应将读取器时钟频率更改为 48 kHz。触摸 OK 按钮,将 DM3 读取器时钟频率设定为 48 kHz。

相关链接

- "Dante Auto Setup 兼容型号" (第 343 页)
- "Dante Auto Setup 修补程序" (第 344 页)

DANTE(I/O Device)屏幕

在 DANTE(I/O Device)屏幕上,您可以配置修补到 DM3 的远程 HA 兼容设备 Dante。



Patch Device 列表

显示修补到 DM3 的远程 HA 兼容设备 Dante。

2 With Recall 复选框

打开/关闭远程 HA 兼容设备的 With Recall 功能。

3 Device Information 显示

显示在 Patch Device 列表中选中的设备的信息。



System/Sync 指示器: 显示设备的 Dante 状态。 如果出现错误、警告或信息,其图标会显示在指示器中。 触摸指示器,可在屏幕底部显示消息。



+48V Active 指示器: 显示设备的 +48V Active 信息。 还显示型号名称和版本号。

Identify 按钮

只要触摸该按钮,所连接设备的 LED 就会点亮。

注

- 如果出现与所连接设备有关的 System/Sync 错误、警告或信息,在设备图标的右侧会显示一个红色的 ▲ 图标。
- 远程 HA 兼容设备如下所列。
 - Tio1608-D
 - Tio1608-D2
 - Rio1608-D
 - Rio3224-D
 - Rio1608-D2
 - Rio3224-D2
 - Rio1608-D3
 - Rio3224-D3
 - Ri8-D
 - DM3

CH LINK 屏幕

在 CH LINK 屏幕上,您可以为输入通道配置通道链接。



链接组

以彩色标签显示输入通道的每个链接组。 触摸跳转按钮,打开 CH LINK SET 屏幕。

2 链接参数按钮

为每个组设置链接参数。框 ① 是选定的通道。 触摸该按钮,选择要链接的参数。 可以为发送参数选择要链接的总线。

按钮	链接参数
HA	HA 增益设置
HPF	高通滤波器设置
D.GAIN	数字增益设置
EQ	EQ 设置
DYN1	GATE/DUCKING 设置
INSERT	INSERT 设置
DYN2	COMP 设置
FX SEND	FX 发送设置
FX ON	FX ON 设置
MIX SEND	MIX 发送设置
MIX ON	MIX ON 设置
MTRX SEND	MTRX 发送设置
MTRX ON	MTRX ON 设置
FADER	FADER 设置
CH ON	通道 ON 设置
MUTE GROUP	MUTE GROUP 设置
TO ST	TO ST 设置
DELAY	DELAY 设置

注

- 在 CH 1-16 与 ST IN/FX RTN 之间的 EQ 未链接。
- Dante 设备的 HA 增益未链接。

3 链接总线按钮

选择要链接的总线。

④ 链接组

显示选定通道的链接组。

■ CH LINK 屏幕菜单

向左滑动 CH LINK 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

屏幕功能和名称 > SETUP 屏幕



 Set All —次性选择所有链接参数。

2 Clear All

一次性清除所有链接参数。

相关链接

"配置通道链接" (第 265 页)

CH LINK SET 屏幕

在 CH LINK SET 屏幕上,您可以配置要链接的通道组。



一次性选择所有诵道。

8 Link 按钮

链接选定的通道。

- Unlink 按钮
 清除选定组的链接。
- Unselect All 按钮
 一次性清除所有通道。

BRIGHTNESS 屏幕

在 BRIGHTNESS 屏幕上,您可以设置触摸屏和顶部面板上 LED 以及通道名称区域的亮度。亮度设置可以保存在 A/B 2 种类型的内存库中,并可根据需要在二者之间切换。



内存库切换按钮

在为 Bank A/B 保存的亮度设置之间切换。

- BANK A: 以 BANK A 的亮度显示。
- BANK B: 以 BANK B 的亮度显示。

Power Saving Mode 选择按钮

设置切换到节电模式的时间。 您可以选择 Never,30 秒,2、5、10、15、30分, 1、2 或 4 小时。

注

如果计划长时间使用本设备,请设置时间以防止显示屏烧屏。 开启该模式后,屏幕将变黑(30 分钟、1 小时、2 小时、4 小时)或屏幕亮度将降低(30 秒、2 分钟、5 分钟、 10 分钟、15 分钟)。执行任何一项操作时,屏幕都将恢复正常亮度。

8 Panel 亮度调节滑块

调节顶部面板上 LED 的亮度。

- 1-10:
 低亮度的辅助照明,有助于在较暗的位置读取键上的打印内容。
 当 PREFERENCE 屏幕 → Others、Panel Assistance 打开时,可使用辅助照明。
- 11-20:

在较亮的位置,无法使用辅助照明来增强对比度。

④ Appearance 选择按钮

通道名称区域中的色彩可设定为 Light 或 Dark。

Light



Dark



Screen 亮度调节滑块

调节触摸屏的亮度。

NETWORK(For Mixer Control)屏幕

NETWORK(For Mixer Control)屏幕用于设置通过 DM3 系列的 NETWORK 终端连接计算机或 iOS 设备所需的网络地址。

根据要连接的计算机和网络进行设置。

注

有关如何连接到 LAN 信息,请参阅 DM3 Editor 安装指南。

00 Initial Data	NETW	IORK	USB	$\mathbf{\hat{o}}$	Ø	Å
For Mixe	NETW	ORK				
For Mixe						×
	er Control	For Device Cont	rol —			
	DHCP	Static IP				
IP Address 19	92.168.53.9	7 -				
Subnet Mask 25	5.255.255.	0 —				
Gateway 0.	0.0.0	_				
Unit Name Ya	maha DM3	_				
PIN for MonitorMix	•••					
DEVICE CONTROL and M	IXER CONTROL	PAddress must be in diff	erent Subnet			

1 IP 地址获取方法按钮

选择获取 IP 地址的方法。

- DHCP:
 - 自动获取 IP 地址 DHCP(Dynamic Host Configuration Protocol)。
- Static IP:
 用于自行设置 IP 地址。

2 IP Address

设置标识 Internet 或 LAN 上单个设备的地址。

Subnet Mask

定义网络地址中所用网络使用的 IP 地址(其用于标识网络)的位数。

4 Gateway

在网络中,这将设置用于标识将不同媒体或协议的数据相互转换的设备(网关)的地址。

6 PIN for MonitorMix

设置通过 MonitorMix 应用程序连接到 DM3 系列控制台时要输入的 PIN(4 位数字密码)。 MonitorMix 是一款表演者可用以在舞台上调整监听音箱平衡的应用程序。

6 Unit Name

设置网络中显示的名称。

注

• 如果选中 DHCP 作为 IP 地址获取方法,则无需设置 2 至 4。如果选中 Static IP,则会打开一个用于设置 2 至 4 的屏幕。 输入每个项目的值。

A00 Initial Da		ø Å
Cancel	NETWORK	ОК
IP Address	192.168. 0. 2 × Gateway 192.168. 0.	1 ×
Subnet Mask	255.255.255. 0 ×	
	7 8 9	BS
	4 5 6	
	1 2 3 -	Enter
	0	→

• 为 For Mixer Control 和 For Device Control 设置不同的子网。

NETWORK(For Device Control) 屏幕(仅限 DM3)

NETWORK(For Device Control)屏幕用于设置控制 Dante 音频网络中的设备时所需的网络地址。

	0		2 (3 4		
A00 Initial Data		Acce	S USB	0	ø	Å
	NETV	VORK				X
For	Mixer Control	For Device Control				
	DHCP	Static IP				
IP Address	169.254.183	.129				
Subnet Mask	255.255.0.0	_				
Gateway	0.0.0.0					
DEVICE CONTROL	and MIXER CONTROL I	P Address must be in differe	nt Subne	ts		

1 IP 地址获取方法按钮

用于选择获取 IP 地址的方法。

- DHCP: 自动获取 IP 地址 DHCP(Dynamic Host Configuration Protocol)。
- Static IP:
 用于自行设置 IP 地址。

2 IP Address

设置标识 Dante 音频网络中单个设备的地址。

Subnet Mask

定义网络地址中所用 Dante 音频网络使用的 IP 地址(其用于标识网络)的位数。

4 Gateway

在 Dante 音频网络中,这将设置用于标识将不同媒体或协议的数据相互转换的设备(网关)的地址。

注

• 如果选中 DHCP 作为 IP 地址获取方法,则无需设置 2 至 4。如果选中 Static IP,则会打开一个用于设置 2 至 4 的屏幕。 输入每个项目的值。

A00 Initial Da		ø Å				
Cancel	Cancel					
IP Address	192.168. 0. 2 * Gateway 192.168. 0. 1	*				
Subnet Mask	255.255.255. 0 ×					
	7 8 9	BS				
	4 5 6					
	1 2 3 -	Enter				
	0 . ←	→				

- 为 For Mixer Control 和 For Device Control 设置不同的子网。
- 如果通过 For Device Control 设置的 IP 地址的子网与通过 Dante Controller 识别的 DM3 的 PRIMARY 端口的 IP 地址不同,则 DM3 将无法找到 Dante 音频网络中的设备。因此,无法使用当前 Dante 修补程序状态显示、Dante Auto Setup、Dante 修补程序库自动设置和远程 HA 功能。要在此状态下设置 Dante 修补程序,请使用 Dante Controller。此时,如果触摸 DANTE(Setup)屏幕上的 Dante Patch 按钮,屏幕底部会显示一条消息,指示子网设置不同。

TIME 屏幕

在 TIME 屏幕上,您可以设置控制台的内部时钟并选择日期和时间格式。此处设置的日期和时间用于时间戳,如保存场景时。



1 日期设置

设置内部时钟的日期。

2 日期格式设置

允许您选择内部时钟的日期格式。 从以下格式中选择。

- MM/DD/YYYY: 月/日/年
- DD/MM/YYYY: 日/月/年
- YYYY/MM/DD: 年/月/日

3 区域

设置日期显示的区域。

OST (+1:00)

用于设置夏时制。 开启时,时间向前跳进1小时。

5 时间格式设置

允许您选择内部时钟的时间格式。

• 24-Hour: 以 24 小时格式显示小时

• 12-Hour: 使用 AM/PM 12 小时格式

6 时间设置

用于设置内部时钟的时间。

LOG 屏幕



3

Time Stamp

显示一个包含消息日期和时间的列表。 您可以触摸标题,以按日期和时间进行排序。

2 Message

显示一个消息列表。 您可以触摸标题,以按字母顺序对消息进行排序。

Save 按钮

将日志保存到 USB 存储设备。 如果未连接 USB,此按钮将被禁用。 输出日志时,会显示进度条和Cancel按钮,日志输出完成后,会显示Done按钮。



注

• 如果计算机或 iOS 设备通过 DM3 系列上的 NETWORK 接口连接,则会出现一条消息并终止连接。

• 存储的数据对于分析和排除问题与故障非常有用。咨询 Yamaha 经销商时,请务必提供存储的数据以及有关故障或失灵的信息。

ABOUT 屏幕

ABOUT 屏幕显示系统软件的版本和许可证。



Version 按钮

显示系统软件的版本。

注

DM3 STANDARD 不显示 Dante 的版本。

2 License 按钮

显示系统软件的许可证。

屏幕功能和名称 > SETUP 屏幕

AOO Initial Data	00 Initial Data 🔒					Å
ABOUT						×
	Version	License				
GNU GENERAL PUE Version 2, June 1991 Copyright (C) 1989, 1991 H 51 Franklin St, Fifth Floc Everyone is permitted to co of this license document, bu Preamble The licenses for most softw freedom to share and chang License is intended to guara softwareto make sure the General Public License appli Foundation's software and t using it. (Some other Free S	BLIC LICENSE Free Software Foundatic or, Boston, MA 02110-1 py and distribute verbad it changing it is not allo ware are designed to tak e it. By contrast, the GN ntee your freedom to sh software is free for all es to most of the Free So to any other program wh oftware Foundation sof	on, Inc. 301 USA tim copies wed. IU General Public are and change free its users. This fitware pose authors commit to tware is covered by				

CONSOLE LOCK 屏幕

CONSOLE LOCK 屏幕可以临时锁定控制台,以防止意外操作。 触摸 CONSOLE LOCK 图标以锁定控制台。 其功能与 LOGIN → CONSOLE LOCK 相同。

相关链接

"CONSOLE LOCK 屏幕" (第 143 页)

LOGIN 屏幕

LOGIN 屏幕

在 LOGIN 屏幕上,您可以分配访问 DM3 系列控制台的权限。 您可以通过限制 Guest 可使用的参数来防止无意间的误操作。



Administrator

可使用所有功能。 只有管理员才能限制 Guest 访问。 只能为 Administrator 设置密码。

Guest

Guest 登录时,Screen Lock 屏幕打开;访客无法使用触摸屏。访客可以在管理员允许的范围内操作顶 部面板。

在 ACCESS PERMISSION 屏幕上,对顶部面板的操作进行了限制。

可为 Guest 配置访问权限和注释。

要从 Guest 登录切换到 Administrator 登录,请长按 Screen Lock 屏幕。



注

- 出厂时未设置管理员密码。
- 如要限制其他用户的操作,请务必设置管理员密码。
- 如果以 Administrator 身份登录时断电,系统将在下次开机时要求输入相同的密码。如果希望以 Guest 身份登录,请按密码 输入屏幕上的取消按钮,然后从打开的 LOGIN 屏幕中选择 Guest。

2 Console Lock 图标

触摸打开输入 Administrator 密码的屏幕。 输入正确的密码后,CONSOLE LOCK 屏幕将打开。

3 User Account 图标

触摸以显示 USER ACCOUNT 屏幕。

相关链接

- "ACCESS PERMISSION 屏幕" (第 146 页)
- "为访客用户应用访问权限" (第 270 页)

CONSOLE LOCK 屏幕

CONSOLE LOCK 屏幕可以临时锁定控制台,以防止意外操作。

如果显示 CONSOLE LOCK,所有控件将被禁用。

要解锁 CONSOLE LOCK,请长按 CONSOLE LOCK 屏幕。当密码输入屏幕打开时,请输入登录用户或 管理员的密码。



USER ACCOUNT 屏幕

USER ACCOUNT 屏幕用于设置管理员密码和 Guest 用户的访问限制。



1 用户选择区域

用于选择用户并编辑其访问限制设置。 有关所选用户的信息显示在右侧。

2 User Name

显示要编辑其访问限制设置的用户的名称。

8 Password Edit 按钮

设置 Administrator 的密码。Guest 没有密码。

在用户选择区域选择 Administrator,然后触摸 Edit 按钮打开 SOFT KEYBOARD 屏幕并设置密码。

首次配置密码时,请在 Verify 文本框中输入密码,然后在 New Password 框中再次输入该密码进行确认。要更 改现有密码,请在 Old Password 框中输入当前密码,然后设置新密码。

6

Cancel	USER ACCOUNT			ЭК
Å UserName	Administrator	New Password		×
🖌 Old Password		× Verify		×
4 Comment 文本框

这是针对 LOGIN 屏幕上显示的注释。 在用户选择区域选择 Guest 后,可以编辑 Guest 注释。触摸文本框,打开 SOFT KEYBOARD 输入注释。

6 Access Permission Edit 按钮

设置 Guest 用户的访问权限。 在用户选择区域选择 Guest,然后触摸 Edit 按钮打开 ACCESS PERMISSION 屏幕。

ACCESS PERMISSION 屏幕

在 ACCESS PERMISSION 屏幕上,您可以选择允许访问的参数,并设置 Guest 用户的访问限制。 仅当以管理员身份登录时,该屏幕才打开。



● Fader Bank Allow 选择按钮

设置允许 Guest 操作的音量控制器内存库。

• All:

允许操作除 DAW REMOTE 之外的所有音量控制器内存库。

- Custom 1: 仅允许操作 Custom 1。
- Custom 2: 仅允许操作 Custom 2。
- Custom 1/2: 允许操作 Custom 1 和 2。

2 USER DEFINED KEYS 按钮

用于允许或阻止使用[USER DEFINED KEYS]键。

3 [ON] Keys

用于允许或阻止使用通道条上的[ON]键。

HOME 屏幕

HOME 屏幕

通道设置状态均显示在 HOME 屏幕上。要将其打开,请触摸顶部面板上的[HOME]键或按下屏幕上的 HOME 按钮。

HOME 屏幕包含以下 3 部分。

- SELECTED CHANNEL 部分
- CH STRIP 部分
- FADER 部分

可通过 Key Function → [HOME] Key 从 SETUP 屏幕 → PREFERENCE 屏幕选择要在 HOME 屏幕上显示 的部分。如果选择 1 个以上的部分,每次按下[HOME]键/HOME 按钮,显示的部分都会发生变化。



注

只要使用 DAW REMOTE,就会显示 DAW REMOTE 屏幕。

■ HOME 屏幕菜单

向左滑动 HOME 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

HOME 屏幕 > HOME 屏幕



- CH Copy 复制当前通道的设置。
- 2 CH Paste

将复制的通道设置粘贴到选定的通道上。

6 CH Default

将当前通道的设置重置为默认值。

■ 如为 MIX/MATRIX 通道或 FX BUS



 CH Copy with Sends 复制包括发送在内的通道设置。

2 CH Copy

复制当前通道的设置。

6 CH Paste

将复制的通道设置粘贴到选定的通道上。

4 CH Default 将当前通道的设置重置为默认值。

相关链接

"从一个通道复制设置,并将其粘贴到另一个通道" (第 271 页)

SELECTED CHANNEL 部分

SELECTED CHANNEL 部分

在 SELECTED CHANNEL 部分,您可以显示和配置所选通道的所有参数。要将其打开,请触摸顶部面板上的[HOME]键或按下屏幕上的 HOME 按钮。

注

您可以通过从 SETUP 屏幕 → PREFERENCE 屏幕选择 Key Function → [HOME] Key 来选择在 HOME 屏幕上显示的内容。

HOME 屏幕 > SELECTED CHANNEL 部分

CH 1-16、 ST IN、 FX RTN 1-2

以下说明了 CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2 通道的 SELECTED CHANNEL 部分。



- 2 显示 FX 1 屏幕。(第 196 页)
- 3 显示 SEND TO 屏幕。(第 200 页)

④ 显示 HA 的状态。

触摸以高亮显示,然后转动[TOUCH AND TURN]旋钮来调整增益。 如果在聚焦时触摸该按钮,将显示 INPUT 屏幕。(第 172 页) 立体声通道上显示两个 HA。

- 5 显示输入端口。 如果在聚焦时触摸该按钮,将显示 INPUT 屏幕。(第 172 页)
- 6 显示 AUTOMIXER 屏幕。(第 190 页)
- ⑦ 显示 DELAY 屏幕。(第 194 页)
- 显示 INSERT 屏幕。
 INS 按钮可打开/关闭 INSERT。如果在聚焦时触摸该按钮,将显示 INSERT 屏幕。(第 192 页)

设置 RTA Offset。 调整 RTA 灵敏度。触摸以高亮显示,然后用[TOUCH AND TURN]旋钮进行调整。

- 设置通道的 DYN1。
 触摸跳转按钮,打开 DYN1 屏幕。(第 184 页)
- **① 显示 ASSIGN 屏幕。(**第 202 页)
- 203 页 CH VIEW 屏幕。(第 203 页)
- ¹³ 显示 LIBRARY 屏幕。(第 227 页)

设置通道的 EQ。 1-knob 按钮在 1-knob 模式与手动模式之间切换。 在 EQ 屏幕上,可以作出选择 1-knob EQ 模式类型和切换滤波器类型等设置。 触摸跳转按钮,打开 EO 屏幕。(第 179 页)

6 设置通道的 DYN2。

1-knob 按钮在 1-knob 模式与手动模式之间切换。 触摸以高亮显示,然后转动[TOUCH AND TURN]旋钮来调整参数。 触摸跳转按钮,打开 DYN2 屏幕。(第 187 页) HOME 屏幕 > SELECTED CHANNEL 部分

FX BUS 1-2

以下说明了 FX 1-2 通道的 SELECTED CHANNEL 部分。



- 2 显示 SEND FROM 屏幕。(第 225 页)
- 3 显示 LIBRARY 屏幕。(第 227 页)
- ④ 显示 CH VIEW 屏幕。(第 203 页)

HOME 屏幕 > SELECTED CHANNEL 部分

MIX 1-6

以下说明了 MIX 1-6 通道的 SELECTED CHANNEL 部分。



2 显示 DELAY 屏幕。(第 194 页)

③ 显示 INSERT 屏幕。

INS 按钮可打开/关闭 INSERT。如果在聚焦时触摸该按钮,将显示 INSERT 屏幕。(第 192 页)

④ 设置 RTA Offset。

调整 RTA 灵敏度。触摸以高亮显示,然后用[TOUCH AND TURN]旋钮进行调整。

6 设置通道的 GEQ。

触摸以高亮显示,然后转动[TOUCH AND TURN]旋钮来调整参数。 触摸 GEQ ON FADER 标记将其打开,启用顶部面板的音量控制器。 触摸跳转按钮,打开 GEQ 屏幕。(第 217 页)

- ⑥ 显示 OUTPUT 屏幕。(第 220 页)
- ⑦ 显示 CH VIEW 屏幕。(第 203 页)
- 3 显示 LIBRARY 屏幕。(第 227 页)

9 设置通道的 EQ。

1-knob 按钮在 1-knob 模式与手动模式之间切换。 在 EQ 屏幕上,可以作出选择 1-knob EQ 模式类型和切换滤波器类型等设置。 触摸跳转按钮,打开 EQ 屏幕。(第 179 页)

◎ 设置通道的 DYN2。

1-knob 按钮在 1-knob 模式与手动模式之间切换。 触摸以高亮显示,然后转动[TOUCH AND TURN]旋钮来调整参数。 触摸跳转按钮,打开 DYN2 屏幕。(第 187 页) HOME 屏幕 > SELECTED CHANNEL 部分

MATRIX 1-2

以下说明了 MATRIX 1-2 通道的 SELECTED CHANNEL 部分。



- ① 显示 SEND FROM 屏幕。(第 225 页)
- 2 显示 DELAY 屏幕。(第 194 页)

显示 INSERT 屏幕。

INS 按钮可打开/关闭 INSERT。如果在聚焦时触摸该按钮,将显示 INSERT 屏幕。(第 192 页)

④ 设置 RTA Offset。

调整 RTA 灵敏度。触摸以高亮显示,然后用[TOUCH AND TURN]旋钮进行调整。

- 5 显示 OUTPUT 屏幕。(第 220 页)
- ⑥ 显示 CH VIEW 屏幕。(第 203 页)
- ⑦ 显示 LIBRARY 屏幕。(第 227 页)

8 设置通道的 EQ。

1-knob 按钮在 1-knob 模式与手动模式之间切换。 在 EQ 屏幕上,可以作出选择 1-knob EQ 模式类型和切换滤波器类型等设置。 触摸跳转按钮,打开 EQ 屏幕。(第 179 页) HOME 屏幕 > SELECTED CHANNEL 部分

9 设置通道的 DYN2。

1-knob 按钮在 1-knob 模式与手动模式之间切换。 触摸以高亮显示,然后转动[TOUCH AND TURN]旋钮来调整参数。 触摸跳转按钮,打开 DYN2 屏幕。(第 187 页)

ST L/R



2 显示 DELAY 屏幕。(第 194 页)

③ 显示 INSERT 屏幕。

INS 按钮可打开/关闭 INSERT。如果在聚焦时触摸该按钮,将显示 INSERT 屏幕。(第 192 页)

④ 设置 RTA Offset。

调整 RTA 灵敏度。触摸以高亮显示,然后用[TOUCH AND TURN]旋钮进行调整。

6 设置通道的 GEQ。

触摸 GEQ ON FADER 标记将其打开,启用顶部面板的音量控制器。 触摸跳转按钮,打开 GEQ 屏幕。(第 217 页)

- ⑥ 显示 OUTPUT 屏幕。(第 220 页)
- ⑦ 显示 CH VIEW 屏幕。(第 203 页)
- 8 显示 LIBRARY 屏幕。(第 227 页)

9 设置通道的 EQ。

1-knob 按钮在 1-knob 模式与手动模式之间切换。 在 EQ 屏幕上,可以作出选择 1-knob EQ 模式类型和切换滤波器类型等设置。 触摸跳转按钮,打开 EQ 屏幕。(第 179 页)

◎ 设置通道的 DYN2。

1-knob 按钮在 1-knob 模式与手动模式之间切换。 触摸以高亮显示,然后转动[TOUCH AND TURN]旋钮来调整参数。 触摸跳转按钮,打开 DYN2 屏幕。(第 187 页)

CH STRIP 部分

CH STRIP 部分

在 CH STRIP 部分,您可以一次显示和配置 8 个通道的参数。要将其打开,请触摸顶部面板上的[HOME] 键或按下屏幕上的 HOME 按钮。

注

您可以通过从 SETUP 屏幕 → PREFERENCE 屏幕选择 Key Function → [HOME] Key 来选择在 HOME 屏幕上显示的内容。

相关链接

"PREFERENCES 屏幕" (第 83 页)

CH 1-16、 ST IN、 FX RTN 1-2

以下说明了 CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2 通道的 CH STRIP 部分。

AOO In	itial Data	() A					\$ ^	
IN 1 0 +48V Φ	IN 2 0 +48V Φ	IN 3 0 +48V Φ	IN 4 0 +48V Φ	IN 5 0 +48V Φ	IN 6 0 +48V Φ	IN 7 0 +48V Ф	IN 8 0 +48V Φ	•
								•
-26	-26	-26	-26	-26	-26	-26	-26	
- ⁸	-8	-8	-8	-8	-8	-8	-8	4
DELAY 0.0 meter	DELAY 0.0 meter	DELAY O.O meter	DELAY 0.0 meter	DELAY 0.0 meter	DELAY 0.0 meter	DELAY 0.0 meter	DELAY 0.0 meter	6
FX1 -45.00 REV	FX1 -∞ REV	FX1 -∞ REV	FX1 -90.00 REV	FX1 -∞ REV	FX1 -∞ REV	FX1 -∞ REV	FX1 -∞ REV	6
FX2 -120.0 DLY	FX2 -∞ DLY	FX2 -∞ DLY	FX2 -∞ DLY	FX2 -∞ DLY	FX2 -∞ DLY	FX2 -∞ DLY	FX2 -∞ DLY	•
1 5 1	5	5	5	1	5	1	1	
INSERT		INSERT	INSERT	INSERT	INSERT	INSERT	INSERT	9
ST 123456 R safe M safe	ST 123456 R safe (M safe)	ST 123456 R safe (M safe)	ST 123456 R safe (M safe)	ST 123456 R safe M safe	1			
(AUTO MIXER)						(LTCR (AUX)	(AUTOR MIXER)	1
PRESET	PRESET	PRESET	PRESET	PRESET	PRESET	PRESET	PRESET	ſ
СН 1 ch 1	с СН 2 ch 2	с СН 3 ch 3	с СН 4 ch 4	сн 5 ch 5	с СН 6 ch 6	с СН 7 ch 7	сн 8 ch 8	1

- 显示 INPUT 屏幕。(第172页)
- 2 显示 EQ 屏幕。(第179页)
- 3 显示 DYN1 屏幕。(第184页)

HOME 屏幕 > CH STRIP 部分

- ④ 显示 DYN2 屏幕。(第 187 页)
- 5 显示 DELAY 屏幕。(第194页)
- 6 显示 FX 1 屏幕。(第 196 页)
- ⑦ 显示 FX 2 屏幕。(第 196 页)
- 3 显示 SEND TO 屏幕。(第 200 页)
- ③ 显示 INSERT 屏幕。(第 192 页)
- **◎ 显示 ASSIGN 屏幕。(**第 202 页)
- ① 显示 AUTOMIXER 屏幕。(第 190 页)
- ⑫ 显示 LIBRARY 屏幕。(第 227 页)
- **⑬ 显示 CH VIEW 屏幕。(**第 203 页)

HOME 屏幕 > CH STRIP 部分

FX BUS 1-2

以下说明了 FX BUS 1-2 通道的 CH STRIP 部分。



- ① 显示 SEND FROM 屏幕。(第 225 页)
- 2 显示 FX 屏幕。(第196页)
- 3 显示 CH VIEW 屏幕。(第 203 页)
- ④ 显示 LIBRARY 屏幕。(第 227 页)

MIX 1-6 和 MATRIX 1-2

以下说明了 MIX 1-6 和 MATRIX 1-2 通道的 CH STRIP 部分。

AOO Ini	itial Data	() () ()			Access		\$ ^	
								0
								2
								3
	°			°	°	°	°	4
DELAY 0.0 meter	DELAY 0.0 meter	DELAY 0.0 meter	DELAY 0.0 meter	DELAY 0.0 meter	DELAY 0.0 meter	DELAY 0.0 meter	DELAY 0.0 meter	5
1:	1	1	1 :	1	1			6
INSERT 	INSERT	INSERT	INSERT	INSERT 	INSERT 	INSERT 	INSERT	7
ST OMNI 1 R safe	ST OMNI 2+ R safe	ST OMNI 3+ R safe	ST OMNI 4+ R safe	ST OMNI 5+ R safe	ST OMNI 6+ R safe	DANTE 9 R safe	DANTE10 R safe	8
PRESET	PRESET	PRESET	PRESET	PRESET	PRESET	★ PRESET	PRESET	9
	MIX 200 Mix 2	MIX 3 Mix 3 Mix 3	MIX 4 Mix 4	MIX 5 Mix 5	MIX 6 Mix 6	MTRX1 Matrix 1	MTRX2 Matrix 2	10

- 1 显示 SEND FROM 屏幕。(第 225 页)
- 2 显示 EQ 屏幕。(第 179 页)
- 3 显示 GEQ 屏幕。(第 217 页)
- ④ 显示 DYN2 屏幕。(第 187 页)
- 5 显示 DELAY 屏幕。(第194页)
- 6 显示 SEND TO 屏幕。(第 200 页)
- ⑦ 显示 INSERT 屏幕。(第 192 页)
- 8 显示 OUTPUT 屏幕。(第 220 页)
- ③ 显示 LIBRARY 屏幕。(第 227 页)
- ⑩ 显示 CH VIEW 屏幕。(第 203 页)

ST L/R

以下说明了 STEREO L/R 通道的 CH STRIP 部分。



- 9
- 显示 EQ 屏幕。(第 179 页)
- 2 显示 GEQ 屏幕。(第 217 页)
- 3 显示 DYN2 屏幕。(第187页)
- ④ 显示 DELAY 屏幕。(第 194 页)
- 5 显示 SEND TO 屏幕。(第 200 页)
- **显示 INSERT 屏幕。(**第 192 页)
- ⑦ 显示 OUTPUT 屏幕。(第 220 页)
- 8 显示 LIBRARY 屏幕。(第 227 页)

HOME 屏幕 > CH STRIP 部分

③ 显示 CH VIEW 屏幕。(第 203 页)

FADER 部分

在 FADER 部分,您可以显示和配置具有 8 个通道的音量控制器条。要将其打开,请触摸顶部面板上的 [HOME]键或按下屏幕上的 HOME 按钮。

注

您可以通过从 SETUP 屏幕 → PREFERENCE 屏幕选择 Key Function → [HOME] Key 来选择在 HOME 屏幕上显示的内容。

Y				•	2			
s	400 Ini	itial Data	a					@ ^
	ON							
	-∞	-∞	-∞	-∞	-∞	-∞	-∞	-∞
	- 10 - 0							
	- 10	- 10	- 10	- 10	- 10	- 10	- 10	- 10
	- 20	- 20	- 20	- 20	- 20	- 20	- 20	- 20
	- 40 - 60							
	CUE							
Γ								
	ch 1	ch 2	ch 3	ch 4	ch 5	ch 6	ch 7	ch 8

ສ່

Δ

1 音量控制器

操作通道的音量控制器电平。

ON 按钮

切换通道的开启/关闭。

3 显示 CH VIEW 屏幕。(第 203 页)

4 CUE 按钮

打开和关闭通道 CUE。

DAW REMOTE 屏幕

DAW REMOTE 屏幕

DAW REMOTE 屏幕用于远程控制 DAW。

同时按下 CUSTOM 1 键和 CUSTOM 2 键,打开 DAW REMOTE 屏幕。可以通过选择 Preference → Others → DAW Remote Mode 来更改显示的内容。

如果 DAW Remote Mode 处于 Steinberg:



如果 DAW Remote Mode 处于 Others:



用于切换[SEL]键的功能。

- Auto Mode:
 - 选择自动模式。
 - Read: 打开 Read 模式。
 - Touch: 打开 Touch 模式。
 - Latch:打开 Latch 模式。
 - Write:打开 Write 模式。
 - Trim:打开 Trim 模式。
 - Off:关闭自动模式。
- Channel Select:
 用于选择通道(音轨)。
- Fader Touch: 发送触摸事件。
- 2 Rec/Rdy All 按钮

打开所有音轨的预备录制。

ONLINE 指示器

如果 DAW 和 USB MIDI 已连接,则会显示 ONLINE 图标。

Online

4 TIME CODE 指示器

显示时间代码。 顶部的描述随时间代码的格式(Time Code、Frames、Beats)而变化。

⑤ Scrub/Shuttle 切换按钮

当时间代码高亮显示时,在 Scrub 与 Shuttle 之间选择[TOUCH AND TURN]旋钮的操作。

O DAW 指示器

如果 DAW 已连接,则 DAW 图标会显示在状态指示器中。

🔽 [<][>] Mode 显示

显示 DAW REMOTE 键的[<][>]功能。

- Channel: 增加/减少通道
- Bank: 增加/减少内存库
- 移动内存库按钮 移动遥控器下的通道,一次可移动8个通道。
- 移动 Channel 按钮
 移动遥控器下的通道,一次可移动1个通道。
- Level 指示器

显示通道电平。

- 通道名称
 显示通道(音轨)名称。
- **Rec 预备按钮** 打开音轨的预备录制。
- ⑧ 起始点按钮

返回起始点。

🛯 倒回按钮

倒回播放。

- 15 快进按钮
 快进播放。
- LOOP 按钮
 打开/关闭循环模式。

🕼 停止按钮

停止录制或播放。

- 播放按钮
 开始播放。
- 19 录制按钮

开始录制。

相关链接

"对于配置 USB MIDI 端口" (第 275 页)

通道特定屏幕

INPUT 屏幕

在 INPUT 屏幕上,您可以配置 INPUT PATCH、打开/关闭幻象电源、切换信号相位和调整输入增益。

■ 对于 CH 1-16



■ 对于 ST IN、FX RTN 通道



通道特定屏幕 > INPUT 屏幕

● INPUT PATCH 按钮

允许您选择输入通道的输入源(输入端口)。

• IN:

来自连接到[INPUT]插孔的设备的输入。

• DANTE:

来自 Dante 端口的输入。当从连接到 DM3 和 Dante 的 Tio1608-D 或舞台箱中选择输入时,使用此选项。

• USB:

来自连接到[USB TO HOST]接口的计算机的输入。

• FX:

来自 FX BUS 的输入。

• PB:

来自 Playback 的输入。用于选择来自插入顶部面板上的 USB 接口的存储设备的输入。 触摸跳转按钮,打开 INPUT CH PATCH 屏幕。

注

- 当选择 USB 时,增益滑块变为数字增益,+48V 按钮被隐藏。
- DM3 STANDARD 无法与 Dante 一起使用。
- 如果选择 DANTE 且输入来自无法操作耳机放大器的设备,则增益滑块变为数字增益,+48V 按钮被隐藏。

即使输入源设定为 DANTE,但如果 DANTE 设备位于脱机通道上,或者 DANTE 在辅助端口上工作,也会显示 OFFLINE。



A llaan I killi ja jang ja p AOO Initial Data 9 $\widehat{}$ 0 →INPUT DANTE 1 0 \bigcirc DANTE 1 OVR Φ **D.Gain** 0 CH₁ ch 1

如果输入源设定为 DANTE,则在发生错误时会显示 ERROR。

2 GainFinder

显示输入增益电平。调整输入增益时,请将其调整到电平显示的中心位置。当输入源设定为 USB 时,会显示数 字输入增益电平。

8 电平计

显示增益调整后的电平。

④ 数字增益文本框

允许调整数字增益。默认设置为 0 dB。您可以触摸文本框使其高亮显示,然后使用[TOUCH AND TURN]旋钮来 调整设置。也可以再次触摸文本框,通过键盘屏幕调整设置。

5 +48V 按钮

打开/关闭耳机放大器的幻象电源(+48V)。

• ON:

打开幻象电源。

• OFF:

关闭幻象电源。

如果 USB 是选定的输入,则不会显示 +48V 按钮。

须知

- 幻象电源 如果不需要幻象电源,请将+48V按钮设定在 OFF 位置。 使用幻象电源时,请注意以下几点,以防止损坏控制台或连接的设备以及信号噪声。
 如果连接到[INPUT]插孔的设备与幻象电源不兼容,请关闭+48V按钮。
- 如果 +48V 按钮已打开,请勿连接或断开电缆。
- 在打开/关闭 +48V 按钮之前,请将通道的音量设定为最低水平。

注

使用幻象电源时,如果连接到[INPUT]插孔的设备的 Hot 与 Cold 之间存在阻抗差,可能会产生噪声。

6 增益滑块

为输入选择 INPUT 时,该滑块会调整耳机放大器的模拟增益。 在+17 dB 与+18 dB 之间调整模拟增益时,会打开/关闭 PAD(-24 dB)。 为输入选择 USB 时,该滑块会调整数字增益。

Φ (相位) 按钮

允许更改信号的相位。 打开时,会翻转输入信号的相位。

6 Gain Unlink 按钮

对于立体声通道显示。触摸按钮时,可以临时单独调整左右通道的增益。释放按钮时,可以同时调整两个通道的增益,但两个通道之间的增益差保持不变。

相关链接

"INPUT CH PATCH 屏幕" (第 177 页)

INPUT CH PATCH 屏幕

INPUT CH PATCH 屏幕用于配置输入通道的修补程序端口。



端口名称

显示修补到通道的端口的名称。

- ② 通道名称 显示修补程序目的地的通道名称。可以用左/右按钮向上/向下移动选定的通道。
- 3 端口按钮

用于选择通道的修补程序端口。

■ INPUT CH PATCH 屏幕菜单

向左滑动 INPUT CH PATCH 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

通道特定屏幕 > INPUT CH PATCH 屏幕





All INPUT

允许您将 CH 1-16 的所有输入源分配到[INPUT]插孔。

2 All DANTE (仅限 DM3)

允许您将 Dante 设备分配为 CH 1-16 的输入源。

3 All USB

允许您将连接到计算机的[USB TO HOST]接口分配为 CH 1-16 的输入源。

4 Clear All

清除所有输入源的分配(将其设定为 None)。

5 Default

将选定通道的输入源重置为默认值。

相关链接

"IN/OUT 修补程序的默认值" (第 345 页)

EQ 屏幕

EQ 屏幕可用于校正音频的频率特性。

4 波段参数 EQ 可用于 CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2、MIX 1-6、STEREO、MATRIX 1-2。高通滤波器 HPF 可以在 CH 1-16 上使用。在该屏幕中,您还可以在仅需使用[TOUCH AND TURN]旋钮即可轻松操 作的 1-knob 模式与可操作单个参数的手动模式之间进行切换。



EQ 按钮

打开/关闭 EQ。

2 HPF 按钮

打开/关闭 HPF(高通滤波器)。 显示用于 CH 1-16。

❸ 1-knob 按钮

在 1-knob EQ 模式与手动模式之间切换。 使用 1-knob EQ 模式时,会显示 1-knob 电平滑块。 4 1-knob 电平滑块

调整应用的 1-knob EQ 量。



使用手动模式时,此处会显示有关所选波段的Q、F和G的信息。

5 EQ 模式类型选择按钮

在手动模式下,该按钮可选择滤波器类型。您可以在 LOW 波段与 HIGH 波段之间切换滤波器类型。 对于 CH 1-16,可用的 LOW 波段滤波器为低搁架型和钟型。 对于其他通道 EQ(即没有 HPF 的通道 EQ),您可以从 HPF、低搁架型和钟型中进行选择。 可用的 HIGH 波段滤波器为 LPF、高搁架型和钟型。

在 1-knob EQ 模式下,您可以选择 1-knob EQ 类型。为人声通道选择"Vocal",为其他通道选择 "Intensity"。

如果设定为"Intensity",您可以使用手动模式将 EQ 设置值调整为均匀至更高强度之间的设置。

"Loudness"可用于输出通道的 EQ。此设置允许您提高低音和高音。

可用的类型取决于您正在编辑其设置的通道。

	CH 1-16	ST IN	FX RTN	МІХ	STEREO	MATRIX
	HPF+4Band	4Band	4Band	4Band	4Band	4Band
Intensity	~	~	~	v	~	~
Vocal	~	—	—	—	_	—
Loudness	—	—	—	~	~	v

6 EQ 输出电平计

显示 EQ 的输出电平。
7 EQ 图

显示 EQ 和滤波器的参数设置。调整每个波段的设置时,结果会反映在图中。

使用 1-knob EQ 模式时,您可以触摸 1-knob 电平滑块,然后使用 1-knob 电平滑块本身或[TOUCH AND TURN]旋钮来调整滑块。

使用手动模式时,可以拖动图中的句柄来调整设置。

当 HPF 打开时,可以拖动 HPF 句柄来调整截止频率。在 1-knob EQ 模式下使用 Intensity 类型时,也可以单独 调整 HPF。



8 RTA/键盘显示

触摸未显示任何参数的图的底部时,可以依次切换 RTA、键盘和不显示。RTA 是在应用 EQ 之后,显示输入信 号频率的图。键盘显示有助于理解频率与音高之间的关系。



In the second second

调整 RTA 灵敏度。触摸以高亮显示,然后用[TOUCH AND TURN]旋钮进行调整。

通道特定屏幕 > EQ 屏幕

■ EQ 屏幕菜单

向左滑动 EQ 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。



Copy

复制所选通道的 EQ 参数。

2 Paste

将复制的 EQ 参数粘贴到选定的通道上。

6 Compare

允许您通过在所选通道的 EQ 参数与复制的 EQ 参数之间切换来比较这两个参数。

4 Gain Flat

将所选通道的 EQ 增益设定为均匀。

5 Default

将 EQ 设置重置为默认值。

相关链接

- "在 1-knob 模式下调整 EQ" (第 277 页)
- "1-knob EQ 模式机制" (第 347 页)
- "配置 HPF" (第 280 页)

DYN1 (GATE/DUCKING) 屏幕

DYN1 屏幕可用于校正每个通道的动态范围。

当选择 GATE 时,如果输入信号电平低于阈值,则输出信号会按指定量(Range)减少。当选择 DUCKING 时,如果输入信号电平低于阈值,则输出信号会按指定量(Range)减少。DYN1 可用于 CH 1–16。



DYN1 按钮 打开/关闭 DYN1 功能。

2 Type 选择按钮

选择 GATE 或 DUCKING。

8 Key In 选择按钮

从以下选项中选择 Key In 信号。

- Self Pre EQ
- Self Post EQ
- Other Ch
- MIX

4 Key In 通道选择按钮

当通过 Key In 选择按钮选择 Other Ch 或 MIX 时,会启用该按钮。 如果选择 Other Ch,请从 CH 1-16 Post EQ 中选择。 如果选择 MIX,请从 MIX OUT 1-6 中选择。

5 CUE 按钮

打开/关闭 Key In 信号 CUE。

- 6 DYN1 Key In 电平计 显示 Key In 输入电平。
- DYN1 输入电平计
 显示 DYN1 输入电平。

 Threshold 滑块 确定应用 GATE/DUCKING 效果的电平。

GATE/DUCKING 图

显示 GATE/DUCKING 电平的视觉呈现。

Range 滑块

确定应用 GATE/DUCKING 时信号的降低量。

① Attack 滑块

如果选择 GATE,将设置从输入信号超出阈值电平到门打开的时间。如果选择 DUCKING,将设置从输入信号超 出阈值电平到门关闭的时间。

Decay 滑块

如果选择 GATE,将设置输入信号经过 HOLD 等待时间后至门关闭之前的时间。如果选择 DUCKING,将设置输入信号经过 HOLD 等待时间后至门打开之前的时间。设置值表示电平改变 6 dB 所需的时间。

13 Hold 滑块

如果选择 GATE,将设置输入信号降至阈值电平以下后至门开始关闭之前的等待时间。如果选择 DUCKING,将 设置输入信号降至阈值电平以下后至门开始打开之前的等待时间。

🕼 GR(增益衰减)电平计

显示信号增益的衰减量。

6 OUT(输出)电平计

显示 GATE/DUCKING 输出电平。

DYN1 屏幕菜单

向左滑动 DYN1 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

通道特定屏幕 > DYN1 (GATE/DUCKING) 屏幕



Copy

复制所选通道的 DYN1 参数。

2 Paste

将复制的 DYN1 参数粘贴到选定的通道上。

6 Compare

允许您通过在所选通道的 DYN1 参数与复制的 DYN1 参数之间切换来比较这两个参数。

4 Default

将 DYN1 设置重置为默认值。

相关链接

"配置 GATE/DUCKING"(第 281 页)

DYN2 (COMP) 屏幕

在 DYN2 屏幕上,您可以为每个通道配置压缩器。

在该屏幕中,您还可以在仅需使用[TOUCH AND TURN]旋钮即可轻松操作的 1-knob 模式与可操作单个参数的手动模式之间进行切换。



DYN2 按钮 打开/关闭 DYN2 功能。

2 1-knob 按钮

在 1-knob 模式与手动模式之间切换。

③ 1-knob 电平滑块(仅在 1-knob 模式下显示)

调整应用的 1-knob COMP 量。 在手动模式下不显示。

4 Attack 滑块

这设置了从输入信号超出通过 Threshold 滑块设定的值到达到完全压缩器效果的时间。

6 Key In 选择按钮

从以下选项中选择 Key In 信号。

- Self Pre EQ
- Self Post EQ

- Key In 电平计
 显示 Key In 输入电平。
- **DYN2 输入电平计** 显示 DYN2 的输入电平。
- Threshold 滑块
 设置应用压缩器的电平。
- 9 压缩器图

显示当前设置的视觉呈现。

🛽 Ratio 滑块

确定应用的压缩量。

Release 滑块

这设置了从输入信号降至通过 Threshold 滑块设定的值以下到压缩器效果消失的时间。设置值表示电平改变 6 dB 所需的时间。

化 Knee 按钮

确定曲线在阈值处的渐变或锐化度。如为 Soft,则平稳应用压缩器;如为 Hard,则快速应用压缩器。

- Out Gain 滑块
 调整压缩器的输出电平。
- GR(增益衰减)电平计 显示信号增益的衰减量。
- OUT (输出) 电平计 显示压缩器的输出电平。

■ DYN2 屏幕菜单

向左滑动 DYN2 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

通道特定屏幕 > DYN2 (COMP) 屏幕



Copy

复制所选通道的 DYN2 参数。

2 Paste

将复制的 DYN2 参数粘贴到选定的通道上。

6 Compare

允许您通过在所选通道的 DYN2 参数与复制的 DYN2 参数之间切换来比较这两个参数。

4 Default

将 DYN2 设置重置为默认值。

相关链接

- "在手动模式下调整压缩器" (第 282 页)
- "1-knob COMP 模式机制" (第 348 页)

AUTOMIXER 屏幕



在 AUTOMIXER 屏幕上,您可以配置自动混音器。

1 ON 按钮

切换通道的开启/关闭。

2 Level 指示器

当音频信号达到适合自动混音的电平时,指示器呈绿色亮起。

须知

• 如果 Level 指示器闪烁,则提高输入增益。如果 Level 指示器呈红色亮起,则降低输入增益。

3 Automix Gain

显示自动混音器增益。

4 weight

权重调整输入通道之间的相关灵敏度。平衡权重控制,以使自动混音增益在无人讲话时显示大致相同的电平。 例如,如果某个麦克风附近(如计算机风扇或通风口)持续存在噪声,可通过降低该通道的权重来抑制噪声。 要更改通道的权重设置,可使用 [TOUCH AND TURN] 旋钮调整权重滑块。

自动混音器会计算特定通道与组内所有输入通道的输入电平比率。以下示例解释了 weight 控制的工作原理。

提高某一通道的权重控制:

- 增加该通道的自动混音增益,同时略微降低其他通道的自动混音增益。
- 权重设置较高的通道比其他通道更有可能获得自动混音增益(使其更容易被听到)。

降低某一通道的权重控制:

- 减少该通道的自动混音增益,同时增加其他通道的自动混音增益。
- 当多人在多个麦克风上同时讲话时,该通道的麦克风就更难与其他通道的麦克风区分开来。

6 group

每个通道都可以分配到两组 (a/b) 中的其中一组。此分组功能在以下应用场景中十分有用:

• 使用多个房间时:将每个房间的麦克风分配到不同的组,这样即可将其作为独立的自动混音器使用。

• 立体声平移:将左、右和中间平移的麦克风分配到不同的组,以保持稳定的立体声效果。

6 通道

显示输入通道(固定为CH1至CH8)。

Group Bypass 按钮

打开时,它会绕过每个组 (a/b)。

INSERT 屏幕

在 INSERT 屏幕上,您可以设置插入修补程序设置和插入点。



6

INSERT 按钮

打开/关闭插入。

该按钮关闭时,将绕过插入。控制台上的 Insert Active 按钮关闭时闪烁。

INSERT OUT PATCH 按钮

选择插入的输出源(输出端口)。

• USB:

输出到连接到 [USB TO HOST] 接口的计算机。

• DANTE:

输出到 Dante 端口。当从连接到 DM3 和 Dante 的 Tio1608-D 等舞台箱中选择输出时,使用此选项。 触摸跳转按钮,打开 INSERT OUT PATCH 屏幕。

注

DM3 STANDARD 无法与 Dante 一起使用。

3 电平计

显示输出到插入的信号电平。

④ 电平计

显示从插入输入的信号电平。

通道特定屏幕 > INSERT 屏幕

5 INSERT IN PATCH 按钮

选择来自插入的输入源(输入端口)。

• USB:

来自连接到[USB TO HOST]接口的计算机的输入。

• DANTE:

来自 Dante 端口的输入。当从连接到 DM3 和 Dante 的 Tio1608-D 或舞台箱中选择输入时,使用此选项。 触摸跳转按钮,打开 INSERT IN PATCH 屏幕。

注

DM3 STANDARD 无法与 Dante 一起使用。

Insert Point 按钮

选择插入点。

- Pre EQ:
 - 在 EQ 之前
- Pre Fader:
 在音量控制器之前
- Post ON: (仅限 INPUT 通道和 MIX 通道) 在[ON]键之后

DELAY 屏幕

在 DELAY 屏幕中,您可以设置从 MIX、MATRIX 和 STEREO 通道输出的信号的延迟,以及输入到 INPUT 和 ST IN IN 通道的信号的延迟。



DELAT 按钮 打开/关闭 DELAY。

2 LR Link 按钮

其将 DELAY 打开/关闭的操作与延迟时间相链接。如果延迟时间设定为不同的值,则会在保持差值的同时链接延迟时间。

对立体声通道显示选定的通道。

OELAY 设置文本框

可通过 sample、frame、meter、feet 或 ms 指定延迟。选中后触摸,打开输入数值的屏幕。

4 DELAY 滑块

允许您设置延迟时间。

延迟时间可按 sample、frame、meter、feet 或 ms 单位显示。

■ DELAY 屏幕菜单

向左滑动 DELAY 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

通道特定屏幕 > DELAY 屏幕



Copy 复制所洗通道的 DEI

复制所选通道的 DELAY 参数。

2 Paste

将复制的 DELAY 参数粘贴到选定的通道上。

Oefault

将 DELAY 设置重置为默认值。



在 FX 屏幕上,您可以设置效果类型和参数。



① FX 按钮

打开/关闭 FX。

2 Send 按钮

对 CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2 显示。 确定是否向 FX BUS 发送(打开)或不发送(关闭)信号。

8 EFFECT TYPE 按钮

触摸打开 EFFECT TYPE 屏幕,选择效果。

④ 类型/库名称显示

显示所选库的类型和名称。

6 R Safe 指示器

显示 FX 模块的调用安全状态。 触摸以显示 RECALL SAFE 屏幕。

6 FX 发送电平滑块

对 CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2 显示。 用于调整 FX BUS 的发送电平。

Pre 按钮

对 CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2 显示。

允许您选择将前置音量控制器信号还是后置音量控制器信号发送到 FX RTN 通道。

• ON:

在音量控制器之前

• OFF:

在音量控制器之后

8 参数滑块

允许您调整可用于当前效果的参数。

参数滑块选择按钮

触摸以显示可用于当前效果的其他参数滑块。

0 FX 输出电平计

显示 FX 模块的输出电平。

① CUE 按钮

打开/关闭 FX 模块 CUE。

■ FX 屏幕菜单

向左滑动 FX 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。



通道特定屏幕 > FX 屏幕

2 Paste

将复制的效果参数粘贴到选定的效果。

3 Compare

允许您通过在所选效果的选定效果参数与复制的效果参数之间切换来比较这两个参数。

4 Default

将选定效果的参数重置为默认值。

相关链接

- "EFFECT TYPE 屏幕" (第 199 页)
- "RECALL SAFE 屏幕" (第 102 页)
- "设置效果" (第 284 页)
- "设置发送至 FX BUS 的电平"(第 288 页)
- "数据列表" (第 366 页)

EFFECT TYPE 屏幕

在 EFFECT TYPE 屏幕上,您可以选择效果类型。 触摸所需按钮进行选择。



SEND TO 屏幕

在 SEND TO 屏幕上,您可以配置从每个通道发送到 MIX/MATRIX BUS 的信号量。 您可以左右滑动以查看其他总线。





SEND ON 按钮

确定是否向 MIX/MATRIX BUS 发送(打开)或不发送(关闭)信号。

2 SEND LEVEL 滑块

调整发送到 MIX/MATRIX BUS 的信号量。

8 Pre 按钮

选择发送到 MIX/MATRIX BUS 的信号在音量控制器之前还是之后发送。

• ON:

在音量控制器之前

• OFF:

在音量控制器之后

如果设定为打开,您可以通过 BUS SETUP 屏幕上的 Pre Fader Send Point 选择在 EQ 之前或在音量控制器之前。

SEND PAN 滑块

当 MIX/MATRIX BUS 发送目的地为立体声时显示。其可以调整发送声相。

相关链接

- "BUS SETUP 屏幕" (第 103 页)
- "调整发送至 MIX/MATRIX BUS 的电平" (第 286 页)
- "使用音量控制器调整发送至 FX/MIX/MATRIX BUS 的电平" (第 290 页)

ASSIGN 屏幕

ASSIGN 屏幕用于调用安全或静音安全的打开/关闭等设置以及分配 STEREO 通道和静音组。

	0		•	2		8	4
AOO Initial Data	⊕ ₿ GN					¢	ĥ
FX2 -∞ DLY €	Recall Sa	ife 🗹	ير Mu	te Safe	2	ST	
						¢	
1 ::							
ST							
123456 Rsafe Msafe Mute	MUTE1	MUTE2	MUTE3				
C	MUTE 1	MUTE 2	MUTE 3				
СН 1 ch 1	MUTE4 MUTE 4	MUTE5 MUTE 5	MUTE6 MUTE 6				
		5					

Recall Safe 按钮

打开和关闭通道 Recall Safe。 触摸 Recall Safe 按钮右侧的跳转按钮,打开 RECALL SAFE 屏幕。

2 Mute Safe 按钮

您可以暂时将某些通道从静音组中排除。 如果将某个静音组静音,则不会静音该组中已启用静音安全的任何通道。

3 ST 按钮

打开/关闭 STEREO 通道的分配。

4 PAN 滑块

调整通道 PAN。

5 Mute 按钮

打开/关闭 MUTE 组 1–6 的通道分配。 您可以将一个通道分配给多个 MUTE 组。

相关链接

"RECALL SAFE 屏幕" (第 102 页)

CH VIEW 屏幕

CH VIEW 屏幕

在 CH VIEW 屏幕中,概述了一个通道的所有设置。 除了相应功能的配置屏幕外,您还可以使用此屏幕更改设置。 该屏幕上显示的项目因所选通道的类型而异。

■ CH VIEW 屏幕菜单

向左滑动 CH VIEW 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。



复制选定通道的设置。

2 CH Paste

将复制的通道设置粘贴到选定的通道上。

6 CH Default

将当前通道的设置重置为默认值。

■ 如为 MIX/MATRIX 通道或 FX BUS



 CH Copy with Sends 复制包括发送在内的选定通道设置。

2 CH Copy

复制选定通道的设置。

6 CH Paste

将复制的通道设置粘贴到选定的通道上。

4 CH Default

将当前通道的设置重置为默认值。

CH 1-16、 ST IN、 FX RTN 1-2

以下介绍了 CH 1-16、ST IN、FX RTN 1-2 通道的 CH VIEW 屏幕。



1 通道名称

触摸以显示 CH NAME 屏幕。 触摸左/右按钮,显示不同通道的信息。

2 Recall Safe 按钮

触摸以打开/关闭相应通道的 Recall Safe。 触摸 Recall Safe 按钮右侧的跳转按钮,打开 RECALL SAFE 屏幕。

8 Mute Safe 按钮

触摸以暂时将所选通道从输入静音组中排除。 如果将该输入静音组静音,则不会静音该组中已启用静音安全的任何通道。

④ INSERT 框

INS 按钮可打开/关闭 INSERT。 选中时触摸,打开 INSERT 屏幕。 底部的电平计显示插入的输入和输出信号电平。

5 PAN 滑块

调整通道 PAN。

通道打开/关闭按钮

打开/关闭显示的通道。

🗸 SEND TO 框

选中时触摸,打开 SEND TO 屏幕。

使用一条白线来指示从所选通道发送到 MIX/MATRIX 通道的信号量。

发送电平、所选通道的音量控制器电平和实际发送电平以水平条指示。

此处显示的信息指示发送到 MIX 通道的信号是前置音量控制器信号还是后置音量控制器信号。如果指示灯为绿 色,则为前置音量控制器信号;如果为灰色,则为后置音量控制器信号。

³ FX 1/2 框

显示 FX 1/2 类型。

选中后,您可以使用[TOUCH AND TURN]旋钮来调整 FX 发送电平。选中时触摸,打开 FX 屏幕。

使用一条白线来指示从所选通道发送到 FX BUS 的信号量。

发送电平、所选通道的音量控制器电平和实际发送电平以三角条指示。

此处显示的信息指示发送到 FX BUS 的信号是前置音量控制器信号还是后置音量控制器信号。如果指示灯为绿 色,则为前置音量控制器信号,如果为灰色,则为后置音量控制器信号。

9 框

选中后触摸,打开相应功能的配置屏幕。

触摸 EQ、DYN1、DYN2 或 DELAY 框的按钮,打开/关闭相应的功能。

• HA框:

显示 INPUT 屏幕。

• EQ 框:

显示 EQ 屏幕。

- DYN1 框: 显示 DYN1 屏幕。
- DYN2框:

显示 DYN2 屏幕。

• DELAY 框: 显示 DELAY 屏幕。

🔟 通道输出电平计

显示通道的输出电平。

通道音量控制器电平滑块 调整所洗通道的音量控制器电平。

⑫ ASSIGN 框

选中时触摸,打开 ASSIGN 屏幕。

¹³ LIBRARY 框

选中时触摸,打开 LIBRARY 屏幕。

MIX 1-6

以下介绍了 MIX 1-6 通道的 CH VIEW 屏幕。



1 通道名称

触摸以显示 CH NAME 屏幕。 触摸左/右按钮,显示不同通道的信息。

2 Recall Safe 按钮

触摸以打开/关闭该通道的调用安全功能。 触摸 Recall Safe 按钮右侧的跳转按钮,打开 RECALL SAFE 屏幕。

3 INSERT 框

INS 按钮可打开/关闭 INSERT。 选中时触摸,打开 INSERT 屏幕。 底部的电平计显示插入的输入和输出信号电平。

4 PAN/BAL 滑块

调整通道 PAN/BAL。

6 通道打开/关闭按钮

打开/关闭显示的通道。

6 OUTPUT 框

选中时触摸,打开 OUTPUT 屏幕。

7 框

触摸以显示相应功能的配置屏幕。 触摸 EQ、GEQ、DYN2 或 DELAY 框的按钮,打开/关闭相应的功能。

• FROM 框:

显示 SEND FROM 屏幕。

- EQ框:
 - 显示 EQ 屏幕。
- GEQ 框: 显示 GEQ 屏幕。
- DYN2 框: 显示 DYN2 屏幕。
- DELAY 框: 显示 DELAY 屏幕。

⑥ 通道输出电平计

显示通道的输出电平。

④ 通道音量控制器电平滑块

调整所选通道的音量控制器电平。

❶ SEND TO 框

选中时触摸,打开 SEND TO 屏幕。 使用一条白线来指示从所选通道发送到 MATRIX 通道的信号量。 发送电平、所选通道的音量控制器电平和实际发送电平以水平条指示。 此处显示的信息指示发送到 MATRIX 通道的信号是前置音量控制器信号还是后置音量控制器信号。如果指示灯 为绿色,则为前置音量控制器信号;如果为灰色,则为后置音量控制器信号。

ULIBRARY 框

选中时触摸,打开 LIBRARY 屏幕。

FX BUS 1-2

以下介绍了 FX BUS 1-2 通道的 CH VIEW 屏幕。



通道名称

触摸以显示 CH NAME 屏幕。 触摸左/右按钮,显示不同通道的信息。

2 Recall Safe 按钮

触摸以打开/关闭该通道的调用安全功能。 触摸 Recall Safe 按钮右侧的跳转按钮,打开 RECALL SAFE 屏幕。

③ 通道打开/关闭按钮

打开/关闭显示的通道。

4 框

选中后触摸,打开相应功能的配置屏幕。

- FROM 框: 显示 SEND FROM 屏幕。
- FX 框: 显示 FX 屏幕。

6 通道输出电平计

显示通道的输出电平。

通道特定屏幕 > CH VIEW 屏幕

6 通道音量控制器电平滑块 调整所选通道的音量控制器电平。

⑦ LIBRARY 框

选中时触摸,打开 LIBRARY 屏幕。

MATRIX 1-2

以下介绍了 MATRIX 1-2 通道的 CH VIEW 屏幕。



1 通道名称

触摸以显示 CH NAME 屏幕。 触摸左/右按钮,显示不同通道的信息。

2 Recall Safe 按钮

触摸以打开/关闭该通道的调用安全功能。 触摸 Recall Safe 按钮右侧的跳转按钮,打开 RECALL SAFE 屏幕。

3 INSERT 框

INS 按钮可打开/关闭 INSERT。 选中时触摸,打开 INSERT 屏幕。 底部的电平计显示插入的输入和输出信号电平。

4 BAL 滑块

调整通道的左/右音量平衡。

5 通道打开/关闭按钮

打开/关闭显示的通道。

OUTPUT 框

选中时触摸,打开 OUTPUT 屏幕。

7 框

触摸以显示相应功能的配置屏幕。 触摸 EQ、DYN2 或 DELAY 框的按钮,打开/关闭相应的功能。

- FROM 框: 显示 SEND FROM 屏幕。
- EQ 框:

- DYN2 框: 显示 DYN2 屏幕。
- DELAY 框: 显示 DELAY 屏幕。

⑧ 通道输出电平计

显示通道的输出电平。

④ 通道音量控制器电平滑块

调整所选通道的音量控制器电平。

10 LIBRARY 框

选中时触摸,打开 LIBRARY 屏幕。

STEREO

以下介绍了 STEREO 通道的 CH VIEW 屏幕。



1 通道名称

触摸以显示 CH NAME 屏幕。 触摸左/右按钮,显示不同通道的信息。

2 Recall Safe 按钮

触摸以打开/关闭该通道的调用安全功能。 触摸 Recall Safe 按钮右侧的跳转按钮,打开 RECALL SAFE 屏幕。

3 INSERT 框

INS 按钮可打开/关闭 INSERT。 选中时触摸,打开 INSERT 屏幕。 底部的电平计显示插入的输入和输出信号电平。

4 BAL 滑块

调整通道的左/右音量平衡。

6 通道打开/关闭按钮

打开/关闭显示的通道。

6 OUTPUT 框

选中时触摸,打开 OUTPUT 屏幕。

7 框

触摸以显示相应功能的配置屏幕。 触摸 EO、GEO、DYN2 或 DELAY 框的按钮,打开/关闭相应的功能。

• EQ 框:

显示 EQ 屏幕。

- ・GEQ框:
 - 显示 GEQ 屏幕。
- DYN2 框: 显示 DYN2 屏幕。
- DELAY 框: 显示 DELAY 屏幕。

⑧ 通道输出电平计

显示通道的输出电平。

④ 通道音量控制器电平滑块

调整所选通道的音量控制器电平。

❶ SEND TO 框

选中时触摸,打开 SEND TO 屏幕。 使用一条白线来指示从所选通道发送到 MATRIX 通道的信号量。 发送电平、所选通道的音量控制器电平和实际发送电平以水平条指示。 此处显示的信息指示发送到 MATRIX 通道的信号是前置音量控制器信号还是后置音量控制器信号。如果指示灯 为绿色,则为前置音量控制器信号;如果为灰色,则为后置音量控制器信号。

① LIBRARY 框

选中时触摸,打开 LIBRARY 屏幕。

CH NAME 屏幕

在 CH NAME 屏幕上,您可以设置通道名称、图标和通道名称中显示的通道颜色。



Name 又本框 在此处输入通道名称。

触摸文本框,使用 SOFT KEYBOARD 输入名称。

Icon 按钮

触摸以显示可用通道图标的列表。

3 Color 按钮

触摸可在屏幕底部显示可用通道颜色的列表。



触摸所需颜色,以使用该颜色作为通道颜色。

4 Category 按钮

允许您选择要显示的通道图标类别。 可用的类别因通道类型而异。

6 通道图标列表

触摸以应用通道图标。 您可以上下拖动此区域,以显示所有可用的图标。

6 Sample Name 按钮

根据选定的通道图标,显示常用通道名称的列表。 触摸示例名称,以将其用作通道名称。

相关链接

"SOFT KEYBOARD 屏幕" (第 47 页)
GEQ 屏幕

图形 EQ(以下简称 GEQ)可在 MIX 1-6 和 STEREO 通道上使用。 GEQ 是一个单声道 31 波段 EQ。每个波段的宽度为 1/3 个倍频程,增益可调范围为 ±15 dB。 31Band GEQ 具有 31 个波段,最多可调整其中 15 个波段的增益。



GEQ 按钮

打开/关闭 GEQ。

② GEQ 通道/LR Link 选择按钮

当选择的信号类型为 MIX 通道或 STEREO 通道时显示。 如果选择单轨或 MIX 通道,则不显示。

链式图标:

打开/关闭 LR Link。

L/R:
 左右切换选定的通道。

6 频率特性、RTA 显示、增益可控波段选择

显示参数特性/RTA。 左右滑动或触摸某个区域,以显示其他波段的增益滑块。 当 Fader Assign 打开时,您可以更改可通过音量控制器调整的波段。

④ Recall Safe 按钮

触摸以显示 RECALL SAFE 屏幕。

6 Fader Assign 按钮

打开时,您可以使用音量控制器调整 GEQ 的每个波段。

6 输出电平计

显示 GEQ 的输出电平。

⑦ 增益滑块

通过上/下拖动滑块来调整增益。

左右滑动以显示其他波段的增益滑块。

双触滑块以将增益设置返回到中间位置(0.0 dB)。

当 Fader Assign 打开时,您可以更改可通过音量控制器调整的波段。

注

当某个滑块高亮显示时,如果按下[TOUCH AND TURN]旋钮,可以通过该滑块调整的参数会在滑块选择与增益设置之间 切换。

8 RTA Offset

调整 RTA 灵敏度。触摸以高亮显示,然后用[TOUCH AND TURN]旋钮进行调整。

9 可用波段显示

显示可调整增益的未使用波段的数目。

■ GEQ 屏幕菜单

向左滑动 GEQ 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。



通道特定屏幕 > GEQ 屏幕

• Сору

复制所选通道的 GEQ 参数。

2 Paste

将复制的 GEQ 参数粘贴到选定的通道上。

3 Compare

允许您通过在所选通道的 GEQ 参数与复制的 GEQ 参数之间切换来比较这两个参数。

4 Default

将所有 GEQ 设置重置为默认值。

相关链接

- "使用 GEQ"(第 291 页)
 "使用音量控制器调整 GEQ"(第 292 页)

OUTPUT 屏幕

在 OUTPUT 屏幕上,您可以配置输出通道的输出方式。显示的按钮因所选输出通道的类型而异。 对于 STEREO 通道



对于 MIX 通道



对于 MATRIX 通道



Recall Safe 按钮

触摸以打开/关闭该通道的调用安全功能。 触摸 Recall Safe 按钮右侧的跳转按钮,打开 RECALL SAFE 屏幕。

OUTPUT CH PATCH 按钮

显示修补程序目的地端口。 从第 2 个端口开始,其以"+"指示。 触摸以显示 OUTPUT CH PATCH 屏幕。

STEREO ON 按钮

切换发送至 STEREO 通道的开/关。

PAN/BAL 滑块 调整发送目的地 STEREO 通道的左/右音量平衡。

相关链接

- "RECALL SAFE 屏幕" (第 102 页)
- "OUTPUT CH PATCH 屏幕" (第 223 页)

OUTPUT CH PATCH 屏幕

OUTPUT CH PATCH 屏幕用于配置输出通道的修补程序端口。



3

1 通道名称

显示选定的通道名称。可以用左/右按钮向上/向下移动选定的通道。

2 修补程序端口名称

显示从通道修补的端口的名称。

3 端口选择按钮

用于选择来自通道的修补程序端口。

■ OUTPUT CH PATCH 屏幕菜单

向左滑动 OUTPUT CH PATCH 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

通道特定屏幕 > OUTPUT CH PATCH 屏幕



1 Clear

一次性清除所有修补程序(将其设定为 None)。

2 Default

将选定的通道修补程序重置为默认值。

相关链接

"IN/OUT 修补程序的默认值" (第 345 页)

SEND FROM 屏幕

在 SEND FROM 屏幕上,您可以配置每个通道的发送。



① ON 按钮

切换每个通道的发送开/关。

2 SEND PAN 滑块

调整每个通道的发送声相。 当 Signal Type 为 STEREO 时,仅显示 MIX 1-6 和 MATRIX 1-2 的声相滑块。 不显示 FX 1-2 的声相滑块。

SEND LEVEL 滑块

调整每个通道的发送电平。

4 Pre 按钮

允许您选择从每个通道发送前置音量控制器信号还是后置音量控制器信号。

• ON:

在音量控制器之前

• OFF:

在音量控制器之后

■ SEND FROM 屏幕菜单

向左滑动 SEND FROM 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。



Copy

将发送电平复制到选定的 MIX/MATRIX/FX BUS。

2 All Pre

打开所有 Pre 按钮。

3 All Post

关闭所有 Pre 按钮。

4 Paste

将复制的发送电平粘贴到选定的 MIX/MATRIX 通道。

6 All Nominal

将所有发送电平设定为标称电平(0.00 dB)。

0 Dup.STEREO

复制每个通道的音量控制器电平并将其应用于发送电平。

LIBRARY 屏幕

LIBRARY 屏幕调用已保存的预设。

预设是指为某些麦克风、音箱等自定义的已保存设置。

通过调用预设,您可以根据输入类型轻松快捷地设置通道,然后根据自身的特定需求微调设置。您也可 以保存私人预设。

触摸菜单上的库按钮时, LIBRARY 屏幕会打开。



将当前通道的设置另存为新预设。 触摸以显示 SOFT KEYBOARD,便可输入预设名称。

2 通道名称显示

显示通道的名称。

3 类别选择按钮

触摸以显示类别选择选项。 与选定类别相匹配的预设将显示在库列表中。

4 库选择按钮

允许您在可用库之间进行切换。存储在选定库中的预设显示在列表中。

- LIBRARY A: 显示存储在 LIBRARY A 中的预设。
- LIBRARY B: 显示存储在 LIBRARY B 中的预设。

5 列表

您可以触摸该列表中的一个标题,按该标题对项目进行排序(Information 除外)。 触摸一个预设将其选中。选中的预设将高亮显示,然后可对其进行保存、调用或编辑。 每次触摸该列时,都会显示或清除锁定图标。当显示图标时,该场景处于写保护状态。 上次保存预设的日期显示在 Date 列中。 触摸 Rating 列,更改星形图标的数目。越偏好某一个预设,就给予其越多的星星,然后根据星星的数目进行排 序。

6 预设数显示

显示预设数。第一个数字表示所选类别中预设的数目,第二个数字表示预设的总数。

Store 按钮

以当前通道设置覆盖列表中选定的预设。

8 Edit 按钮

触摸可打开 SOFT KEYBOARD,以编辑标题和注释。

8 Recall CH 按钮

将预设调用到选定的通道上。

注

从通道配置屏幕的菜单中打开 LIBRARY 屏幕时,以下按钮被添加并显示在 LIBRARY 屏幕上。

- Recall EQ 按钮:
 从 EQ 屏幕调用时显示,该按钮仅调用 EQ 设置。
- Recall DYN1 按钮: 从 DYN1 屏幕调用时显示,该按钮仅调用 DYN1 设置。
- Recall DYN2 按钮: 从 DYN2 屏幕调用时显示,该按钮仅调用 DYN2 设置。
- Recall FX 按钮: 从 FX 屏幕调用时显示,该按钮仅调用效果设置。
- Recall GEQ 按钮: 从 GEQ 屏幕调用时显示,该按钮仅调用 GEQ 设置。

◎ 调用开/关复选框

选中的复选框的参数已启用,可以随时调用。

CH 1-16、ST IN、FX RTN

 HA: 模拟/数字增益设置、幻象电源开/关、音量控制器设置
 INPUT Patch:

输入源设置

- Name:
 通道名称、图标和颜色
- Send To:
 发送电平、发送开启、发送声相
- MIX 1-6、STEREO 通道
- GEQ:

GEQ 设置

 Name: 通道名称、图标和颜色

FX BUS 1-2

- FX:
 - 效果设置
- Name:

通道名称、图标和颜色

MATRIX 通道

Name:
 通道名称、图标和颜色

■ LIBRARY 屏幕菜单

向左滑动 LIBRARY 屏幕右侧的菜单滑动指示器,打开以下菜单。

通道特定屏幕 > LIBRARY 屏幕



- 0 Сору 复制选定的预设。
- 2 Cut

剪切选定的预设。

3 Paste

将复制或剪切的预设粘贴到显示的列表中。

4 Delete

删除选定的预设。

相关链接

- "调用预设"(第 296 页)
 "编辑预设"(第 297 页)

其他固定显示区域

SENDS ON FADER 区域

您可以使用 SENDS ON FADER 区域管理面板上的每个通道条,调整发送电平,并暂时打开/关闭至特定 总线的发送。

FX1	
FX2	
Mix 1	
Mix 2	
Mix 3	
Mix 4	
Mix 5	
Mix 6	
Matrix 1	
Matrix 2	
Exit	

SENDS ON FADER 按钮

将 SENDS ON FADER 模式切换到选定的总线上。选定的按钮高亮显示。再次按下该按钮,可打开所选 总线的 CUE。按 Exit 返回正常模式。

相关链接

"调整发送至 MIX/MATRIX BUS 的电平" (第 286 页)

ADMIN 区域



● FX 按钮

触摸以打开与主区域相对应的 FX 屏幕。 再次触摸以关闭 FX 屏幕。

2 MONITOR 电平滑块

触摸以高亮显示为粉色。使用[TOUCH AND TURN]旋钮调整电平。

STEREO 电平计

显示 STEREO 通道的电平。

4 CUE 电平计

当 CUE 激活时,显示 CUE 电平。触摸 CUE 电平计以清除 CUE。

CHANNEL NAME 区域

000



- 通道 ID
 显示通道 ID。
- ② GATE 增益衰减指示器

显示通道 GATE/DUCKING 为 ON 时的增益衰减量。

8 COMP 增益衰减指示器

显示通道 COMP 为 ON 时的增益衰减量。

④ +48V 指示器

当为通道输入的 HA 的 +48V 为 ON 时显示。

5 通道图标

在背景中显示通道图标。

6 音量控制器值

显示音量控制器电平值。

⑦ 电平计

显示通道的电平计。分别针对不同的立体声通道(ST IN、FX RTN、STEREO)显示 L/R。

在 SENDS ON FADER 模式下

在顶部显示发送至总线的通道名称。



在 GEQ ON FADER 模式下

以8个频率为单位显示频率和设置。

i	Stereo L GEQ								
	20.0 25.0 31.5 40.0 50.0 63.0 80.0 100								
Stereo	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	

DAW REMOTE

								ST L
REC	-29.30							
Mon1	Mon2	Mon3	Mon4	Mon5	Mon6	Mon7	Mon8	Stereo

MAINTENANCE 屏幕

MAINTENANCE 屏幕

此屏幕用于对 DM3 系列进行维护。要打开 MAINTENANCE 屏幕,请在按下[HOME]键的同时打开电源。

0	234	6 6 7)	
Initialize All Memory				
Initialize Current Memory				
Initialize Dante			i) Initialize All Memories?	
Input Port Trim				
Output Port Trim				
Fader Calibration			INITIALIZE	
Screen Calibration				
Exit				

8

- ① 显示 Initialize All Memory 屏幕。(第 236 页)
- 2 显示 Initialize Current Memory 屏幕。(第 237 页)
- 3 显示 Initialize Dante 屏幕。(第 238 页)
- ④ 显示 Input Port Trim 屏幕。(第 239 页)
- 5 显示 Output Port Trim 屏幕。(第 240 页)
- 6 显示 Fader Calibration 屏幕。(第 241 页)
- 显示 Screen Calibration 屏幕。(第 242 页)
- ③ 关闭 MAINTENANCE 屏幕。

Initialize All Memory 屏幕

Initialize All Memory 屏幕用于将调音台的存储器(包括场景存储器和库)重置为出厂默认设置。



INITIALIZE 按钮

初始化内部存储器。 初始化以下数据:所有场景数据、所有预设数据、混合数据和设置数据。 触摸以显示确认信息。触摸 OK 按钮,执行初始化。 在初始化完成之前,请勿触摸任何按钮。 初始化完成后,如果不按 Exit 按钮,则可以通过选择另一个菜单来继续维护。

1

注

- 初始化内部存储器时,存储器中保存的所有数据均会丢失。执行此操作时要小心。
- 还会初始化 Network 设置。
- 还会初始化 Dante 模块(仅限 DM3)。
- 此操作不会对内部时钟进行初始化。
- 如果已连接 Dante 设备,建议您先关闭并再次打开电源,以重新配置连接的 Dante 设备。

Initialize Current Memory 屏幕

在 Initialize Current Memory 屏幕上,您可以将调音台的当前存储器重置为出厂默认设置。不会重置场 景存储器和库。



● INITIALIZE 按钮

初始化当前存储器。 初始化以下数据: 混合数据和设置数据。 触摸以显示确认信息。触摸 OK 按钮,执行初始化。 在初始化完成之前,请勿触摸任何按钮。 初始化完成后,如果不按 Exit 按钮,则可以通过选择另一个菜单来继续维护。

注

初始化当前存储器时,当前存储器中的所有数据均会丢失。执行此操作时要小心。

Initialize Dante 屏幕(仅限 DM3)

在 Initialize Dante 屏幕上,您可以初始化 DM3 调音台的 Dante 模块的设置。



● INITIALIZE 按钮

初始化 DM3 调音台的 Dante 模块的设置。初始化后,为了重新配置连接的 Dante 设备,建议您先关闭然后再 次打开 DM3 调音台。

注

- 即使 Dante Device Lock 已接合,也会初始化该模块。在这种情况下,Dante Device Lock 在初始化后解锁。
- Dante Domain Manager 的域注册已发布。
- 与 DM3 IN/OUT 通道相对应的标签被写入到 Receive/Transmit Dante Channel Label 中。

Input Port Trim 屏幕

在 Input Port Trim 屏幕上,您可以 0.01 dB 为增量调整指定 INPUT 插孔的增益。



• 模拟输入增益按钮

在此处选择要配置的 INPUT 插孔。 选择一个 INPUT 插孔,然后使用[TOUCH AND TURN]旋钮调整该值。 调整后,照常启动调音台。

2 Reset All 按钮

将所有值重置为0dB。出厂默认值为0dB。 触摸以显示确认信息。触摸 OK 按钮进行重置。

注

重置完成后,如未触摸 Exit 按钮,则可以继续使用其他维护功能。

Output Port Trim 屏幕

在 Output Port Trim 屏幕上,您可以 0.01 dB 为增量调整指定 OMNI OUT 插孔的增益。



OMNI OUT 相位按钮

允许您更改 OMNI OUT 插孔的相位。

OMNI OUT 增益按钮

选择要配置的 OMNI OUT 插孔。 选择一个 OMNI OUT 插孔,然后使用[TOUCH AND TURN]旋钮调整该值。 调整后,照常启动调音台。

8 Reset All 按钮

将所有值重置为0dB。出厂默认值为0dB。 触摸以显示确认信息。触摸OK按钮进行重置。

注

重置完成后,如未触摸 Exit 按钮,则可以继续使用其他维护功能。

Fader Calibration 屏幕

在某些使用环境中,电动音量控制器的动作可能会出现偏差。在 Fader Calibration 屏幕上,您可以调整此偏差。



START 按钮

开始校准。

触摸以显示确认信息。触摸 OK 按钮,执行校准。

相关链接

- "校准音量控制器" (第 299 页)
- "必须再次校准音量控制器的情况" (第 302 页)

Screen Calibration 屏幕

Screen Calibration 屏幕可调整显示屏的色彩平衡。



Color balance 滑块

调整显示屏的色彩平衡。

2 APPLY 按钮

应用调整。 请重新启动控制台,以使调整后的色彩平衡生效。 操作屏幕

SCENE 屏幕

保存场景

将当前设置另存为场景。

1 触摸工具栏的场景区域。



2 触摸场景列表选择按钮,选择要保存场景的场景列表。

随即显示场景列表。



3 触摸一个空白场景。

A05	•				O Ø	Å
	SCENE A	SCE	NE B			×
		Eado				
No. 🛦	Title	Time		Date	Information	า
A02	General Band	1.0s		06/22/2020 14:22:28	Comment	
A03	Band w Horn	1.0s		06/22/2020 14:22:35		
A04	Jazz Combo set	1.0s		06/22/2020 14:22:42		
A05						
A06						
Stor	e 🗧 E					

4 触摸 Store 按钮。

此时会打开一个屏幕,您可以编辑标题、注释和淡入淡出时间。 输入所需项目。 操作屏幕 > SCENE 屏幕

5 触摸 OK 按钮。

将当前设置另存为新场景。

相关链接

"SCENE 屏幕"(第 52 页)

调用场景

调用保存在场景中的混音器设置。

- 1 触摸工具栏的场景区域。 SCENE AOO Initial Data
- 2 触摸场景列表选择按钮,选择包含所需场景的场景列表。



3 触摸所需的场景,将其选中。

选定的场景高亮显示。

您可以触摸该列表中的一个标题,按该标题对项目进行排序(Information 除外)。

A03 Band	l w Horn					e Å
	SCENE A	SCE	NE B			×
No.∡	Title	Fade Time	£	Date	Informat	ion
A02	General Band	1.0s		06/22/2020 14:22:28	Comment Conventi	onal z
A03	Band w Horn	1.0s		06/22/2020 14:22:35	ero conso	ole
A04	Jazz Combo set	1.0s		06/22/2020 14:22:42		
A05						
A06						
숙 Store	÷ Er	lecall			Ø E	dit

4 触摸 Recall 按钮。



调用保存在场景中的混音器设置。 所调用场景的名称显示在屏幕的左上角。

相关链接

"SCENE 屏幕"(第 52 页)

编辑场景

您可以编辑已保存场景的名称、注释和淡入淡出时间。

1 选择要编辑的场景。

A03 Band	d w Horn					0	Å
		SCENE A	SCE	NE B			×
No.∡	Title		Fade Time	£	Date	Informati Comment	on
A02 A03	General Band Band w Horn		1.0s		06/22/2020 14:22:28 06/22/2020 14:22:35	Conventio ero conso	onal z le
A04 A05 A06	Jazz Combo set		1.0s		06/22/2020 14:22:42		
숙 Stor	e	R	ecall			Ø E	dit

2 触摸 Edit 按钮。

此时会打开一个屏幕,您可以编辑标题、注释和淡入淡出时间。 输入所需项目。

3 触摸 OK 按钮。

其将覆盖在场景列表中所选场景的设置。

相关链接

"SCENE EDIT 屏幕" (第 54 页)

设置场景的淡入淡出时间

您可以编辑已保存场景的淡入淡出时间。 这用于设置变换场景时更改音量设置所需的时间。

1 选择场景,以重新配置其淡入淡出时间。

2 触摸 Edit 按钮。

此时会打开一个屏幕,您可以编辑标题、注释和淡入淡出时间。

3 要打开淡入淡出时间,请触摸 Fade Time 按钮。再次触摸可将其关闭。



4 要设置淡入淡出时间,请触摸淡入淡出时间显示并通过键盘输入设置。

2	× Fad				deT	ime	<u>:</u>	-[1.0		s 🖒		
	7		8		9								BS
		4		5		6							
		,	1	2	2	2	3	-				Er	iter
			0)							÷		→

也可以通过[TOUCH AND TURN]旋钮来设置该时间。

5 要打开/关闭每个通道的淡入淡出时间,请触摸右侧的按钮。



6 使用 FADE TIME 屏幕设置每个通道的开/关。

AOC	AOO Initial Data									
	FADE TIME									
	СН 1 ch 1	СН 2 ch 2	сн з ch 3	СН 4 ch 4	CH 5 ch 5	СН 6 ch 6	CH 7 ch 7	сн 8 ch 8		
	СН 9 ch 9	Сн10 ch10	СН11 ch11	СH12 ch12	Сн13 ch13	сн14 ch14	сн15 ch15	Сн16 ch16		
	^{STIN} Playba	FXRTN1 FX1 R	FXRTN2 FX2 R				FXBUS 1 FX1	FXBUS 2 FX2		
	MIX 1 Mix 1	MIX 2 Mix 2	MIX 3 Mix 3	MIX 4 Mix 4	MIX 5 Mix 5	MIX 6 Mix 6	ST Stereo			
	MTRX1 Matrix	MTRX2 Matrix								

7 触摸 OK 按钮。

为场景设置淡入淡出时间。

A03 Band	d w Horn			G 🏟 A
	SCENE A	SCENE	B	×
No. 🛦	Title	Fade Time	Date	Information
A02	General Band	1.0s	06/22/2020 14:22:28	Comment
A03	Band w Horn	1.0s FADE	06/22/2020 14:22:35	ero console
A04	Jazz Combo set	1.0s	06/22/2020 14:22:42	
A05				
A06				
宁 Stor	e E F	lecall		🖉 Edit

注

• 要在中途取消淡入淡出效果,请在按下相应的[SEL]键的同时停止移动音量控制器。

• 要在不等待音量控制器效果的情况下完成,请在音量控制器移动时调用同一场景。

操作屏幕 > SCENE 屏幕

相关链接

"FADE TIME 屏幕" (第 55 页)

RECORDER 屏幕

选择用于录制的输入

您可以将录制源设定为 USB 存储设备。

1 触摸录制源选择按钮,打开 RECORDER PATCH 屏幕。



2 选择录制源



3 拖动录制电平滑块,调整录制电平。



4 如果要监听录制源,请触摸录制 CUE 按钮将其打开。

CUE

相关链接

- "RECORDER (INPUT/OUTPUT) 屏幕" (第 65 页)
- "RECORDER PATCH 屏幕" (第 67 页)

操作屏幕 > RECORDER 屏幕

录制

将 2MIX 源录制到插入 USB 接口的 USB 存储设备中。

1 将 USB 存储设备插入 USB 接口。

2 触摸录制按钮。

录制按钮开始闪烁,指示调音台处于录制就绪模式。

- 3 当您准备开始录制时,请触摸播放/暂停按钮。 录制按钮在录制过程中保持点亮。 您可以触摸播放/暂停按钮来暂停和恢复录制。
- 4 当您准备停止录制时,请触摸停止按钮。 录制的文件会根据调音台的日期和时间设置自动命名。
- 5 如有必要,请触摸文件名编辑按钮并更改文件名。

相关链接

- "RECORDER (TITLE LIST) 屏幕"(第61页)
- "RECORDER (INPUT/OUTPUT) 屏幕" (第 65 页)
- "PLAYBACK PATCH 屏幕" (第 68 页)
操作屏幕 > RECORDER 屏幕

从 USB 存储设备播放

以下介绍了如何播放插入 USB 接口的 USB 存储设备上的音乐文件。

1 触摸文件列表中要播放的文件。

要播放存储在不同目录中的文件,请触摸父目录按钮并导航到期望的目录。

SCENE AO	01	nitia	al Data	a (3)	Acces	
				INPUT/OUTPUT	TITLE LIST	×
		/			Free	YAMAHA : 7.1 GB 96 %
		•		File Name	Artist	Time
		♪		40_200925_1141.wav		00:00:09
		♪		41_200928_0944.mp3		00:03:03
		♪		42_201002_1222.wav		00:00:09
		♪		43_201013_1828.mp3		00:03:03
		♪		44_201015_1404.mp3		00:03:03
▶≡				00:00:00	< ■ ▶ ₩	

2 触摸播放模式选择器按钮,选择播放模式。

3 触摸播放按钮。

播放开始。

相关链接

- "RECORDER (TITLE LIST) 屏幕" (第 61 页)
- "RECORDER (INPUT/OUTPUT) 屏幕" (第 65 页)
- "PLAYBACK PATCH 屏幕" (第 68 页)

操作屏幕 > RECORDER 屏幕

配置播放输出

该功能允许您检查 USB 存储设备的播放输出。

1 拖动播放电平滑块,调整播放电平。



2 如要监听播放,请触摸录制 CUE 按钮将其打开。

CUE

相关链接

"RECORDER (INPUT/OUTPUT) 屏幕"(第65页)

MONITOR 屏幕

检查 CUE 信号

该功能允许您设置 CUE 音频输入。



3 触摸 PFL Trim 设置文本框,设置 CUE 监听音箱的音量。

相关链接

"MONITOR (CUE/MONITOR) 屏幕" (第 70 页)

检查 MONITOR 信号

该功能允许您设置 MONITOR 音频输入。

1 触摸监听音箱选择按钮,选择监听音箱源。



2 选择 Cue Interruption。

打开 Cue Interruption 按钮,中断监听音箱输出的 CUE。

3 触摸监听音箱输出按钮,打开/关闭监听音箱输出。



4 拖动监听音箱电平滑块,调整监听音箱电平。



5 设置延迟时间

触摸延迟设置文本框,打开屏幕输入数值。

可以通过 sample、frame、meter、feet 或 ms 指定延迟时间。可以在 PREFERENCE 屏 幕的 Others 部分配置帧速率。

Delay	/				
0.0	meter				
0.00	ms				
触摸 Delay 按钮。					

延迟随即打开。

Delay

相关链接

6

"MONITOR (CUE/MONITOR) 屏幕"(第70页)

配置振荡器

该功能允许您选择振荡器输出。

1 触摸振荡器模式按钮并选择所需的模式。



2 使用振荡器分配按钮,选择要向其发送振荡器信号的通道。

STIN L Playba	STIN R Playba	FXRTN1L Rev	FXRTN1R Rev	FXRTN2L Delay	FXRTN2R Delay		
MIX 1 Mix 1	MIX 2 Mix 2	MIX 3 Mix 3	MIX 4 Mix 4	MIX 5 Mix 5	MIX 6 Mix 6	ST L Stereo	ST R Stereo
MTRX1 Matrix	MTRX2 Matrix	FXBUS 1 Rev	FXBUS 2 Delay				

3 触摸振荡器输出按钮,打开振荡器输出。



4 在查看振荡器输出电平计的同时,拖动振荡器电平滑块以调整振荡器输出电平。

注

- 如果将振荡器模式设定为 SINE WAVE,您还可以调整振荡器的频率。
- 如果将振荡器模式设定为 BURST NOISE,您还可以调整长度打开(Width)和长度关闭(Interval)。

相关链接

"MONITOR (OSCILLATOR) 屏幕" (第 72 页)

SETUP 屏幕

将功能分配给[USER DEFINED KEYS]

可以将功能分配给[USER DEFINED KEYS],如下所示。

1 触摸要分配的功能键的 KEYS 选择按钮。

功能选择屏幕随即打开。

AOC	Initial Data 🔒	annii ilmiini ilmi il ilmi, il i	🖙 🎧 🌞 Å
Cance	1	1	ОК
M	Function Monitor lute Group Control Oscillator	Parameter 1	Parameter 2
	Page Change	Bookmark	
	Recorder	Bookmark with "SEL"	
Scene		Menu	
	Sends On Fader	Close Popup	

2 滚动浏览 Function 列表并选择一项功能。



3 滚动浏览 Parameter 1 列表并选择一个参数。

如果 Parameter 2 列表中有可用的参数,则可以选择第 2 个参数。

4 触摸 OK 按钮。

相关链接

"USER DEFINED KEYS 屏幕" (第 76 页)

配置 CUSTOM FADER BANK

可以将任何通道分配给 CUSTOM FADER BANK,如下所示。

1 触摸音量控制器按钮,选择要配置的音量控制器。



2 触摸一个通道按钮,将该通道设置为在步骤1中选定的音量控制器编号。

сн 1	сн 2	сн з	сн 4	СН 5	СН 6	сн 7	сн 8
ch 1	ch 2	ch 3	ch 4	ch 5	ch 6	ch 7	ch 8
сн 9	сн10	сн11	Сн12	Сн13	Сн14	Сн15	Сн16
ch 9	ch10	ch11	ch12	ch13	ch14	ch15	ch16
^{STIN} Playba	FXRTN1 Rev	FXRTN2 Delay					

3 重复步骤 1-2,根据需要配置其他音量控制器。

相关链接

"CUSTOM FADER BANK 屏幕" (第 91 页)

调用 CUSTOM FADER BANK

按顶部面板上[FADER BANK]的[CUSTOM 1]或[CUSTOM 2],打开通道条中的 CUSTOM FADER BANK。

FA	DER BANK
INPUT 1-8	INPUT 9-16
FX/MON	
	CUSTOM 2

相关链接

"CUSTOM FADER BANK 屏幕" (第 91 页)

修补输入/输出

以下介绍了如何配置输入/输出修补程序

■ 输入/输出修补程序

从 SETUP → PATCH 屏幕配置修补程序。

也可以通过 INPUT → INPUT CH PATCH 屏幕配置输入修补程序。也可以通过 OUTPUT → OUTPUT CH PATCH 屏幕配置输出修补程序。

■ 修补 DM3 和 I/O 设备

DM3 与 I/O 设备之间有 2 种修补程序:Dante 音频网络或 DM3 内部混音器的修补程序。 使用 DANTE PATCH 屏幕来制作 Dante 音频网络中 DM3 到 I/O 设备的修补程序。

相关链接

- "PATCH 屏幕" (第 106 页)
- "INPUT CH PATCH 屏幕" (第 177 页)
- "OUTPUT CH PATCH 屏幕" (第 223 页)
- "DANTE PATCH 屏幕" (第 114 页)
- "Dante Auto Setup 修补程序" (第 344 页)
- "IN/OUT 修补程序的默认值" (第 345 页)

配置通道链接

以下介绍了如何链接输入通道的特定参数。

1 触摸 SETUP 屏幕上的 Ch Link 按钮,打开 CH LINK 屏幕。



2 请在按下输入通道链接源的[SEL]键的同时,按下链接目的地的[SEL]键以链接该通道。

也可以通过 INPUT CH 跳转按钮选择要链接的通道。

- 3 使用 CH LINK 屏幕上 LINK PARAMETER 字段中的按钮,选择要链接的参数(可以选择多个)。
- 4 如果 FX ON、MIX ON 或 MTRX ON 按钮在步骤 3 中已打开,请使用 SEND PARAMETER 字段中的按钮指定所需的总线(可以选择多个)。

注

- 您也可以通过同时按下并释放 2 个或多个要链接通道的[SEL]键来打开 CH LINK 屏幕。
- 当一个属于链接组的通道的[SEL]键被按下并点亮时,所有包含在同一链接组中的通道[SEL]键都会闪烁。
- 如果 INPUT 通道已链接到 ST IN/FX RTN 通道,则将忽略 ST IN/FX RTN 通道上不存在的参数。

相关链接

- "CH LINK 屏幕"(第125页)
- "CH LINK SET 屏幕" (第 128 页)

使用调用安全功能

以下介绍了如何配置调用场景时使用的调用安全功能。 调用安全是一项允许将某些参数和通道排除在调用操作之外的功能。

1 触摸通道选择按钮,选择要配置为调用安全的通道。



2 触摸 SAFE 参数选择按钮,选择要实现调用安全的项目。



3 要打开所选通道的调用安全,请打开其 SAFE 按钮。



4 触摸[X]按钮关闭屏幕,并执行调用。

相关链接

"RECALL SAFE 屏幕" (第 102 页)

将通道分配到静音组

以下介绍了如何配置将多个通道作为一个组来切换静音开/关的静音组。

1 触摸 SETUP 屏幕上的 Mute Group 按钮,打开 MUTE GROUP ASSIGN 屏幕。

A00 Initial Data	8				00	0 Ø	Å
	—— M	UTE GRO	OUP ASS	IGN			×
MUTE1 MUTE1	I	Mute Gr	oup Contr	ol			
CH 1 CH 2 ch 1 ch 2	сн з ch 3	сн 4 ch 4	СН 5 ch 5	СН 6 ch 6	СН 7 ch 7	сн 8 ch 8	
сн 9 сн10 ch 9 ch10	сн11 ch11	сн12 ch12	сн13 ch13	сн14 ch14	сн15 ch15	сн16 ch16	
STIN FXRTN1 Playba FX1 R	FXRTN2 FX2 R						

2 触摸静音组名称的左/右按钮,显示要创建的静音组。



3 触摸 Mute Group Control 按钮,将其打开。

Mute Group Control

4 触摸以选择要分配给静音组的通道。

СН 1	CH 2	CH 3	сн 4	сн 5	сн 6	сн 7	сн 8
ch 1	ch 2	ch 3	ch 4	ch 5	ch б	ch 7	ch 8
сн 9	сн10	сн11	Сн12	СН13	сн14	Сн15	^{СН16}
ch 9	ch10	ch11	ch12	ch13	ch14	ch15	ch16
^{STIN} Playba	FXRTN1 Rev	FXRTN2 Delay					

- 5 如有必要,请通过触摸静音组名称的跳转图标来命名静音组。
- 6 触摸屏幕右上角的 Close 按钮退出。

相关链接

- "MUTE GROUP ASSIGN 屏幕"(第 104 页)
 "配置静音安全"(第 294 页)

LOGIN 屏幕

为访客用户应用访问权限

以下介绍了如何为 GUEST 用户设置访问权限。

- **1** 以 Administrator 身份登录 LOGIN 屏幕。
- **2** 触摸 LOGIN 屏幕上的 User Account 图标,打开 USER ACCOUNT 屏幕。
- **3** 在 USER ACCOUNT 屏幕上选择 Guest 用户。
- **4** 触摸 Access Permission Edit 按钮,打开 ACCESS PERMISSION 屏幕。
- 5 选择访客用户有权访问的控件。
- 6 要确认是否按要求设置了访问限制,请再次打开 LOGIN 屏幕并以访客用户身份登录。
- 7 确保访问受限的控件不可用。

注

初始化调音台时,将取消密码。访客用户的访问限制也恢复为其默认值。

相关链接

- "USER ACCOUNT 屏幕" (第 144 页)
- "ACCESS PERMISSION 屏幕" (第 146 页)

HOME 屏幕

从一个通道复制设置,并将其粘贴到另一个通道

以下介绍了如何复制特定通道的设置,并将其作为一个组粘贴到另一个通道。

1 触摸复制源通道,将其选中。



- 2 在屏幕右侧的菜单滑动指示器上向左滑动。
 - 菜单随即打开。

	ј СН Сору
) >	E CH Paste
	CH Default
	★ Library

3 触摸 CH Copy 图标。

已复制设置。关闭菜单。

4 选择要粘贴设置的通道。



5 在屏幕右侧的菜单滑动指示器上向左滑动。

菜单随即打开。

	CH Copy
>	E CH Paste
	CH Default
-	*
	Library

6 触摸 CH Paste 图标。

将复制源的设置粘贴到待粘贴的通道。关闭菜单。



操作屏幕 > HOME 屏幕

相关链接

"HOME 屏幕" (第 147 页)

DAW REMOTE 屏幕

对于配置 USB MIDI 端口

必须配置 USB MIDI 端口才能使用 DAW REMOTE。 请按照以下步骤进行操作。

1 使用 USB 电缆将 DM3 系列的[USB TO HOST]接口连接到计算机。

2 配置 DAW 控制界面的端口。

选择 HUI 或 Mackie HUI 作为控制界面或远程设备的类型。 对于 MIDI IN/OUT 端口,为 DAW REMOTE 选择 Port2,如下所示。 Windows: Yamaha DM3-2 Mac: Yamaha DM3 Port2

注

MIDI IN/OUT 端口的 Port1 用于控制场景、音量控制器和打开/关闭通道。

相关链接

- "DAW REMOTE 屏幕" (第 168 页)
- "MIDI(Setup)屏幕" (第 93 页)

通道特定屏幕

在手动模式下调整 EQ

以下介绍了如何在手动模式下操作 EQ。

- **1** 打开 EQ 屏幕。
- 2 触摸 EQ 按钮,将其打开。
- 3 触摸 1-knob 模式按钮,将其关闭。
- 4 滚动浏览触摸屏上的 EQ 参数以调整 EQ。



注

- 当某个 EQ 参数高亮显示时,可以使用[TOUCH AND TURN]旋钮进行调整。如此操作时,每次触摸 EQ 参数,该参数就会在其增益(G)与频率(F)之间切换。您也可以通过触摸 1-knob 按钮右侧的 G 和 F 值在二者之间切换。
- 要调整 Q,请在触摸屏上捏合放大或缩小,或者触摸 1-knob 按钮右侧的 Q 值,然后使用[TOUCH AND TURN]旋钮 来调整设置。
- 可以根据波段为 EQ 参数选择滤波器类型。可选滤波器的类型随通道的不同而异。
 - •L: 钟型、低搁架型、HPF(高通滤波器)
 - ・LM、HM: 钟型
 - •H: 钟型、高搁架型、LPF(低通滤波器)
- 5 根据需要打开 HPF。

使用人声麦克风时,可以通过打开 HPF 来减弱低频噪声。

相关链接

"EQ 屏幕" (第 179 页)

在 1-knob 模式下调整 EQ

以下介绍了如何在 1-knob 模式下操作 EQ。

- **1** 打开 EQ 屏幕。
- 2 触摸 EQ 按钮,将其打开。
- 3 触摸 1-knob 模式按钮,将其打开。

4 选择 1-knob 模式的类型

要使用 1-knob EQ(Intensity),首先在手动模式下配置 EQ,然后打开 1-knob 模式。



对于 1-knob EQ(Vocal 或 Loudness),请使用预先配置的 EQ 曲线设置。



5 使用[TOUCH AND TURN]调整 EQ。

相关链接

- "EQ 屏幕"(第 179 页)
 "1-knob EQ 模式机制"(第 347 页)

配置 HPF

以下介绍了如何配置 HPF(高通滤波器)。 使用人声麦克风时,可以通过打开 HPF 来减弱低频噪声。

- **1** 打开 EQ 屏幕。
- 2 触摸 HPF 按钮,将其打开。



- 3 触摸 HPF 句柄。
- 4 转动[TOUCH AND TURN]旋钮,调整 HPF。

您也可以通过拖动触摸屏中的 HPF 参数字段进行调整。



您可以在屏幕右上角的显示中检查设置值。



相关链接

"EQ 屏幕" (第 179 页)

配置 GATE/DUCKING

以下介绍了如何配置 GATE/DUCKING。

- **1** 打开 DYN1 屏幕。
- 2 触摸 DYN1 按钮,将其打开。
- 3 选择 Type、Key In。
- 4 触摸屏幕上要调整的滑块。



5 转动[TOUCH AND TURN]旋钮,调整数值。

在进行调整时,请参阅门图和每个电平计。 您也可以拖动触摸屏上的滑块来调整设置。

相关链接

"DYN1 (GATE/DUCKING) 屏幕"(第184页)

在手动模式下调整压缩器

以下介绍了如何在手动模式下操作压缩器。

- **1** 打开 DYN2 屏幕。
- 2 触摸 DYN2 按钮,将其打开。
- 3 触摸 1-knob 模式按钮,关闭 1-knob COMP。

1 1-knob

4 调整所需参数的滑块。

拖动滑块,调整每个参数的平衡。

触摸并高亮显示时,可以使用[TOUCH AND TURN]旋钮进行调整。



相关链接

"DYN2 (COMP) 屏幕" (第 187 页)

在 1-knob 模式下调整压缩器

以下介绍了如何在1-knob 模式下操作压缩器。

- **1** 打开 DYN2 屏幕。
- 2 触摸 DYN2 按钮,将其打开。
- 3 触摸 1-knob 按钮,打开 1-knob COMP。



所有 DYN2 设置均将被覆盖。

4 使用[TOUCH AND TURN]旋钮进行调整。

Attack 固定为 25 m,Release 固定为 296 m 和 Knee Med; Threshold、Ratio 和 Out Gain 与[TOUCH AND TURN]旋钮的操作相链接。



相关链接

"DYN2 (COMP) 屏幕" (第 187 页)

设置效果

以下介绍了如何配置效果。

1 打开 FX 屏幕。



2 触摸效果类型按钮。

显示效果选择屏幕时,触摸所需类型的按钮。



3 触摸 Send 按钮。



4 根据需要调整参数滑块。

您可以调整效果的特性、湿/干平衡等。



5 调整 FX 发送电平滑块。

调整效果的发送电平。



6 调整 FX RTN 的电平。

FX RTN 通道位于 ST IN 音量控制器内存库中。

相关链接

"FX 屏幕"(第196页)

调整发送至 MIX/MATRIX BUS 的电平

以下介绍了如何配置发送至 MIX/MATRIX BUS 的电平。

1 打开 SEND TO 屏幕。



2 拖动所需通道的电平滑块。

调整发送至 MIX 通道的电平。



3 使用 Pre 按钮切换是在音量控制器之前发送还是在音量控制器之后发送。

Pre

使用舞台地板监听音箱时发送前置音量控制器信号,以便创建与主混音相分离的混音。 使用外部效果处理器或想要保持与主混音相同的混音平衡时,发送后置音量控制器信号。

4 触摸 ON 或 OFF 按钮。

ON

打开时,会将信号发送到 MIX 通道。

5 触摸 SEND PAN 滑块,然后使用[TOUCH AND TURN]旋钮进行调整。 将信号发送到立体声总线时,请调整发送声相。

相关链接

"SEND TO 屏幕"(第 200 页)

设置发送至 FX BUS 的电平

以下介绍了如何配置发送至 FX BUS 的电平。

1 打开 FX 屏幕。



2 拖动 Send 电平滑块。

调整发送至 FX BUS 通道的电平。



3 使用 Pre 按钮切换是在音量控制器之前发送还是在音量控制器之后发送。

Pre

使用舞台地板监听音箱时发送前置音量控制器信号,以便创建与主混音相分离的混音。 在想要保持与主混音相同的混音平衡时,发送后置音量控制器信号。
操作屏幕 > 通道特定屏幕

4 触摸 ON 或 OFF 按钮。

ON

打开时,会将信号发送到 FX BUS。

相关链接

"FX 屏幕"(第 196 页)

使用音量控制器调整发送至 FX/MIX/MATRIX BUS 的电平

以下介绍了如何使用音量控制器配置发送至 FX/MIX/MATRIX BUS 的电平(SENDS ON FADER)。 使用 SENDS ON FADER,您可以管理面板上的每个通道条,调整发送电平,并暂时打开/关闭至特定总 线的发送。

1 触摸 SENDS ON FADER 区域中的发送至总线。

A00 Initia	al Data	() ()			80	\mathbf{G}	ø Å	7:04:15	Â
								FX1	
(o)								FX2	FX 2 FX2
+48V Ø			IN 1	с				Mix 1	Moni 0.00
							0 3 6	Mix 2	
							9	Mix 3	OVR O 3
-20							15	Mix 4	6 9
-8							24	Mix 5	12 15
		_		_			40	Mix 6	18 24
C		+4	• V8V				60 60	Matrix 1	30 40
CH 1		A.Gair	ו	0		L	o.Gain	Matrix 2	50 60
Ch I							0	Exit	LR
			Mix	< 2				\rightarrow	
СН 1 -∞	CH 2 -∞	CH 3 -∞	CH 4 -∞	CH 5 -∞	СН 6	×	CH 7 -∞	СН 8 -∞	MIX 2 0.00
ch 1	ch 2	ch 3	ch 4	ch 5	ch 6		ch 7	ch 8	Mix 2

其中在通道名称区域的顶部显示发送至总线的通道名称。 将发送至总线的发送电平应用于顶部面板上通道条部分中的音量控制器。

2 使用顶部面板上的音量控制器来调整发送电平。

按下通道条中的[ON]键,打开/关闭发送。

3 触摸 SENDS ON FADER 区域中的"退出",退出 SENDS ON FADER 模式。 您也可以触摸[HOME]键/HOME 按钮,退出 SENDS ON FADER 模式。

相关链接

"SEND TO 屏幕"(第 200 页)

使用 GEQ

以下介绍了如何操作 GEQ。

1 打开 GEQ 屏幕。



2 触摸 GEQ 按钮,将其打开。



- 3 在增益滑块上向左或向右滑动,以显示所需频率。
- 4 上/下拖动滑块,以调整其增益。

您可以通过增益输出电平计确认增益电平。

调整了 15 个波段的增益后,其余波段的增益滑块将显示为灰色。如果要调整其他波段的 增益,必须首先将已调整波段之一的增益设定为 0。

快速触摸增益滑块两次,将其重置为0dB(默认值)。

也可以使用[TOUCH AND TURN]旋钮调整选定的增益滑块。

相关链接

"GEQ 屏幕"(第 217 页)

使用音量控制器调整 GEQ

以下介绍了如何使用音量控制器调整 GEQ。

1 打开 GEQ 屏幕。

2 触摸 Fader Assign 按钮,将其打开。



将每个波段的当前增益设置应用于顶部面板上通道条部分中的音量控制器。您可以在显示 屏的通道名称区域中确认应用于每个音量控制器的频率和增益。

3 在 GEQ 屏幕中的增益滑块上向左或向右滑动,以选择其他波段。

您可以向左或向右滑动 EQ 图、RTA 显示或波段选择区域,以选择其他波段。

4 使用顶部面板上的音量控制器来调整增益。

如果按下某个通道的[ON]键,则可以将分配给该通道的频率增益重置为0dB。

5 调整后,触摸 Fader Assign 按钮将其关闭。

如果切换到另一个屏幕或进入 SENDS ON FADER 模式,也会关闭。

相关链接

"GEQ 屏幕" (第 217 页)

使用 INSERT

以下介绍了如何操作 INSERT。可以使用外部设备(OUTBOARD)或随附的 VST Rack 将插件和效果插 入每个通道的信号路径。

1显示 INSERT 屏幕。

A00 In	itial Data 🔒		USB 🎧 🏟 🖱
FX2 -120.0 DLY !			— INSERT IN ————
5			
1 ::		3	🖸 USB 2 🗹
USB 1 USB 2	9 12	12	
ST	15	15	
123456	24	24	
R safe M safe	40	40	
PRESET	50 60	50 60	
C C)
СН 1 ch 1	Insert Point	Pre EQ	•

- **2** 触摸 INSERT 按钮,将其打开。
- 3 触摸 INSERT OUT PATCH 按钮,显示 INSERT OUTPUT PATCH 屏幕。
- 4 指定用于插入-输出的输出端口。
- 5 触摸 INSERT IN PATCH 按钮,显示 INSERT INPUT PATCH 屏幕。
- 6 指定用于插入-输入的输入端口。
- 7 触摸 Insert Point 按钮,选择插入点。
- 8 根据需要对其他通道进行插入设置。

相关链接

"INSERT 屏幕"(第 192 页)

配置静音安全

无论其静音组分配如何,使用静音安全均可暂时免除某些通道被静音。 如果将某个静音组静音,则不会静音该组中已启用静音安全的任何通道。

1 打开 ASSIGN 屏幕。

A00 Initial Data	() ()				90	\mathbf{G}	ø	Å
	GN							
FX2 -∞ DLY E	Recall Sat	fe 🗹	ير <mark>ت</mark> Mu	ite Safe		ST		
						c		
1:								
ST								
R safe M safe Mute	MUTE1 MUTE 1	MUTE2 MUTE 2	MUTE3 MUTE 3					
CH 1 ch 1	MUTE4 MUTE 4	MUTE5 MUTE 5	MUTE6 MUTE 6					

2 触摸 Mute Safe 按钮,将其打开。

要取消静音安全,请再次按下 Mute Safe 按钮。

相关链接

"MUTE GROUP ASSIGN 屏幕"(第104页)

设置从输出通道(MIX、STEREO)到 MATRIX 的发送电平

以下介绍了如何设置从 MIX/STEREO 通道到 MATRIX BUS 的发送电平。

1 打开 MATRIX 通道的 SEND FROM 屏幕。



- 2 触摸 MIX 和/或 STEREO 通道的 ON 按钮,将其打开(默认设置为开启)。
- 3 使用 Pre 按钮切换是在音量控制器之前发送还是在音量控制器之后发送。
- 4 拖动 SEND LEVEL 滑块,调整从 MIX 和/或 STEREO 通道的发送电平。
- 5 如果 MATRIX BUS 设定为立体声,请使用 SEND PAN 滑块调整声相。

注

- 对于设定为立体声的通道,如 MIX 和 STEREO 通道,可以单独调整左右通道发送电平。
- 如果 MATRIX BUS 设定为立体声,则设定为立体声的通道(如 MIX 和 STEREO 通道)上的 SEND PAN 滑块将变为 BAL(平衡)滑块。
- MATRIX BUS 可以通过 SETUP 屏幕上的 BUS SETUP 屏幕在立体声与单声道之间切换。

相关链接

"SEND FROM 屏幕" (第 225 页)

操作屏幕 > 通道特定屏幕

调用预设

以下介绍了如何调用存储在调音台中的预设。

1 显示菜单并触摸 Library 按钮。

LIBRARY 屏幕随即打开。

A00 Initia	l Data 🔒					🗃 🞧 🏟 A
		LIBRARY	A LIB	RARY B		×
СН 1 🧨	All	•				4 / 4
ch 1	Title▲		£	Date	Rating	Information
	Druge drun	ns		06/22/2020 15:48:13	• • •	Comment pickup
Store As	Voca fema	ale		06/22/2020 15:46:04		,t
Store	Guitars guit	ar		06/22/2020 15:48:47		
🖉 Edit	Guiters tend	ər sax		06/22/2020 15:49:09	• • •	
	Reca	all CH — Inclu	de- [🖌 на 🗌	Input Patch	Name Send To

2 触摸库选择按钮,选择包含所需预设的选项卡。

显示预设列表。

您可以触摸该列表中的一个标题,按该标题对项目进行排序(Information 除外)。

3 触摸所需的预设,将其选中。

选定的预设高亮显示。

4 选择要调用的项目。

选中要调用的项目的复选框。

5 触摸 Recall CH 按钮。

将预设调用到选定的通道上。

相关链接

"LIBRARY 屏幕" (第 227 页)

编辑预设

您可以将当前通道的设置另存为预设。 以下介绍了如何保存预设。

1 显示菜单并触摸 Library 按钮。

LIBRARY 屏幕随即打开。

A00 Initia	al Data 🔒			3	
	LIBRARY A	LIB	RARY B		×
СН 1 🧪	All 🔻				4 / 4
ch 1	Title▲	£	Date	Rating	Information
	Druge drums		06/22/2020 15:48:13		Comment pickup
Store As	Vocape female		06/22/2020 15:46:04	• • •	
Store	Guitars guitar		06/22/2020 15:48:47	•••	
🖉 Edit	Guiters tenor sax		06/22/2020 15:49:09		
	Recall CH – Includ	le— 💽	🖌 на 🗌	Input Patch	Name Send To

2 触摸 Store 或 Store As 按钮。

Store 按钮:

以当前通道设置覆盖在列表中选定的预设。

Store As 按钮:

将当前通道的设置另存为新预设。

Store As
Store
🖉 Edit

触摸 Edit 按钮,编辑标题和/或注释。

相关链接

"LIBRARY 屏幕" (第 227 页)

MAINTENANCE 屏幕

如何显示和使用MAINTENANCE屏幕

1 在按住顶部面板上的[HOME]键的同时,打开调音台。

MAINTENANCE 屏幕随即打开。

Initialize All Memory		
Initialize Current Memory		
Initialize Dante		
Input Port Trim		
Output Port Trim		
Fader Calibration	INITIALIZE	
Exit		

触摸与所需维护功能相对应的按钮。 触摸 Exit 按钮,退出维护模式。

相关链接

"MAINTENANCE 屏幕" (第 235 页)

校准音量控制器

在某些使用环境中,电动音量控制器的动作可能会出现偏差。在 Fader Calibration 屏幕上,您可以调整此偏差。提供两种音量控制器校准功能。

Position Calibration	校正音量控制器旋钮位置,使其与调音台内部设置相匹配。
Motor Calibration	自动优化音量控制器电动动作。

1 在按住顶部面板上的[HOME]键的同时,打开调音台。

MAINTENANCE 屏幕随即打开。

2 触摸 Fader Calibration 按钮,打开 Fader Calibration 屏幕。



- 3 按下顶部面板上的[SEL]键,选择要校准的音量控制器。
- **4** 触摸 FADER CALIBRATION MODE 屏幕上的 START 按钮。

5 将音量控制器移至指定位置(-∞, -20 dB、0 dB、10 dB), 然后按 Next 按钮执行 Position Calibration。



6 Motor Calibration 将在 Position Calibration 后执行,请触摸确认图上的 OK 按 钮。



7 校准完成后,触摸 Apply 按钮。

Initialize All Memory Initialize Current Memory	Use the "SEL" keys to select which faders to calibrate. Then press the START button. After starting, please follow the instructions below.
Initialize Dante Input Port Trim	
Output Port Trim Fader Calibration	
Screen	Press Apply or Cancel Button to Finish.
Exit	Cancel Apply Motor Calibration

8 触摸维护菜单中的 Exit 按钮,然后照常启动调音台。

注

校准完成后,如果未触摸 Exit 按钮,则可以继续使用其他维护功能。

相关链接

"Fader Calibration 屏幕" (第 241 页)

必须再次校准音量控制器的情况

如果必须再次校准音量控制器,则相应音量控制器的[ON]或[CUE]键将闪烁。 请按照以下步骤进行操作。

- **1** 使用 Close 按钮关闭在屏幕上打开的弹出屏幕 "Found faders requiring adjustment. Please calibrate the faders again."。
- 2 按下屏幕上的 Apply 按钮。

需要重新校准的音量控制器的[SEL]键点亮。

- 3 将相应的音量控制器滑动到最高和最低位置数次。 确保音量控制器的滑动动作平顺无卡顿。
- **4** 从步骤 2 开始执行"校准音量控制器"中所述的程序。 如果多次执行此程序后仍显示弹出消息,请与本说明书末尾列出的 Yamaha 经销商联系。

相关链接

"Fader Calibration 屏幕" (第 241 页)

DM3 编辑器

DM3 编辑器

DM3 Editor 是一个计算机程序,允许您在远离调音台(脱机模式)时使用计算机编辑 DM3 系列调音台 设置,并与调音台相连接时使用计算机操作调音台(联机模式)。

DM3 Editor 与 DM3 系列调音台通过网络进行连接。如果 DM3 系列调音台与 DM3 Editor 连接到同一网 络,则可以相互连接。有关网络设置的信息,请参阅 DM3 Editor 安装指南。

DM3 Editor 的多个屏幕与调音台的屏幕构成相同,并且 DM3 Editor 与调音台的操作具有很大的相似性。

注

- 一台计算机上一次只能运行一个 DM3 Editor。
- 最多可同时使用 3 个 DM3 Editor 和 DM3 StageMix。但其中仅允许存在一个 DM3 Editor。
- 本软件的一部分使用了开源软件。有关此类软件的许可信息,请参阅 Legal 屏幕。

须知

- Yamaha Corporation 拥有本软件和 PDF 说明书的独家版权。
- 未经 Yamaha Corporation 书面同意,明确禁止以任何方式复制或修改该软件或本 PDF 文档的复制本,无论是全部还是部分。
- 除个人使用外,严禁复制或转移商业上可用的音乐数据。如果您有任何顾虑,请在使用之前咨询版权专家。
- Yamaha Corporation 不对该软件或 PDF 说明书的使用作出任何陈述或保证,也不对使用该软件和本文档造成的后果结果负责。
- 本 PDF 说明书中出现的所有插图和截图完全出于解释产品之目的。因此,可能与最终规格有所不同。
- 有关系统软件的信息以及因软件更新而导致的某些产品功能或规格的变更,可在 Yamaha Pro Audio 网站上找到。
- Windows 是 Microsoft Corporation 在美国和其他国家注册的商标。
- Mac 和 Macintosh 是 Apple Inc. 在美国和其他国家注册的商标。
- 其他公司和产品的名称是其各自公司的商标和/或注册商标。



- 2 HOME/LIBRARY/CH NAMES 区域(第 317 页)
- 3 CONNECT 区域 (第 318 页)

▲ 工具栏

其操作与 DM3 系列调音台的显示相同。

5 主区域

其操作与 DM3 系列调音台的显示相同。

注

- 工具栏和主区域具有 DM3 Editor 无法使用的功能。
- DM3 Editor 中不可用功能的按钮以灰色显示且无法触摸。
- 6 MUTE 区域(第 321 页)
- MENU 区域(第 322 页)
- 8 SENDS ON FADER 区域(第 323 页)

DM3 编辑器 > 编辑器各部分的名称

- 9 FX 区域
- **FADER BANK 区域(**第 319 页)
- **0** CH STRIP 区域 (第 324 页)
- MAIN/FX RTN/ST IN STRIP 区域(第 325 页)

菜单栏

File 菜单

File 菜单允许您处理文件。

File	Setup	Window	Help
	Load		Ctrl+O
	Save		Ctrl+S
	Save As		
	Manage	Library/Sce	ene
	Ch Name	es	
	Initialize	Memory	+
	Exit		Alt+F4

DM3 Editor 支持以下文件类型。

文件扩展名	描述
.DM3P	用于在单个文件中存储一个 Preset 的数据。
.DM3S	用于在单个文件中存储一个场景的数据。
.DM3F	用于存储所有混音器的设置。

注

- 您可以将使用 DM3 Editor 创建的 .DM3F 文件保存到连接至计算机的 USB 存储设备中。稍后,如果将 USB 存储设备连接到 DM3 系列调音台的 USB 接口,则可以将数据直接加载到调音台中。同样,您可以使用 DM3 系列调音台将 .DM3F 文件保存 到 USB 存储设备上,然后将本设备连接到计算机并将数据加载到 DM3 Editor 中。
- 您可以在 DM3 Editor 屏幕中拖放 .DM3P 以保存和加载这些文件。

菜单中的每个项目显示如下。

• Load:

允许您选择已保存的.DM3F文件并进行加载。

Save:

通过覆盖现有的.DM3F文件来保存当前设置。

DM3 编辑器 > 菜单栏

• Save As:

允许您将当前设置另存为新命名的.DM3F文件。

- Manage Library/Scene:
 显示 Manage Library/Scene 屏幕,以供您在 DM3 Editor 中批量管理库和场景数据。
 在与 DM3 系列调音台 ONLINE 连接期间,无法使用此功能。
- Ch Names:

显示 Ch Names 屏幕,以供您在其中设置输入通道和输出通道的图标、名称和颜色。

• Initialize Memory:

在与 DM3 系列调音台 ONLINE 连接期间,无法使用此功能。

- Current Memory: 初始化 DM3 Editor 的当前存储器。
 初始化以下数据:混合数据和设置数据。
- All Memory: 初始化 DM3 Editor 的内部存储器。
 初始化以下数据:所有场景数据、所有预设数据、混合数据和设置数据。
- Exit

关闭 DM3 Editor。

Manage Library/Scene 屏幕

Manage Library/Scene 屏幕用于在 DM3 Editor 中批量管理场景和库数据。 除了编辑库和场景数据外,其还可以将保存在 .DM3F 文件中的库和场景数据作为单独的文件进行处理。 当 DM3 系列调音台的连接处于脱机状态时,从文件菜单中选择 Manage Library/Scene,将其打开。

	0	23			•	3		6			7	
😨 Mai	nage l ibrary/Scene										- 0	×
Ct [D										
Libr	arv Scene											
				Q	×		LIRDAD	VAI	IRDADV R			
-	→ 🔂 C:¥Ten	np					LIDIAR		IDRART D	Q		×
	FileName	Title	8	Category	lcon		Title	8	Category	lcon	Color	
	drums.dm3p	drums	6	Drums			drums	6	Drums			
	female.dm3p	female	6	Vocal	1		female	6	Vocal	1		
	tenor sax.d	tenor sax	6	Guitars	1		guitar	۵	Guitars	4		
C	guitar.dm3p	guitar	6	Guitars	4		tenor sax	۵	Guitars	1		
										Ŧ	_	
						il I						
<					>	<						>

8

Library 选项卡/Scene 选项卡

切换显示的屏幕。

2 左窗格

显示计算机上的文件夹和文件,包括 .DM3P(库数据)、.DM3S(场景数据)和 .DM3F 文件。 可以通过其复选框同时选择多行并进行操作。选中时单击文件,之后便可通过直接输入文本或通过下拉菜单进 行编辑。

可以移动显示的文件,例如将其拖动或复制到右窗格(DM3 Editor 内)或下一级目录。

3 总线显示

显示左窗格中显示列表的目录路径。也可以直接输入路径。 单击左侧的按钮,向上移动一级。

④ 文本搜索框

允许通过搜索 File Name、Title 或 Comment 中的文本来筛选显示。

DM3编辑器>菜单栏

⑤ 分隔符

可以左/右移动分隔符手柄,以调整左/右窗格的大小。

注

- 如果您在触摸屏上执行了多次快速操作,则之后可能无法使用。如果发生这种情况,请用鼠标或触摸板操作一次,或 者从应用程序中移除高亮显示。
- 当多个文件显示在左窗格中时,可能会减慢排序或选择文件的速度,但这并非故障。请等待程序响应。建议将左窗格 中显示的文件数保持在 1000 个或以下。
- 当 Manage Library/Scene 屏幕打开时,请勿使用计算机上的 Finder 或 Explorer 等操作左窗格中显示的文件夹中的 文件。可能需要较长时间才能刷新 Manage Library/Scene 屏幕的显示。

6 右窗格

显示每个内存库的 DM3 Editor 中的数据。 其工作方式与左窗格相同。 无论选择哪个选项,都可以通过单击来打开/关闭 Protect 项目。打开时,编辑将不可用。 Protect 开启时,预设会显示为灰色。

⑦ 文本搜索框

允许通过搜索 Title 或 Comment 中的文本来筛选显示。

⑧ ←/→ 按钮

单击可向上/向下移动一级。





右键单击打开相同的菜单。

New Folder

在左窗格中显示的计算机目录中创建一个新文件。

2 Extract ProjectFile

提取一个 .DM3F 文件,并将其中的数据作为单独的文件处理。单击打开一个对话框,指定提取目标位置。执行 提取时,会创建一个 Library 文件夹和一个 Scene,并提取每个内存库的单独文件。

Copy

复制选定的数据。

4 Cut

剪切选定的数据。

6 Paste

粘贴 Copy 或 Cut 的数据。

O Delete

删除选定的数据。

Select All

选择所有显示的数据。

注

- 无法从 Manage Library/Scene 屏幕将单独的文件直接拖放到计算机桌面等位置。
- 如果从计算机中复制/移动多个场景文件,则将依次从选定为复制/移动目的地的行中复制这些文件。如此操作时,如果要覆盖的数据受到保护,则系统无法复制或移动受保护的行。
- 如果复制/移动到内存库中的场景数因复制/移动而超出最大值(100),则将复制/移动最大限度(100)的场景数。
- 如果这样做会使从库内复制/移动到内存库中的场景数超出最大值(1000),则不会执行复制或移动。

Ch Names 屏幕

Ch Names 屏幕用于配置输入和输出通道的图标、名称和颜色。

Ch Na mes									-	_		
CH	ICON	NAME					Color	-			OFF	
CH 1	1	ch 1	0	0	0	0	0		0	0		
CH 2	1	ch 2	0	0	0	0	0		0	0	0	
CH 3	1	ch 3	0	0	\bigcirc	0	0		0	0	0	
CH 4	1	ch 4	0	0	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc		0	0	0	
CH 5	1	ch 5	0	0	\bigcirc	0	0		0	0	\bigcirc	
CH 6	1	ch 6	0	0	0	0	0		0	0	\bigcirc	
CH 7	1	ch 7	0	0	0	0	0		0	0	0	
CH 8	1	ch 8	0	0	0	0	0		0	0	0	
CH 9	1	ch 9	0	\bigcirc	0	0	\bigcirc		0	0	0	
CH10	1	ch10	0	\bigcirc	0	\bigcirc	\bigcirc		0	0	\bigcirc	
CH11		ch11	0	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc		0	0	\bigcirc	
CH12		ch12	0	0	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc		0	0	\bigcirc	
CH13	<u>_</u>	ch13	0	0	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc		0	0	\bigcirc	
CH14	<u>/</u> *	ch14	0	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc		0	\bigcirc	\bigcirc	
CH15	1	ch15	0	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc		0	0	\bigcirc	
CH16	1	ch16	0	0	\bigcirc	\bigcirc	0		0	0	\bigcirc	
STIN L	8	Playback	0	0	\bigcirc	\bigcirc	0		0	0	0	
STIN R	8	Playback	\bigcirc	0	0	0	0		0	0	0	
FXRTN1L		Rev	0	0	0	0	0		0	0	0	
FXRTN1R		Rev	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc	0	0		0	\bigcirc	\bigcirc	
FXRTN2L	H	Delay	0	0	0	0	0		0	0	0	
FXRTN2R	## N.	Delay	0	0	0	0	\bigcirc		0	0	\bigcirc	

DM3编辑器>菜单栏

Ch Na mes									-	-		
Ē Def												
Innut Output	t											
CH	ICON	NAME					Color				0.55	
MIX 1	20)	Mix 1	0	\bigcirc	0		0	0	0	0		
MIX 2	20)	Mix 2	0	0	0		0	0	0	0	0	
MIX 3	20)	Mix 3	0	0	0		0	\bigcirc	0	0	\bigcirc	
MIX 4	20)	Mix 4	0	\bigcirc	0		0	\bigcirc	0	0	\bigcirc	
MIX 5	20	Mix 5	0	0	0		0	0	0	0	\bigcirc	
MIX 6	10	Mix 6	0	0	0		0	0	0	0	\bigcirc	
MTRX1		Matrix 1	0	0	0		0	0	0	0	0	
MTRX2		Matrix 2	0	0	0		0	\bigcirc	0	0	\bigcirc	
STL	-0	Stereo	0	0		\bigcirc	0	\bigcirc	0	0	\bigcirc	
ST R	-	Stereo	\bigcirc	\bigcirc		\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc	\bigcirc	
FXBUS 1		Rev	0	\bigcirc	0		0	\bigcirc	0	0	\bigcirc	
FXBUS 2	<u>** N</u>	Delay	\bigcirc	0	0		0	\bigcirc	0	0	\bigcirc	
MONI L	_	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	
MONI R	_	-	-		-	-		-		-	-	

工具栏

・ Copy 按钮:

复制选定的通道行、参数列和单元格内容。

• Paste 按钮: 将复制的内容粘贴到选定位置。

• Default 按钮:

将选定的内容恢复为其默认值。 单击一个参数的标题,选择该参数的所有列。如果此时单击 Default 按钮,则所选通道的所有相应参数均将 恢复为其默认值。

2 切换显示选项卡

在 Input 与 Output 之间切换 Edit 区域中显示的内容。

3 Edit 区域

允许您为显示的通道设置通道名称、图标和颜色。显示的参数因通道类型而异。 此处可编辑的内容与 DM3 Editor 主窗口的内容相同。此外,任何在连接到 DM3 系列调音台时编辑的内容都会 与调音台双向同步。

在 Edit 区域内,右键单击(Windows)或[Ctrl]+单击(Mac)以打开菜单。

可以在 Edit 区域中编辑的参数:

• Stereo Link:

可以从菜单中设置和取消 Stereo Link。在选定通道的情况下,右键单击(Windows)或[Ctrl]+单击(Mac)以打开菜单。

链式图标显示在相链接的通道之间。

- Channel Icon: 单击打开一个菜单,选择通道图标。
- Channel Name:
 单击以启用输入文本。
- Channnel Color:
 单击所需颜色的单元格,设置通道颜色。

Setup 菜单

Setup 菜单用于配置 DM3 Editor 的使用环境。



选择一个项目时,会将其勾选上并启用该功能。再次选择该项目时,可移除勾选标记并禁用该功能。

- Channel Select Link: 与 DM3 系列调音台同步时,确定是否将通道选择与调音台同步。
- Network Interface:

允许您选择计算机与 DM3 系列调音台之间用于通信的网络端口。 此处显示的内容因使用环境而异。

- Confirmation: 确定使用 Store、Recall、INPUT Patch 或 OUTPUT Patch 功能时,是否显示确认对话框。 选中后,将启用确认对话框。
- Display Delay Scale: 可以将在 DELAY 框中显示的延迟单位设定为 sample、frame、meter、feet 或 ms。
- Frame Rate:

以 frame 为单位,选择延迟设置的帧速率。

 Home Button Function:
 选择单击 HOME 按钮时要显示的部分。如果选中 "CH STRIP & Selected Channel",则每次单击 HOME 按钮时,则会在 CH STRIP 部分与 Selected Channel 部分之间切换显示。

Window 菜单

Window 菜单用于配置窗口的显示方式。



- Zoom: 更改应用程序大小,以 100%、150% 或 200% 显示。
- Maximize:

以最大尺寸显示 DM3 Editor。

Help 菜单

Help 菜单显示 DM3 Editor 的说明书、版本和许可信息。



- Help: 启动 Web 浏览器并显示说明书库。
- About:

显示 About 屏幕,其中显示 DM3 Editor 的版本。

• Legal: 显示 DM3 Editor License 屏幕。

注

需要互联网连接才能显示说明书库。

编辑器区域

HOME/LIBRARY/CH NAMES 区域

HOME/LIBRARY/CH NAMES 区域提供了用于切换 DM3 Editor 显示的快捷按钮。



- HOME 按钮 在主显示区域显示 HOME 屏幕。
- LIBRARY 按钮 在主显示区域显示 LIBRARY 屏幕。
- 6 CH NAMES 按钮

显示 Ch Names 屏幕。

DM3 编辑器 > 编辑器区域

CONNECT 区域

CONNECT 区域用于控制 DM3 Editor 与 DM3 系列调音台之间的连接。



状态按钮

单击此按钮可在 ONLINE/OFFLINE 之间切换。



如果 DM3 Editor 与 DM3 系列调音台连接正常,则会显示此按钮。在此状态下,会链接 DM3 Editor 与 DM3 系列调音台的参数。

OFFLINE

如果 DM3 Editor 未连接至 DM3 系列调音台,或连接有问题,或者已选择脱机编辑,则会显示此按钮。 在此状态下,不会链接 DM3 Editor 与 DM3 系列调音台的参数。

注

您可以选择是否在 DM3 Editor 与 DM3 系列调音台之间链接通道选择。 通过 Setup 菜单 → Channel Select Link 进行配置。

FADER BANK 区域

DM3 Editor 的 FADER BANK 区域用于切换 DM3 Editor 的 CH STRIP 中显示的音量控制器内存库。



INPUT 内存库

此处的 CH 1-16 被分配在 CH STRIP 区域中。

OUTPUT 内存库

此处的 MIX 1-6、MATRIX 1-2、FX BUS 和 MONITOR 被分配在 CH STRIP 区域中。

3 CUSTOM 内存库

此处分配了自定义音量控制器内存库。

DM3 编辑器 > 编辑器区域

FX 区域

触摸 DM3 Editor 的 FX 区域中的 FX 按钮,打开主区域中的 FX 屏幕。



MUTE 区域

使用 MUTE 区域打开/关闭 DM3 系列调音台上的组的静音。



静音组按钮

将 DM3 系列调音台的输入通道组静音。打开其静音组时,该按钮会点亮。

注

当输入通道的静音安全开启时,会将其排除在静音组之外。

MENU 区域

MENU 区域显示可用的菜单。 其中显示可用于主显示区域中显示的屏幕的操作菜单。 有关每个菜单的信息,请参阅该屏幕的说明。



SENDS ON FADER 区域

SENDS ON FADER 区域用于通过调整发送电平和暂时打开/关闭特定总线的发送来控制 CH STRIP 区域。

单击一个总线,将其选中并高亮显示;这会使其处于 SENDS ON FADER 模式。 再次单击所选总线,取消 SENDS ON FADER 模式。

SENDS						
FXBUS 1	Rev 🕮					
FXBUS 2	Delay 🕮					
MIX 1	Mix 1 🧔					
MIX 2	Mix 2 🧔					
MIX 3	Mix 3 🧔					
MIX 4	Mix 4 🧔					
MIX 5	Mix 5 🧔					
MIX 6	Mix 6 🧔					
MTRX1	Matrix 1					
MTRX2	Matrix 2					

DM3 编辑器 > 编辑器区域

CH STRIP 区域

CH STRIP 区域根据 DM3 Editor 的 FADER BANK 的选择显示通道条。



① ON 按钮

打开/关闭通道。该通道打开时,此按钮点亮。在 SENDS ON FADER 模式下,此按钮控制是否将来自通道的信 号发送到当前选定的 MIX BUS、MATRIX BUS 或 FX BUS。

2 音量控制器值

显示当前音量控制器电平值。

单击以选择音量控制器(变为粉色),然后使用鼠标滚轮调整电平。再次单击,使用计算机键盘指定一个值。 按下键盘上的[Enter]键来设定该值。如果未按[Enter]键,则当单击通道条区域的另一部分或调整 DM3 系列调 音台音量控制器时,音量控制器将恢复为先前的电平。

3 音量控制器

音量控制器用于调整通道的信号电平。在 SENDS ON FADER 模式下,音量控制器控制从通道到当前选定的 MIX BUS、MATRIX BUS 或 FX BUS 的发送电平。

单击以选择音量控制器(变为粉色),然后使用鼠标滚轮调整电平。 在 SENDS ON FADER 模式下,音量控制器旋钮会改变颜色,以匹配目的地总线的通道颜色。

4 CH 显示

显示通道的ID、颜色和图标。单击选择通道。

5 CUE 按钮

此按钮选择用于 CUE 监听的通道。其在开启时点亮。

6 CLEAR CUE 按钮

关闭所有通道的 CUE。
MAIN/FX RTN/ST IN STRIP 区域

DM3 Editor 的 MAIN/FX RTN/ST IN STRIP 是始终显示 MAIN/FX RTN/ST IN 通道条的区域。



• FX RTN/ST IN STRIP

控制 FX RTN 和 ST IN 通道。 在 SENDS ON FADER 模式下,音量控制器旋钮会改变颜色,以匹配目的地总线的通道颜色。

2 MAIN STRIP

控制 STEREO BUS。

在 SENDS ON FADER 模式下,发送目的地通道显示为 MAIN 条。此外,音量控制器旋钮会改变颜色,以匹配相 应总线的通道颜色。

使用编辑器

编辑器使用概述

以下介绍了如何使用鼠标和键盘来操作 DM3 Editor。

使用鼠标滚轮

您可以像使用调音台的[TOUCH AND TURN]旋钮一样使用计算机的鼠标滚轮。

使用 PC 的键盘

您可以像使用调音台的 SOFT KEYBOARD 屏幕一样使用 PC 的键盘。

使用触摸屏

您可以像使用调音台的触摸显示屏一样使用 PC 的触摸屏。

编辑器启动时的操作

启动 DM3 Editor 时,系统将提示您选择 DM3 系列调音台的型号。

SELE	SELECT MIXER TYPE		
•	DM3 STANDARD		
•	DM3		
	Start		

选择型号,然后单击[Start]按钮打开 HOME 屏幕。 随后启动编辑器时,将使用选定型号的设置。

同步编辑器与调音台

启动 DM3 Editor 时,其设置将与 DM3 调音台的设置有所不同。因此,必须首先同步 DM3 系列调音台 的设置与 DM3 Editor 的设置。

在同步之前,需要先配置网络接口。

- **1** 选择 SETUP → Network Interface。
- 2 从可用项目列表中选择所需的网络接口。
- 3 单击 OK。
- 4 单击 CONNECT 区域中的状态按钮。



5 在 CONNECT 屏幕中,选择 DM3 调音台与数据同步的方向。



仅显示启动 DM3 Editor 时所选型号的 DM3 系列调音台。

您可以使用 DIRECT IP 按钮直接指定 IP 地址,而非使用自动搜索。即使 DM3 位于不同的 子网上,Unicast Level Meter 按钮也可显示电平计信息。

如果最大数目(总共 3 个)的 DM3 Editor 或 DM3 StageMix 已连接到 DM3 系列调音台,则在其 IP Address 的左侧会显示一个受限标记。此外,即使选定的 DM3 系列调音台未显示受限标记,按下 CONNECT 按钮时,由于其他 DM3 Editor 和/或 DM3 StageMix 的连接状态问题,也可能会显示指示连接不成功的消息。

可供选择的同步方向如下。

DM3 → PC 将 DM3 系列调音台参数设置复制到 DM3 Editor。

DM3 ← PC 将 DM3 Editor 参数设置复制到 DM3 系列调音台。

6 如果已为 DM3 系列调音台设置了 Administrator 密码,请输入该密码。

7 单击 CONNECT 按钮。

请勿在同步数据时操作 DM3 系列调音台。

编辑器的脱机编辑功能

要断开 DM3 系列调音台与 DM3 Editor 之间的链接并切换到 OFFLINE,请单击 CONNECT 区域中的状态按钮。要将脱机编辑反映到 DM3 系列调音台,请再次单击状态按钮并选择同步方向 DM3 ← PC。

附录



SAVE/LOAD 数据

SAVE/LOAD 的目标数据如下所示。

已保存/加载的数据	描述
Scene Memory	所有 Scene 和 Current Scene
Channel Library	所有 Channel Preset
Dante Patch Library	
+48V Active	
Insert Active	
Mute Safe	
Mute Group Control	
Cue	除通道 Cue 设置外
Oscillator	除 Oscillator ON 外
Monitor	
Meter	
Recall Safe	
User Defined Keys	
Custom Fader Bank	
Preference	除 [HOME] Key 外
Dante Setup	
User Account	

未保存/加载的数据	描述
Cue	通道 Cue 设置
Oscillator	Oscillator ON
Brightness	
Preference	[HOME] Key
Date Time	
Network	
Console Lock	
Input Port Trim	
Output Port Trim	
Fader Calibration	
FAN Setting	
图像文件	在 Console Lock 或 Screen Lock 期间显示的图像文件

可分配给 USER DEFINED KEYS 的功能

FUNCTION	PARAMETER 1	PARAMETER 2	功能描述
No Assign			
Brightness	Bank Change		切换 Brightness 设置内存库。
CH ON	Specific CH	CH 1-16 ST IN FX RTN 1-2 MIX 1-6 FX 1-2 STEREO MATRIX 1-2	打开/关闭在 PARAMETER 2 下选择的通道。
	Inc		按照为 PARAMETER 1 选择的方向依次选择通道。
	Dec		按照为 PARAMETER 1 选择的方向依次选择通道。
CH Select	Specific CH	CH 1-16 ST IN FX RTN 1-2 MIX 1-6 FX 1-2 STEREO MATRIX 1-2	切换为 PARAMETER 2 选择的通道。
CUE	Specific CH	CH 1-16 ST IN FX RTN 1-2 MIX 1-6 FX 1-2 STEREO MATRIX 1-2	打开/关闭在 PARAMETER 2 下选择的通道的 CUE。
Effect	Bypass	FX 1-2	绕过在 PARAMETER 2 下选择的效果。
EQ	Band Select	HPF LPF Low Low-Mid High-Mid High	选择分配给 PARAMETER 2 的波段。
插入	Insert Active		打开/关闭插入。
Meter	Peak Hold ON		打开/关闭 METER 的峰值保持功能。
	Output		打开/关闭监听音箱输出。
Monitor	Source Select	STEREO PLAYBACK USB 17/18 MIX 1-6 MATRIX 1-2	切换为 PARAMETER 2 选择的监听音箱源。
Mute Group Control	MUTE GROUP 1-6		打开/关闭在 PARAMETER 1 下选择的静音组。

附录 > 参数

FUNCTION	PARAMETER 1	PARAMETER 2	
	Oscillator On		
Oscillator		MIX 1-6 STEREO L,R	
	Specific CH	FX 1-2 CH 1-16 ST IN L,R FX RTN 1-21 R	打开/关闭在 PARAMETER 2 下选择的通道的振荡器正 弦波。
	Bookmark		按住 2 秒钟以上,可为当前屏幕添加书签。 如果按住不到 2 秒钟,则会调用保存的屏幕。
Page Change	Bookmark with "SEL"		选定的通道与书签一起保存。 否则,与 Bookmark 相同
	Menu		显示菜单屏幕。
	Close Popup		关闭弹出屏幕。
		Play/Pause	功能与 RECORDER 屏幕的播放/暂停按钮相同。
		Stop	功能与 RECORDER 屏幕的停止按钮相同。
		FF	功能与在 RECORDER 屏幕上按住 Next 按钮相同。
		Next	功能与 RECORDER 屏幕的 Next 按钮相同。
Recorder	Transport	Rew	功能与在 RECORDER 屏幕上按住 Previous 按钮相同。
		Previous	功能与 RECORDER 屏幕的 Previous 按钮相同。
		Rec	功能与 RECORDER 屏幕的录制按钮相同。
		Auto Rec	停止录制并作为一个新文件开始下一次录制。
		Rec & Start	一键开始录制。
	Inc		选择高一个编号的 SCENE。
	Dec		选择低一个编号的 SCENE。
	Store		以当前设置覆盖所选编号。
	Recall		调用所选编号的 SCENE。
SCENE	Inc Recall		调用高一个编号的 SCENE。
	Dec Recall		调用低一个编号的 SCENE。
	Direct Recall/Store	No.A00-A99 No.B00-B99	调用为 PARAMETER 2 选择的编号的 SCENE。 单击并保持 2 秒钟以上,将当前设置存储到该场景编 号中。
Sends On Fader	MIX 1-6 MATRIX 1-2 FX 1-2	Normal With Cue	打开/关闭在 PARAMETER 1 下选择的总线的 SENDS ON FADER 模式。
TAP TEMPO			设置效果的打拍节奏。
		Play	功能与 DAW REMOTE 的播放按钮相同。
DAW Remote		Stop	功能与 DAW REMOTE 屏幕的停止按钮相同。
	Transport	Rewind	功能与 DAW REMOTE 屏幕的倒回按钮相同。
	Iransport	Fast Forward	功能与 DAW REMOTE 屏幕的快进按钮相同。
		Rec	功能与 DAW REMOTE 屏幕的录制按钮相同。
		Return to Zero	功能与 DAW REMOTE 屏幕的起始点按钮相同。

FUNCTION	PARAMETER 1	PARAMETER 2	功能描述
DAW Damata	Transport	Loop	功能与 DAW REMOTE 屏幕的 LOOP 按钮相同。
DAW Remote	DAW Remote		打开/关闭 DAW Remote 模式

可分配给控制变换的参数列表

Mode	Parameter 1	Parameter 2
No Assign		
		CH 1-16
	Input	ST IN
		FX RTN 1-2
Fader H		FX BUS 1-2
	Output	MIX 1-6
		STEREO
		MATRIX 1-2
		CH 1-16
	Input	ST IN
		FX RTN 1-2
Fader L		FX BUS 1-2
	Output	MIX 1-6
		STEREO
		MATRIX 1-2
		CH 1-16
	Input	ST IN
		FX RTN 1-2
CH ON		FX BUS 1-2
	Output	MIX 1-6
		STEREO
		MATRIX 1-2

效果参数

REVERB HD HALL、 REVERB HD ROOM、 REVERB HD PLATE

以下是与 Yamaha 直接相关的高密度混响模拟。

- HD HALL 是对音乐厅中混响的模拟。
- HD ROOM 是对室内声学中混响的模拟。
- HD PLATE 是对板混响的模拟。

Parameter	Range	Description
Reverb Time	0.3 s - 30.0 s	混响长度
Room Size	0 - 4	(仅限 HALL、ROOM)发声空间的大小
Plate Type	0 - 2	(仅限 PLATE)混响状态
Initial Delay	0.1 ms - 200.0 ms	听到初始混响之前的时间量
High Damp Freq	1.0 kHz - 20.0 kHz	调整高波段衰减
High Ratio	0.1 - 1.0	高频混响与 Reverb Time 的比率。
HPF	Thru、21.2 Hz - 8.00 kHz	高通滤波器截止频率。
LPF	50.0 Hz - 16.0 kHz、Thru	低通滤波器截止频率。

REV R3 HALL、REV R3 ROOM、REV R3 PLATE

采用与专业混响器 ProR3 直接相关的算法的混响

- R3 HALL 是对音乐厅中混响的模拟。
- R3 ROOM 是对室内声学中混响的模拟。
- R3 PLATE 是对板混响的模拟。

Parameter	Range	Description
Reverb Time	0.3 s - 30.0 s	混响长度
Initial Delay	0.1 ms - 200 ms	听到初始混响之前的时间量
High Ratio	0.1 - 1.0	高频混响与 REV TIME 的比率。
Diffusion	0 - 10	混响的左右扩散。
Density	0 - 4	混响密度。
HPF	Thru、21.2 Hz - 8.00 kHz	高通滤波器截止频率。
LPF	50.0 Hz - 16.0 kHz、Thru	低通滤波器截止频率。
Reverb Delay	0.1 ms - 200.0 ms	从初始混响到混响声的延迟时间
ER/Rev Balance	E63>R - E <r63< td=""><td>初始混响与混响声之间的混响平衡</td></r63<>	初始混响与混响声之间的混响平衡
Feedback Gain	-99% - +99%	初始延迟反馈量

EARLY REF

1 IN/2 OUT 早期反射效果。此效果仅提取早期的反射声。

Parameter	Range	Description
Туре	S-Hall、L-Hall、 Random、Reverse、 Plate、Spring	早期反射声模式。
Room Size	0.1 - 20.0	房间大小(两次反射之间的间隔)
Liveness	0 - 10	早期反射衰减(0: dead、10: Live)
Initial Delay	0.1 ms - 200.0 ms	听到早期反射之前的延迟。
Diffusion	0 - 10	立体声场中反射的宽度。
Density	0 - 3	反射密度。
Feedback Gain	-99% - +99%	反馈量。
High Ratio	0.1 - 1.0	高频反馈量。
HPF	Thru、21.2 Hz - 8.00 kHz	高通滤波器截止频率。
LPF	50.0 Hz - 16.0 kHz、Thru	低通滤波器截止频率。

GATE REVERB

1 IN/2 OUT 门混响。

Parameter	Range	Description
Туре	Туре-А、Туре-В	早期反射声模式。
Room Size	0.1 - 20.0	房间大小(两次反射之间的间隔)
Liveness	0 - 10	早期反射衰减(0: dead、10: Live)
Initial Delay	0.1 ms - 200.0 ms	听到早期反射之前的延迟。
Diffusion	0 - 10	立体声场中反射的宽度。
Density	0 - 3	反射密度。
Feedback Gain	-99% - +99%	反馈量。
High Ratio	0.1 - 1.0	高频反馈量。
HPF	Thru、21.2 Hz - 8.00 kHz	高通滤波器截止频率。
LPF	50.0 Hz - 16.0 kHz、Thru	低通滤波器截止频率。

MONO DELAY

1 IN/2 OUT 基本重复型延迟。

Parameter	Range	Description
Delay	1.0 - 2700.0 ms	延迟时间。
Feedback Gain	-99 - +99	反馈量。
High Ratio	0.1 - 1.0	高频反馈量。
HPF	Thru、21.2 Hz - 8.00 kHz	高通滤波器截止频率。
LPF	50.0 Hz - 16.0 kHz、Thru	低通滤波器截止频率。
Sync	OFF、ON	节奏参数同步开/关。
Note	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY 的值。

STEREO DELAY

2 IN/2 OUT 基本立体声延迟。

Parameter	Range	Description
Delay L	1.0 - 1350.0 ms	左通道延迟时间。
Delay R	1.0 - 1350.0 ms	右通道延迟时间。
Feedback Gain L	-99 - +99	左通道反馈量。
Feedback Gain R	-99 - +99	右通道反馈量。
High Ratio	0.1 - 1.0	高频反馈量。
HPF	Thru、21.2 Hz - 8.00 kHz	高通滤波器截止频率。
LPF	50.0 Hz - 16.0 kHz、Thru	低通滤波器截止频率。
Sync	OFF、ON	节奏参数同步开/关。
Note L	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY L 的值。
Note R	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY R 的值。

DELAY LCR

1 IN/2 OUT 3 拍延迟。

Parameter	Range	Description
Delay L	1.0 - 2700.0 ms	左通道延迟时间。
Delay C	1.0 - 2700.0 ms	中心通道延迟时间。
Delay R	1.0 - 2700.0 ms	左通道延迟时间。
Delay FB	1.0 - 2700.0 ms	反馈延迟时间。
Feedback Gain	-99 - +99	反馈量。
High Ratio	0.1 - 1.0	高频反馈量。
HPF	Thru、21.2 Hz - 8.00 kHz	高通滤波器截止频率。
LPF	50.0 Hz - 16.0 kHz、Thru	低通滤波器截止频率。
Level L	-100 - +100	左通道电平。
Level C	-100 - +100	中心通道电平。
Level R	-100 - +100	右通道电平。
Sync	OFF、ON	节奏参数同步开/关。
Note L	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY L 的值。
Note C	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY C 的值。
Note R	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY R 的值。
Note FB	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY FB 的值。

ECHO

2 IN/2 OUT 具有交叉反馈回路的立体声延迟。

附录 > 参数

Parameter	Range	Description
Delay L	1.0 - 1350.0 ms	左通道延迟时间。
Delay R	1.0 - 1350.0 ms	右通道延迟时间。
Delay FB L	1.0 - 1350.0 ms	左通道反馈延迟时间。
Delay FB R	1.0 - 1350.0 ms	右通道反馈延迟时间。
Feedback Gain L	-99 - +99	左通道反馈量。
Feedback Gain R	-99 - +99	右通道反馈量。
XFeedback Gain	-99 - +99	从左到右、从右到左的反馈增益。
High Ratio	0.1 - 1.0	高频反馈量。
HPF	Thru、21.2 Hz - 8.00 kHz	高通滤波器截止频率。
LPF	50.0 Hz - 16.0 kHz、Thru	低通滤波器截止频率。
Sync	OFF、ON	节奏参数同步开/关。
Note L	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY L 的值。
Note R	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY R 的值。
Note FBL	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY FB L 的值。
Note FBR	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY FB R 的值。

CHORUS

2 IN/2 OUT 合唱效果。

Parameter	Range	Description
Frequency	0.05 Hz - 10.00 Hz	调制速度
AM Depth	0% - 100%	振幅调制深度。
PM Depth	0% - 100%	音高调制深度。
MOD. Delay	1.0 ms - 500.0 ms	调制延迟时间。
Sync	Off、On	节奏参数同步开/关。
Note	*1 - *14	用于根据节奏计算 Frequency 的值。

FLANGE

2 IN/2 OUT 飘忽效果。

Parameter	Range	Description
Frequency	0.05 Hz - 10.00 Hz	调制速度
Depth	0% - 100%	调制深度。
MOD. Delay	1.0 ms - 500.0 ms	调制延迟时间。
Feedback Gain	-99% - +99%	反馈量。
Sync	Off、On	节奏参数同步开/关。
Note	*1 - *14	用于根据节奏计算 Frequency 的值。

SYMPHONIC

2 IN/2 OUT 和声效果。

Parameter	Range	Description
Frequency	0.05 Hz - 10.00 Hz	调制速度
Depth	0% - 100%	调制深度。
MOD. Delay	1.0 ms - 500.0 ms	调制延迟时间。
Sync	Off、On	节奏参数同步开/关。
Note	*1 - *14	用于根据节奏计算 Frequency 的值。

PHASER

2 IN/2 OUT 16 级相移效果。

Parameter	Range	Description
Frequency	0.05 Hz - 10.00 Hz	调制速度
Depth	0% - 100%	调制深度。
Feedback Gain	-99% - +99%	反馈量。
Stage	2 - 16	相移级数。
HPF	Thru、21.2 Hz - 8.00 kHz	高通滤波器截止频率。
LPF	50.0 Hz - 16.0 kHz、Thru	低通滤波器截止频率。
Sync	Off、On	节奏参数同步开/关。
Note	*1 - *14	用于根据节奏计算 FREQ. 的值。

PING PONG DELAY

1 IN/2 OUT 乒乓延迟。延迟的声音以相等的间隔在左右之间交替。

Parameter	Range	Description
Delay	1.0 ms - 1350.0 ms	延迟时间。
Feedback Gain	-99% - +99%	反馈量。
High Ratio	0.1 - 1.0	高频反馈量。
HPF	Thru、21.2 Hz - 8.00 kHz	高通滤波器截止频率。
LPF	50.0 Hz - 16.0 kHz、Thru	低通滤波器截止频率。
Sync	Off、On	节奏参数同步开/关。
Note	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY 的值。

DUAL PITCH

2 IN/2 OUT 音高变换效果。

附录 > 参数

Parameter	Range	Description
Pitch 1	-24 - +24	Ch1的音高(半音增量)。
Fine 1	-50 - +50	Ch1的音高(1音分增量)。
Level 1	-100 - +100	Ch1的音量。
Pan 1	L63 – R63	Ch1的声相。
Delay 1	1.0 ms - 1000.0 ms	Ch1延迟时间。
Feedback Gain 1	-99 - +99	Ch1的反馈电平。
Pitch 2	-24 - +24	Ch 2 的音高(半音增量)。
Fine 2	-50 - +50	Ch 2 的音高(1 音分增量)。
Level 2	-100 - +100	Ch 2 的音量。
Pan 2	L63 – R63	Ch 2 的声相。
Delay 2	1.0 ms - 1000.0 ms	Ch 2 延迟时间。
Feedback Gain 2	-99 - +99	Ch 2 的反馈电平。
Sync	Off、On	节奏参数同步开/关。
Note 1	, *1 - *14	用于根据节奏计算 DELAY 1 的值。
Note 2	, *1 - *14	

DELAY注

- *1: **JTT**33
- *2: ДJ3
- *3: 4
- *4:
- Д3
- *5: ж.

• *6:

- J١.
- *7:
- **JJJ**3
- *8:
- JL
- *9:
- ٦.
- *10:
- ۶.
- *11:
 - ٦

附录 > 参数

- *12: J.
- *13:
- 5
- *14:
 - 00

Dante Auto Setup 兼容型号

与 Dante Auto Setup 兼容的 Dante 设备如下所示。

- Tio1608-D
- Tio1608-D2
- Rio1608-D
- Rio3224-D
- Rio1608-D2
- Rio3224-D2
- Rio1608-D3
- Rio3224-D3
- DZR10-D
- DZR12-D
- DZR15-D
- DZR315-D
- DXS15XLF-D
- DXS18XLF-D
- 不包含的型号(Ri8-D、Ro8-D)

Dante Auto Setup 修补程序

以下 Auto Setup 修补程序可用于 Dante 网络中与 Auto Setup 兼容的设备。

DM3 Dante Port	UNIT ID	兼容型号	信号
In 01			Tx 01
In 02			Tx 02
In 03			Tx 03
In 04			Tx 04
In 05		Tio1608-D	Tx 05
In 06		Tio1608-D2	Tx 06
ln 07]	Rio1608-D	Tx 07
In 08	V001	Rio3224-D	Tx 08
In 09		Rio1608-D2	Tx 09
In 10		Rio3224-D2	Tx 10
ln 11		Rio1608-D3	Tx 11
ln 12		Rio3224-D3	Tx 12
ln 13			Tx 13
In 14			Tx 14
In 15			Tx 15
In 16			Tx 16
Out 01		Tio1608-D	Rx 01
Out 02	_	Tio1608-D2	Rx 02
Out 03		Rio1608-D	Rx 03
Out 04	V001	Rio3224-D	Rx 04
Out 05		Rio1608-D2	Rx 05
Out 06		Rio3224-D2	Rx 06
Out 07		Rio1608-D3	Rx 07
Out 08		Rio3224-D3	Rx 08
Out 09	Y001		Rx 01
Out 10	Y002	DZR10-D	Rx 01
Out 11	Y003	DZR12-D	Rx 01
Out 12	Y004	DZR15-D	Rx 01
Out 13	Y005	DZR315-D	Rx 01
Out 14	Y006	DXS15XLF-D	Rx 01
Out 15	Y007	DXS18XLF-D	Rx 01
Out 16	Y008		Rx 01

注

• 任何1台Tio/Rio/Rio-D2/Rio-D3主机都可以与多个DZR/DXS相连接。

• 如果存在多台型号和 UNIT ID 相同的主机,修补程序将应用于检测到的第一台设备。

IN/OUT 修补程序的默认值

在 DM3 系列的默认状态下,会将以下输入端口(接口、端口、总线)修补到相应的输入系统通道。

输入系统通道	输入端口(接口、端口、总线)
CH 1-16	INPUT 1-16
ST IN L/R	PLAYBACK L/R
FX RTN 1-2 L/R	FX 1-2 L/R

在 DM3 系列的默认状态下,会将输出端口(接口、端口)修补到以下输出通道。DANTE 只能与 DM3 结合使用。

输出端口(接口、端口)	通道
OMNI OUT 1-6	MIX 1-6
OMNI OUT 7-8	STEREO L/R
DANTE 1-6	MIX 1-6
DANTE 7-8	STEREO L/R
DANTE 9-10	MATRIX 1-2
DANTE 11-12	MONITOR L/R
DANTE 13-16	NONE
USB 1-16	INPUT 1-16
USB 17-18	STEREO L/R
RECORDER INPUT L/R	STEREO L/R

注释

Dante

DM3 采用 Dante 作为音频信号的通信协议。Dante 是由 Audinate 公司开发的协议,其特点是能够在支持千兆以太网的网络环境中同时处理具有不同采样频率、比特率和设备控制信号的多个音频信号。此外,该协议还具有以下优势。

- •理论上,其可在千兆以太网环境下传输总共1024个通道,最多可有512个输入和512个输出。
- 可自动检测和配置网络中的设备,同时可自由命名设备。
- 凭借高精确的网络同步技术,实现了低延迟、低抖动和高采样精度。
- 支持以主线路和辅助线路形式的冗余连接,从而抵御故障。
- 允许通过互联网与计算机连接,并且可在没有任何音频接口设备的情况下直接输入/输出音频。
- 可通过 CAT5e 网络缆线,在两台设备之间实现最长 100 米的远距离通信。请注意,可用的缆线长度 取决于缆线类型。

有关 Dante 的更多信息,请访问 Audinate 网站: https://www.audinate.com/ 另外,Yamaha Pro Audio 网站也提供了有关 Dante 的各种信息。 https://www.yamahaproaudio.com/

Dante Controller

Dante Controller 是一款用于进行 Dante 网络设置和路由音频的应用程序。使用 Dante Controller,可 以配置 Dante 网络中的复杂信号路由。有关信息,请访问以下网站。 https://www.yamahaproaudio.com/

注

- 只有 DM3 能够使用 Dante。DM3 STANDARD 无法使用。
- DM3 为传输音频信号提供了 16 IN、16 OUT 和 24-位、32-位选项。
- DM3 还提供了 5 种延迟选项: 0.25 msec、0.5 msec/1.0 msec/2.0 msec 和 5.0 msec。

请勿在 Dante 网络中使用网络交换机的 EEE 功能(*)。

请勿在 Dante 网络中使用网络交换机的 EEE 功能(*)。尽管应在支持 EEE 的交换机中自动协调电源管理,但有些交换机无法正确执行协调。这可能会导致在不合适的情况下在 Dante 网络中启用 EEE,从而导致同步性能不佳和偶尔的信号丢失。因此,我们强烈建议:

- 如果您使用管理型交换机,请确保其允许禁用 EEE。请确保在用于实时 Dante 流量的所有端口上已禁用 EEE。
- 如果您使用非管理型交换机,请确保不要使用支持 EEE 功能的网络交换机,因为在这些交换机中无法 禁用 EEE 操作。

*EEE(Energy Efficient Ethernet)是一种可在低网络流量期间降低交换机功耗的技术。其也被称为绿 色以太网和 IEEE802.3az。

1-knob EQ 模式机制

在 1-knob EQ 模式下,只需转动一下旋钮,即可同时调整多个参数。这使 EQ 调整变得快速而简单。调 音台包含为 EQ 配置的多种 Preset,以适应各种仪器。您可以使用 1-knob EQ 模式来调整保存在预设中 的 EQ 设置,而不会干扰混音的整体平衡。

您甚至可以使用手动模式来配置 EQ 设置,然后切换到 1-knob EQ 模式(Intensity),以调整应用于通 道的 EQ 量。在这种情况下,您可以使用[TOUCH AND TURN]旋钮从 0%(未应用 EQ)调整到 50% (采用手动模式的 EQ 设置)和 100%(采用手动模式的 EQ 设置增加的强度)。这使得只需一个旋钮 即可非常轻松地微调 EO 设置。

如果将 1-knob EQ 模式类型设定为 Vocal 或 Loudness,则可以在 0%(未应用 EQ)与 100%(应用最 大 EQ)之间调整 EQ 曲线。

1-knob COMP 模式机制

在 1-knob COMP 模式下,您只需转动一下旋钮即可调整应用于压缩器的量。

通过向右转动[TOUCH AND TURN]旋钮或 1-knob 电平滑块,即可应用更多的压缩。该功能可以通过消 除声音分量的音量差异来提供更一致的声音。例如,当只用音量控制器调节音量或增益导致削波时,该 功能十分有效。

1 旋钮 COMP 通过自动调整 Threshold、Ratio 和 Out Gain 的平衡,消除了压缩器设置困难的烦恼。

Port to Port 功能

Port to Port 功能允许在 IN/OUT 端口之间直接进行修补。该功能允许在 DM3 系列的模拟 IN/OUT 端口 与外部 Dante 设备之间直接进行路由,而无需通过 DM3 混音器。

例如,假设一名鼓手想自行调整监听平衡,这使她能够同时执行个人监听混音器和 I/O 设备的功能,从 而减少所需的设备数。通过将 DM3 系列配置为远程 I/O 设备,您可以共享和远程控制 FOH 调音台和耳 机放大器。



FOH (RIVAGE)

关于自动混音器

自动混音器可检测来自多个麦克风的有效音频,并在无脚本发言场景中自动优化多个现场麦克风的增益 分配。这样,音响工程师就可以在多个麦克风上保持一致的系统增益,而无需关注多个音量控制器的操 作。

自动混音器的工作原理

自动混音器采用语音系统,可自动调整多达8个现场语音麦克风的自动增益。



如果一个人讲话,该麦克风的增益电半会立即升高,而另 如果两个人讲话,则将自动分配两个麦克风的增益,从而 一个麦克风的增益则会降低。另一个人讲话时亦同。 使总增益保持不变。第三个麦克风的增益将会降低。

语音系统的行为与限幅器或自动电平控制器功能不同。

该系统允许工程师像往常一样调节电平平衡,即便有多位发言者也是如此。此外,当无人讲话时,系统 会检测麦克风输入电平,自动分配增益。这意味着音量控制器可以保持在较高位置。

Automixer 会更优先地将自动混音增益分配给输入电平较高的通道。自动混音器具有以下优点:

- 可防止电平出现不必要的波动,以及从设置为"通道关闭"或音量控制器设置较低的通道上的麦克风 输入不均匀的环境噪声。
- 可根据每个麦克风上发言者的音量电平调整增益和音量控制器设置,并输入均匀的信号电平,从而实现更精确的自动混音增益分配。
- 可通过提高想要强调的发言者的音量控制器或降低其他发言者的音量控制器,实现自动混音增益的优 先分配。

材料

产品规格

通用技术规格

泪合能力	输入通道	16 Mono、1 Stereo、2 FX Return	
池口能刀	总线	1 Stereo、6 Mix、2 FX、2 Matrix(支持到 Matrix 的 Input)	
	模拟 IN	16 麦克风/线路(12 XLR + 4 XLR/TRS Phones Combo)	
	模拟 OUT	8 (XLR)	
	Dante I/O(仅限 DM3)	2 (etherCON : Primary/Secondary) , 16 In/Out	
本地接口	Ethernet	1 (RJ-45)	
	USB to Host	1 (USB Type-B)	
	USB to Device	1 (USB Type-A)	
	Phones	1 (TRS Phones)	
	直流电源输入	1 (XLR 4 针)	
		9英寸多点触摸屏	
用户界面		9 x 100 mm 电动音量控制器(分辨率=1024 步长)(8 个通道+1 个主通 道)	
		1 x 旋转编码器(触摸和转动)	
	PC(通过 USB 连接到	录制 18 音轨	
寻制和採放	主机)(USB 2.0)	播放 18 音轨	
水巾小山面加	LICD 方树识久	录制 2 音轨(USB 硬盘/SSD/闪存)	
USB 仔۱レ日		播放2音轨(USB硬盘/SSD/闪存)	
采样率		96 kHz/48 kHz	
信号延迟		小于 1.3 ms(CH INPUT 至 OMNI OUT @Fs=96 kHz)	
频率响应		+0.5, -1.0 dB 20 Hz-20 kHz,参考标称输出电平@1 kHz,INPUT 至 OMNI OUT	
THD *1		小于 0.01% 20 Hz - 20 kHz@+4 dBu,10 kΩ,INPUT 至 OMNI OUT,输入 增益 = 最小值	
		典型值为 –126 dBu,等效输入噪声,输入增益 = 最大值	
· 喇···································		–84 dBu,剩余输出噪声,ST 电源关闭	
动太范围		典型值为 110 dB,DA 转换器,	
切 态氾围		典型值为 106 dB,INPUT 至 OMNI OUT,输入增益 = 最小值	
串扰 @1 kHz *3		–100 dB,相邻 INPUT/OMNI OUT 通道,输入增益 = 最小值	
电源要求		DC24 V/2.5 A, PA-L500 (100 V-240 V, 50 Hz/60 Hz)	
功耗		43 W	
尺寸 (WxHxD))	320 mm $ imes$ 140 mm $ imes$ 455 mm	
重量		6.5 kg	
2		运行温度范围: 0 至 40℃	
/==		储藏温度范围: -20 至 60°C	
附件		使用说明书、电源适配器(PA-L500,含电源线)、DOWNLOAD INFORMATION	

附录 > 材料

 7	- 12	±	
 ٧L	217	т	

机架固定套件 RK-DM3

*1 总谐波失真通过 -18 dB/倍频程滤波器@80 kHz 测得。

*2 嗡嗡声和噪声通过 A-Weight 滤波器测得。

*3 串扰通过 -30 dB/倍频程滤波器@22 kHz 测得。

模拟 IN 标准

INPUT 1-16

输入阻抗		10 kΩ
源阻抗		50-600 Ω 麦克风和 600 Ω 线路
检》中亚	灵敏度*1	-80 dBu(78 μV)
输入电平 (增益:+64 dB)	指定电平	-60 dBu(0.775 mV)
	最大无削波电平	-40 dBu(7.75 mV)
输入电平	灵敏度*1	-16 dBu (123 mV)
	指定电平	+4 dBu (1.23 V)
(追血, 0 0 0)	最大无削波电平	+24 dBu (1.23 V)
		CH 1-12:XLR-3-31 *3(平衡)
接口		CH 13-16:Combo Jack *3、*4(平 衡)

*1 灵敏度是指当所有音量控制器和电平控制均设定为最大时,输出 +4 dBu(1.23 V)或指定电平所需的输入电平。

*2.XLR-3-31 接头为平衡型(1=GND、2=HOT、3=COLD)。

*3.TRS phone 接头为平衡型(Tip=HOT、Ring=COLD、Sleeve=GND)。

模拟 OUT 标准

OMNI OUT 1-8

输出阻抗		75 Ω
负载阻抗		10 kΩ 线路
检山中亚	指定电平	+4 dBu (1.23 V)
制山电十	最大无削波电平	+24 dBu (12.3 V)
 接口		XLR-3-32 *1(平衡)

*1.XLR-3-32 接头为平衡型(1=GND、2=HOT、3=COLD)。

PHONES

输出阻抗		10 Ω
负载阻抗		40 Ω Phones
检山中亚	指定电平	2.5 mW
制凸电平	最大无削波电平	100 mW
		Stereo Phone Jack(TRS)*1(非平 衡)

*1.Stereo Phone Jack(TRS)接头为非平衡型(Tip=LEFT、Ring=RIGHT、Sleeve=GND)。

数字 IN/OUT 标准

Dante Primary/Secondary (仅限 DM3)

格式	Dante
数据长度	24-bit/32-bit
电平	1000BASE-T
	16 ch 输入/16 ch 输出
	etherCON(CAT5e)x 2

USB TO HOST (用于 DAW)

格式	USB 2.0
数据长度	32-bit
电平	USB 2.0
	18 ch 输入/18 ch 输出
	USB Type-B

USB TO DEVICE(用于 2Tr REC/PLAY)

格式	USB 2.0
数据长度	24-bit
 电平	USB 2.0
	播放: MP3 或 WAV 文件数据
日 90	录制: MP3 或 WAV 文件数据
	USB Type-A

控制 IN/OUT 标准

NETWORK 接口

 格式	IEEE802.3
电平	10BASE-T/100BASE-TX
接口	RJ-45

消息列表

消息	描述
Operation Failed!	未能执行(一般性错误)。
Invalid Name!	名称违反命名约定。
Invalid Value!	超出输入范围。
Operation Ignored	分配给 User Defined Key 的功能目前无法使用。
SCENE #XX is Empty!	您试图调用的场景中未存储任何数据,或数据已损坏。
SCENE #XX is Read Only!	您试图覆盖被写保护的场景。
Cannot Store!	未能将数据保存在场景存储器或库中。
Cannot Recall!	未能从场景存储器或库中调用数据。
LIBRARY is Read Only!	您试图编辑锁定的库。
Operation Failed. Library X Memory Full.	您试图在存储器已满时添加数据。A 或 B 将被输入 X。
Wrong Word Clock sample rate! (Dante)	由于 Sample Rate 设置错误,未能与 DM3 同步。
Turn Off 1-knob Mode to Adjust.	1-knob 模式已启用,请关闭 1 旋钮模式。
Nothing to Paste!	您试图在复制缓冲区为空时粘贴数据。
Cannot Bookmark This Screen	您试图为无法添加书签的屏幕添加书签。
Page Does not Exist	页面不存在。
Not Bookmarked	尚不存在 Bookmark。
Cannot Close This Popup.	无法关闭弹出窗口。
File Busy! Operation Denied	由于正在访问 USB 存储设备,操作失败。
Unsupported File Format!	您试图从 USB 存储设备读取不受支持的文件格式。
Saving Aborted	未能保存文件。
Loading Aborted	未能加载文件。
Storage Not Found!	未能识别 USB 存储设备。
Couldn't Write File	未能将文件保存到 USB 存储设备。
File Protected!	无法覆盖 USB 存储设备上的文件,因为该文件被写保护。
Already Exists!	您试图创建或编辑的目录的名称与现有目录的名称相一致。
Couldn't Access File	由于某种原因,未能访问 USB 存储设备上的文件。
File Error!	发生内部文件访问错误。
Format Error!	格式化进程中出错。
Word Clock Error! Recorder Stopped!	Recorder 进程因 Word Clock 错误而停止。
USB Storage Unmounted! Recorder Stopped	在 USB Recorder 进程中,Recorder 进程因移除 USB 存储设备而停止。
USB Storage Full! Recorder Stopped	在 USB Recorder 进程中,Recorder 进程因 USB 存储设备容量不足 而停止。
USB Storage Busy: Recorder Stopped!	录制或播放因 USB 存储设备进程超时而停止。
Illegal Storage Format!	在 USB 接口中加载了不合规定的 USB 存储设备。
Auto Rec Failed. Overed Maximum Songs 150.	您试图 Auto Rec 150 首以上的歌曲。
Low Battery!	备用电池的电压过低。
Illegal IP Address!	IP 地址设置或网关设置不正确。

附录 > 材料

消息	描述	
USB Sample Rate Mismatch on USB.	DM3 与连接到 USB TO HOST 接口的计算机的 Sample Rate 不同。 (调音台:48 kHz PC:96.0 kHz)	
	将 PC 的 Sample Rate 设定为 48 kHz。	
USB Sample Rate Mismatch on USB. Console is set to 96000Hz.	DM3 与连接到 USB TO HOST 接口的 PC 的 Sample Rate 不同。(调音台:96 kHz PC:48.0 kHz)	
	将 PC 的 Sample Rate 设定为 96 kHz。	
This device is not found		
Dante Module Error!	Dante 模块错误,例如搭配 DM3或 Tio1608-D 时。	
Illegal MAC Address!	由于 DM3 MAC Address 不合规定,无法进行通信。	
Device Fan has Malfunctioned!	连接到 Dante 网络的设备出现风扇错误。	
Memory Error!	Dante 模块存储器错误,例如 Tio1608-D。	
Unit ID Duplicated!	连接到 Dante 网络的设备具有相同的 Unit ID。	
Illegal DIP Switch Setting	连接到 Dante 网络的设备的 DIP Switch 设置不合规定。	
Version Mismatch	连接到 Dante 网络的设备的 Dante 版本不匹配。	
Dante audio resource overflow. Please reduce Dante flows.	在 Dante 网络上发送了过量的音频数据。	
	面板上的设置(如 Tio1608-D)与其实际操作不同。	
Dante setting mismatch	当为 Tio1608-D 等模块启用 Dante Device Lock 且面板上的 UNIT ID 交换机与实际 UNIT ID 不匹配时,或在打开电源后操作 UNIT ID 时, 会显示此消息。	
Under Synchronization	正在对一个模块进行设置,例如连接到 Dante 网络的 Tio1608-D。	
Wrong Word Clock!	由于 Sample Rate 设置错误,未能与 DM3 同步。	
Wrong Word Clock! (Dante Device)	连接到 Dante 网络的设备的 Sample Rate 设置有误,因此无法与 DM3 同步。	
Dante port does not have connection	Dante 端口未连接。	
Dante Connection Error!	无任何设备连接到 Dante 网络。	
Dante is working at 100Megabit, not 1Gigabit!	未以最高 1 Gbps 的速度链接。网络交换机不支持 1000BASE-T。	
Dante has changed to Secondary Port!	系统已将连接到 Dante 网络的端口从 PRIMARY 端口切换到 SECONDARY。	
Error occurred at Secondary Port	SECONDARY 端口在切换到冗余网络时已关闭。	
Operating as the word clock leader	DM3 正在充当字引导时钟。	
Dante Module Restarted!	DM3 的 Dante 模块已重新启动。	
Dante Module Error! Please Restart the Console.	DM3 的 Dante 模块出现错误,需要重新启动调音台。 如果显示此消息,请重新启动调音台。	
Dante Connection Error! Please Restart the Console.	与 DM3 的 Dante 模块通信时出错。 如果显示此消息,请重新启动调音台。	
This console is enrolled in a Dante Domain.	因为 DM3 已由 Dante Domain Manager 注册在域中,因此操作被忽略。	
Dante Patch Timed out		
Cannot Select 96k - AES67 Mode Enabled.		
To select 96k, disable AES67 Mode using Dante Controller.	由于 DM3 在 AES67 模式下操作,将 Word Clock 配置为 96 kHz 失 败。	
Invalid Address Configuration : Subnet mismatched.	DM3 的 Dante IP 不匹配。	
Permission Denied!	用户不具备执行该操作的权限,因此该操作被忽略。	

消息	描述
Operation ignored, you are not logged-in.	用户尚未登录,因此无法执行该操作。
Incorrect password entered	输入的密码不正确。
	以下初始化进程未能在 120 秒内完成。
Failed to finish the process!	Initialize All Memory
Please restart the Console and try again.	Initialize Current Memory
	Initialize Dante
Store Failed. Overed Maximum Size 1000.	您试图保存到库中的项目数超出最大容量 1000。
Paste Failed. Overed Maximum Size 1000.	您试图粘贴到库中的项目数超出最大容量 1000。
File System is Not Ready. This Operation	文件系统尚未就绪。
can Overwrite Existing Files or Directories.	继续此操作可能会覆盖文件和/或目录。
Save Failed. This File is Set to Read-only.	由于该文件是只读文件,未能保存。
Paste Failed.This File is Set to Read-only.	由于该文件是只读文件,未能粘贴。
Delete Failed. This Directory is Set to Read- only.	由于该目录是只读目录,未能删除。
Delete Failed.This File is Set to Read-only.	由于该文件是只读文件,未能删除。
This File is Set to Read-only	由于该文件是只读文件,未能编辑。
This Directory is Set to Read-only	由于该目录是只读目录,未能编辑。
Exceed Maximum Number	ᄳᆟᄀᆮᅕᄵᇦᆠᄴᇊ
Library A :X items, Library B :X items	起过] / A 的 取 入 数 日 。
Exceed Maximum Number	初计フ定 D
Library B :X items	但2 」 件 D 的取入数日。
Exceed Maximum Number	招讨了店 Λ 和店 Β 的是十数日
Library A :X items, Library B :X items	他没了洋茶和洋B的最大数日。
Error Occurred During Firmware Update.	未能更新固件。
Please Restart the Mixer and Execute the UpdateOnce Again.	请再次执行固件更新。
Error Occurred During Dante Firmware Update.	未能更新固件。
Please Restart the Mixer and Rewrite	请再次执行固件更新。
Firmware Using Failsafe Recovery in Dante Updater.	请使用 Dante Updater 并执行故障安全恢复。
Dante is locked.Unlock the Dante using the	DM3 的 Dante 已锁定。
Dante Controller.	请使用 Dante Controller 解锁。
This Mixer is enrolled in a Dante Domain.	DM3 已注册在 Dante Domain 由
Un-enroll the Dante using the Dante Domain Manager.	请使用 Dante Domain Manager 取消注册。
Recorder supports a maximum of 150 items in a folder.	
Please remove some files from this folder to continue.	
USB Storage Not Ejected Properly! Recorder Stopped.	在未先按下 USB 存储设备的弹出按钮的情况下即将其移除。
Recorder Ready	Recorder 异常停止后,已准备好再次投入使用。
Invalid IP address	主机地址的有效性检查失败。
Invalid Subnet Mask	

消息	描述
Link-Local IP addressing is not permitted	尝试配置链接本地地址失败。
DSP Setting Error! Please run it again.	DSP 设置失败。请重新调用场景。
DSP Setting Error! Please Restart the Console.	DSP 设置失败。如果显示此消息,请重新启动调音台。
DDM: Log in successful	DDM 登录成功。
DDM: Log out	已登出 DDM。
DDM: Log in denied	DDM 登录被拒绝。
DDM Local Access Policy is Read Only	由于设备本身的设置权限在注册 DDM 域时被设置为只读,无法更改设置。
DDM Remote Access Policy is Read Only	由于设备本身和其他设备的设置权限在注册 DDM 域时被设置为只读, 无法更改设置。
Not logged into the DDM and cannot control it	由于您尚未登录 DDM,无法控制。
故障排除

问题和原因	解决方法	
无声音		
输入通道的输入源(输入端口)设 置不正确。	检查 INPUT 屏幕上的输入源(输入端口)选择。	
相关通道上的[ON]键已关闭。	将其打开。	
相关通道的音量控制器或音量已关 闭。	提高音量控制器或音量。	
幻象电源没有为电容式麦克风供 电。	从 SETUP 屏幕打开 +48V Active,然后从 INPUT 屏幕打开幻象电源。	
静音已开启。	检查静音组分配和静音组控制的设置。	
超出噪声门。	检查 DYN1 屏幕上的设置。	
音量过低。		
增益设置不正确。	在 INPUT 屏幕上调整增益。	
超出噪声门和/或压缩器。	检查 DYN1 和/或 DYN2 屏幕上的设置。	
声音失真		
增益设置不正确。	在 INPUT 屏幕上调整增益。	
输入电平过高。	降低输入源的音量。	
无法与直接连接到 DM3 系列的 PC 通信		
DM3 系列的子网掩码与计算机的 子网掩码不一致。	借助 Static IP 模式,使两者的 IP 地址相同。如果使用 DHCP 模式,请使用具有 DHCP 服务器功能的路由器,并在计算机上启用 DHCP 功能。	
音量控制器不工作。		
电动音量控制器的动作存在偏差。	在按住顶部面板上的 Home 键的同时打开调音台。然后从 MAINTENANCE 屏幕运行音量控制器的校准。	

MIDI 数据格式

以下介绍了 DM3 系列可解析、发送和接收的格式。

Control change (Bn)

其可传送任意分配的参数。

<<接收>>

当 Control Change Rx 为 ON 且 Rx Ch 匹配时接收,并根据 Control Change Event 的设置控制参数。 <<发送>>

当通过 Control Change Event 配置的参数被操作且 Control Change Tx 为 ON 时,在 Tx Ch 的通道上 发送。

Control Change No. 0 和 32 用于 Program Change 中的 Bank Select,因此无法对其进行参数分配。

STATUS	1011nnnn	Bn	Control change
DATA		00	Control number (00)
	0vvvvvv	vv	Bank Select MSB
STATUS	1011nnnn	Bn	Control change
DATA		20	Control number (32)
	0vvvvvv	VV	Bank Select LSB
STATUS	1011nnnn	Bn	Control change
DATA	0nnnnnn	nn	Control number (1-31, 33-95, 102-119)
	0vvvvvv	vv	Control value (0-127)

*不得使用 96 至 101。

从 Control value 转换为参数数据:

- 如果分配的参数为 CH ON:
 </接收>>
 0-63: Off, 64-127: On
 </发送>>>
 Off: 0, On: 127
- 如果分配的参数为 Fader H 或 Fader L:

附录	>	材料
----	---	----

Control value H	Control value L	参数值
0	0	0
0	16	1
0	32	2
0	48	3
0	64	4
0	80	5
0	96	6
0	112	7
1	0	8
1	16	9
	:	
64	0	512
	:	
127	96	1022
127	127	1023

Program change (Cn)

<<接收>>>

如果选中 Single 且 Program change Rx 为 ON,则当 Rx Ch 匹配时接收。然而,当 Omni 为 ON 时,无论通道如何,都会接收。被接收时,会根据 Program Change Event 的设置调用场景存储器。

<<发送>>>

当 Program change Tx为 ON 且场景存储器被调用时,将根据 Program Change Event 的设置进行发送。如果选中 Single,则将在 Tx Ch 通道上进行发送。如果选中 Multi,则当调用的场景存储器分配给 多个 Program Change No. 时,会将最小的 Program Change No. 发送到每个 MIDI Ch。

设置 Mode 时,可以选择 Single 或 Multi。

如为 Single

可以选择 Rx Ch 和 Omni Ch 或 Tx Ch。当 Bank 为 ON 时,您可以在 Bank Select 中指定 Bank。最多可以设置 16 个 Bank。

如为 Multi

Rx Ch 与 Tx Ch 变为相同。为每个 MIDI Ch 配置一个分配表。Bank Select 无法使用。最多可以设置 16 个 MIDI Ch。

STATUS 1100nnnn Cn	Program change
--------------------	----------------

DATA Onnnnnn nn Program number (0-127)

可用于通道名称的语言

以下语言可用作显示语言。

- Arabic
- Bulgarian
- Chinese
- Chinese TW
- Croatian
- Czech
- Danish
- Dutch
- English
- French
- German
- Hindi
- Hungarian
- Indonesian
- Italian
- Japanese
- Korean
- Persian
- Polish
- Portuguese
- Romanian
- Rusioan
- Serbian
- Slovenian
- Spanish
- Swedish
- Tagalog
- Thai
- Turkish
- Vietnamese

DM3 编辑器的快捷键

菜单		快捷键		
		Windows	Мас	
File	Load	Ctrl + O	Cmd + O	
	Save	Ctrl + S	Cmd + S	
	Quit	Alt + F4	Cmd + Q	
Home	屏幕	ESC	ESC	
SEL CH	Left	Ctrl + ←	Cmd + ←	
	Right	Ctrl + →	$Cmd + \rightarrow$	
FADER BANK	INPUT	Ctrl + 1	Cmd + 1	
	OUTPUT	Ctrl + 2	Cmd + 2	
	CUSTOM	Ctrl + 3	Cmd + 3	
SCENE	屏幕	Ctrl + 5	Cmd + 5	
Meter	屏幕	Ctrl + 6	Cmd + 6	
LIBRARY	屏幕	Ctrl + L	Cmd + L	
Menu	Сору	Ctrl + Shift + C	Cmd + Shift + C	
	Paste	Ctrl + Shift + V	Cmd + Shift + V	
	Cut	Ctrl + Shift + X	Cmd + Shift + X	
CH NAME	屏幕	F2	F2	
TOUCH AND TURN	Inc/Dec	鼠标滚轮 ↑/↓	鼠标滚轮 ↑/↓	
	Inc/Doc/Fino)	Shift + 鼠标滚轮 ↑/↓	Shift + 鼠标滚轮 ↑/↓	
	Inc/Dec(Fine)	Shift + ↑/↓	Shift + \uparrow / \downarrow	
Window → Zoom	100%	Ctrl + Alt + 1	Cmd + Option + 1	
	150%	Ctrl + Alt + 2	Cmd + Option + 2	
	200%	Ctrl + Alt + 3	Cmd + Option + 3	
Manage Library/ Scene	搜索	Ctrl + F	Cmd + F	
	Сору	Ctrl + C	Cmd + C	
	Cut	Ctrl + X	Cmd + X	
	Paste	Ctrl + V	Cmd + V	
	Select All	Ctrl + A	Cmd + A	
	通过拖动移动	Shift + 拖动	Cmd + 拖动	
	通过拖动复制	Ctrl+拖动	Option + 拖动	
	向上1级	Backspace	Cmd + ↑	
	向下1级	Enter	Cmd + ↓	
	提取 dm3f 文件	双击	Cmd+O,双击	
	删除	Delete	Cmd + Delete	
	上下文菜单	Shift + F10,右键单击	Ctrl+右键单击	

数据列表

有关 DM3 系列的其他数据列表,请参见以下 Yamaha 网站。 https://manual.yamaha.com/pa/mixers/dm3/dl/ 数据列表包含以下信息及更多内容。

- Scene/Preset 对称参数列表
- MIDI 实施图

框图

有关 DM3 系列的框图,请参见以下 Yamaha 网站。 https://manual.yamaha.com/pa/mixers/dm3/bd/

Yamaha Pro Audio global website https://www.yamahaproaudio.com/

Yamaha Downloads https://download.yamaha.com/

> © 2021 Yamaha Corporation 2025年 3月 发行 NV-C0